New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 7246 - 7327

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

7246 - Usages et mots routiniers

7247 - «Je veux vous envoyer le "Consolateur"»

7248 - La souffrance enlève les scories à l'âme

7249 - «Comme vous mesurez, vous serez mesuré....»

7250 - Preuves de l'Existence de Jésus sur la Terre

7251 - L'Amour est la clé pour la Sagesse

7252 - Médiateurs pour transmettre la Vérité

7253 - La juste utilisation de la force vitale : agir dans l'amour

7254 - Le contenu de la Parole divine. L'Amour

7255 - Examiner le patrimoine spirituel quant à son Origine divine

7256 - Chrétiens vivants – la Force de la foi – la Présence de Dieu

7257 - Le chemin du retour à Dieu

7258 - Préalable pour l’écoute de la Voix de Dieu : Se détacher du monde

7259 - Le parcours de pré-développent de l'âme

7260 - L'apport de Nourriture et de Boisson

7261 - Le travail dû – seulement les œuvres d'amour sont évaluées

7262 - Résurrection – la putréfaction de la chair

7263 - Chaque homme expérimente sur lui la Révélation de Dieu

7264 - Le Discours de Dieu est tourné à chaque homme

7265 - L'Âme entre consciemment dans sa vie terrestre

7266 - Le signe de reconnaissance du chrétien vivant

7267 - La Grâce de la réception de la Parole

7268 - Le Plan de Salut de Dieu demande toujours de nouvelles Créations

7269 - (Personnelle)

7270 - La Loi de l'Ordre divin est l'Amour

7271 - L'homme a-t-il une libre volonté ?

7272 - L'Amour de Dieu poursuit l'homme, jusqu'à ce que lui-même ouvre son cœur

7273 - La réception de la Vérité par l'Esprit

7274 - Comment doit être une juste prière ?

7275 - La diffusion convaincue de la Vérité - le vrai patrimoine d'enseignement

7276 - La Parole divine résonne dans l'Infini – la participation des êtres

7277 - Le Plan de Salut de Dieu est édifié sur la volonté de l'homme

7278 - Les misères et les peurs de l'Homme Jésus

7279 - Dieu Est un «Dieu d'Amour», pas un Dieu de colère

7280 - Conditions pour faire partie de la progéniture de Dieu

7281 - Les aides spirituels respectent la libre volonté

7282 - «Aucun œil d'homme n'a jamais vu....»

7283 - Le vêtement de Lumière - travail passionné sur l'âme et fin inattendue

7284 - La demande pour la fortification de la volonté

7285 - Chaque homme peut reconnaître l'infini Amour de Dieu

7286 - La manifestation de l'esprit est possible seulement à travers des actions dans l'amour

7287 - Le travail de la Vigne après l'événement – la préparation pour cela

7288 - Le savoir du Sacrifice de la Croix dans l'abîme

7289 - Le libre retour garantit la Béatitude

7290 - Le dépassement du gouffre dans l'au-delà : Jésus Christ

7291 - La Nourriture pour l'âme doit être désirée, pour devenir efficace

7292 - La foi aveugle et le christianisme mort

7293 - Désamour = obscurité - Amour = connaissance

7294 - Lutte contre l'amour propre

7295 - Le Précurseur de Jésus Christ

7296 - Imposant effet pour «l'acteur de la Parole» - la contrainte

7297 - La transformation de la Terre

7298 - Sévère Admonestation et indication de la fin

7299 - L'amour réveille l'esprit, l'esprit rend libre

7300 - La voie la plus courte est la voie par la Croix

7301 - Le travail de la Vigne : La diffusion de la Parole divine

7302 - Le Plan de Dieu s'acquitte irrévocablement

7303 - Le sérieux désir pour l'unification avec Dieu

7304 - Sur la «Parole intérieure»

7305 - «Je Suis, la Vérité et la Vie....»

7306 - «Mon Royaume n'est pas de ce monde....»

7307 - Une introspection fréquente est nécessaire

7308 - «Dieu offre Sa Grâce aux humbles....»

7309 - L'apport de Force dans l'au-delà demande l'affectueuse volonté d'aider

7310 - La Sagesse de Dieu dépasse les limites - la source inépuisable

7311 - Réponse à des questions – Sérieux examen de l'Origine

7312 - Réincarnation

7313 - Chaque pensée orientée spirituellement contribue à se libérer de l'adversaire

7314 - Ni le Règne de la Lumière ni le règne de l’obscurité ne doivent être prouvé

7315 - La tentation de l'adversaire au moyen des séductions mondaines

7316 - Les perceptions du corps et de l'âme dans la réception de la Parole

7317 - Agressions de l’adversaire - peur de Jésus sur la Montagne des oliviers

7318 - Vendredi Saint

7319 - Pâques

7320 - Résurrection le troisième jour....

7321 - Le divin Porteur de la Croix Jésus Christ

7322 - La Descente à l'enfer

7323 - La Perfection de Dieu - l'Amour infini

7324 - Le dernier Jugement est fondé sur l'Amour de Dieu

7325 - La Lumière de la connaissance peut briller à chacun

7326 - Justice

7327 - La Bénédiction de l'activité spirituelle

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Usages et mots routiniers

B.D. 7246 from 5 janvier 1959, taken from Book No. 77

Ni des mots ni des formalités extérieures ne suffisent pour le changement de l'être, si le cœur ne donne pas la Vie aux mots ou s’il n'est pas participant à vos actions. À vous les hommes ont été faites beaucoup de prescriptions, et vous cherchez toujours seulement à exécuter ces prescriptions et exigences sans penser si vous les faites avec le cœur ou bien si ce sont vraiment seulement des formalités vides dont vous vous acquittez au travers d’actions auxquelles il manque toute prédisposition propre. Car de tels «accomplissements» d’exigences ne vous procureront aucune bénédiction, ils ne vous porteront pas même d’un pas en avant vers le Haut, ils resteront toujours seulement des actions ou des mots vides qui sont comme si vous ne les exécutiez ou ne les prononciez pas. Donc vous devriez vous rendre compte davantage de vos pensées, de vos paroles et de vos actes, vous devriez vous observer vous-mêmes et exercer une autocritique, pour que tout votre être ne devienne pas un schéma fixe et que votre vie terrestre reste une course à vide. Cherchez surtout la Vérité. Réfléchissez sur tout et ensuite disposez-vous consciemment envers cela. Que maintenant vous parliez ou bien agissiez, cela correspondra ensuite toujours à votre perception la plus intime, le cœur participera et seulement ainsi vous conquerrez la vie. Alors vous reconnaîtrez certainement aussi que ce qui se pousse vers vous ou bien ce qui vous est porté près est faux. Seulement alors vous vous ajusterez en connaissance de cause pour refuser le faux, vous accepterez le juste et agirez en conséquence. Mais à quoi vous servent les mots ou les actions que vous dites ou exécutez seulement sur exigences d'autres personnes sans vous rendre compte de ce que vous dites ou faites vraiment ? Vous devez bien vous imaginer que Dieu ne peut pas vous évaluer selon ce en quoi votre cœur ne participe pas, qu'Il ne peut vous attribuer aucun mérite pour quelque chose que vous exécutez par obligation, sans vous rendre compte de ce que vous faites. Vous pouvez être habitué par éducation à de telles actions, vous pouvez avoir été éduqués à répéter des mots et vous ne devez pas nécessairement être participants avec la pensée. Comment Dieu devrait-il évaluer de tels mots ou actions ? Seulement lorsque vous-mêmes avez pris position, vos paroles et vos actes sont évalués. Mais vous devrez rendre compte pour de telles actions ou de tels mots, parce que vous abusez de votre force vitale et avez passé avec légèreté le temps qui vous a été donné seulement pour que vous mûrissiez dans vos âmes. Et ainsi vous devez être clair sur le fait que vous devez soumettre à un examen tout ce qui vous est apporté de l'extérieur, que vous ne continuiez pas à observer les usages du temps de l'enfance selon un schéma fixe que vous importez dans votre âge adulte, mais vous devriez réfléchir sur tout dès que vous êtes en degré intellectuellement, chose qui cependant ne signifie pas qu’uniquement votre entendement suffit pour décider sur la Vérité ou sur la non-vérité. Mais une fois vous devriez réfléchir sur la valeur de ce qui est enraciné en vous comme habitude et maintenant prendre position vous-mêmes. Vous ne devez pas vous contenter de mots vides ou d’actions mortes qui conquièrent la Vie seulement lorsque le cœur y participe. Seulement alors vous vivrez en connaissance de cause votre vie, seulement alors à partir d'une question se lèveront toujours de nouvelles, seulement alors votre savoir deviendra vivant, même si vous l'avez accueilli mécaniquement, et seulement alors pouvez parler de remontée, dès que vous êtes de bonne volonté. Vous-mêmes devez vous aider à obtenir la Vie, le cœur doit participer en tout et partout, et vous devez abhorrer chaque formalité ou mots morts. Alors votre vie ne sera pas une course à vide, à la fin vous aurez enregistré un succès, vous aurez mûris, et votre âme aura atteint un gain pour l'Éternité.

Amen

«Je veux vous envoyer le "Consolateur"»

B.D. 7247 from 6 avril 1959, taken from Book No. 77

Vous tous qui vous faites du chagrin ou bien marchez craintivement à travers votre vie terrestre, vous devez être consolés. Mon Amour vous poursuivra toujours et Mon Amour ne veut pas que vous souffriez. Et ainsi Je veux vous envoyer le vrai Consolateur, Mon Esprit, qui vous transmet des Paroles d'Amour, des Paroles de Courage et des Paroles de Force. Je vous ai promis Mon Esprit qui vous consolera, lorsque Je ne marcherai plus dans Mon Corps sur la Terre. Et cette Promesse vaut pour tous ceux qui parcourent la voie sur la Terre. Moi-même Je veux toujours Être avec eux et leur parler pour qu'ils ne se sentent pas seuls et abandonnés, pour qu'ils n'aient pas besoin de se faire du chagrin, pour qu'ils ne craignent pas et ne soient pas découragés. Parce que Moi-même Je Suis avec tous ceux qui Me demandent Courage, Force et Amour. Mon Esprit est vraiment le Consolateur, peut-il exister un homme qui puisse vous parler plus affectueusement que comme le fait l'Éternel Amour ? Et l'Éternel Amour se manifeste par l'Esprit, comme Je l'ai promis : «Je veux vous envoyer un Consolateur, l'Esprit de Vérité ....». Et cet Esprit, qui Est Mon Rayonnement, vous relèvera et vous réconfortera vraiment, il ne vous laissera pas dans l'absence de force, il vous fortifiera et il vous offrira toujours de nouveau Courage et force et vous pourrez toujours dépasser la vie terrestre, parce que vous vous appuyez sur Moi-Même lorsque votre étincelle spirituelle se lie avec l'Esprit du Père de l'Éternité, pour se laisser réconforter par Lui. Donc il existera toujours seulement une voie, lorsque le cœur est triste, lorsque l'homme se laisse décourager par la misère terrestre ou spirituelle, c’est la voie vers Moi Même, pour que Mon Esprit devienne actif en vous, pour qu'il puisse se manifester et Il le fait vraiment de sorte que vous continuiez et que vous soyez fortifiés et réconfortés sur la voie vers le juste but. Parce qu'alors Moi-même Je vous parle et Mes Paroles toucheront votre cœur comme un baume, elles adouciront toutes les douleurs et soulageront toutes les misères secrètes, Ma Parole pénètrera dans vos cœurs et apportera courage à chacun qui en a besoin dans sa souffrance. Je n'ai pas dit ces Mots par hasard : «Je veux vous envoyer Mon Consolateur ....» Parce que Je savais les nombreuses misères dans lesquelles tomberaient Mes fils s'ils veulent parcourir la voie à la suite de Jésus. La souffrance ne pourra pas leur être épargnée sur cette voie, et dans cette souffrance Je voulais leur assurer Ma Consolation, et vu que Je n'étais plus physiquement sur la Terre, J’ai promis aux hommes le «Consolateur», Mon Esprit, donc Moi-Même, mais non visible comme Homme, mais présent à chacun qui nécessitait Consolation et Force et qui M'invoque pour de l'Aide dans sa misère. Mais Je ne peux pas intervenir en consolant là où Mon Esprit n'est pas demandé, là où il n'y a aucun lien entre l’étincelle spirituelle dans l'homme et l'Esprit du Père de l'Éternité. Je dois attendre tant que n'arrive pas à Mon Oreille l’appel d'un homme qui se trouve dans la misère et qui attend l'Aide de Moi. Alors Je suis bien disposé à aider, parce que J’ai promis Mon Consolateur à tous ceux qui croient en Moi et qui Le désirent. Et donc aucun homme ne doit être découragé, quel que soit ce qui l’opprime, parce que chez Moi il trouvera toujours Courage et Aide, et Je les lui accorderai avec évidence, pour que «Mon Esprit» et son action soient révélés fidèlement selon Ma Promesse : «Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité ....». Vous pouvez vous fier à Ma Promesse, lorsque vous êtes découragés ou opprimés, parce que Ma Parole est Vérité, et toute personne qui s'est tournée vers Moi dans sa misère, ne doit pas se retirer non consolée.

Amen

La souffrance enlève les scories à l'âme

B.D. 7248 from 7 janvier 1959, taken from Book No. 77

Il vous est donné bien davantage que ce qui vous est enlevé, parce que vous recevez des biens spirituels là où vous donnez des biens terrestres. Vous vous sentirez donc restreints seulement en apparence, vous croirez devoir porter des poids, vous vous sentirez matériellement pressés et opprimés, mais dans la même mesure vous recevrez spirituellement. Et même si c’est toujours seulement une plus grande purification de votre âme que vous recevez comme don d'échange pour ces limitations terrestres ou bien pour ces résistances de toutes sortes, vous pouvez seulement mûrir à travers la résistance. Mais si votre vie terrestre se déroule d’une manière lisse, alors il vous est donné peu ou aucune possibilité de mûrissement, et votre âme reste en arrière dans son développement. Mais dès que vous vous sentez chargés, alors tournez-vous seulement vers Jésus Christ, Il vous aidera à porter le poids ou bien il vous l'enlèvera. Et tout doute qu’Il ne vous entende pas doit s’éloigner de vous, Il sait pourquoi vous devez lutter sur cette Terre, et donc Il est toujours auprès de vous, en attendant seulement que votre appel lui donne la possibilité de se tenir entre vous et l'ennemi. Cet appel doit partir de vous-mêmes, mais alors il sera certainement un succès. Votre faiblesse de foi ou bien aussi le moindre doute donne à l'adversaire de Dieu toujours de nouveau le motif pour se pousser vers vous et pour vous affaiblir toujours davantage. Et maintenant vous-mêmes devez vous défendre en vous livrant à Jésus Christ, en L’appelant pour qu’Il le repousse et vous protège contre lui. Et en vérité, aucun appel ne sera vain, parce que Son Amour ne vous laisse pas, mais Il a besoin de votre amour et de votre désir de Lui pour pouvoir avoir un effet. Mais chaque épreuve gagnée apporte à votre âme un avantage significatif, et un jour vous reconnaîtrez combien ces luttes intérieures ont contribué à enlever les scories de l'âme qui désire ardemment le perfectionnement et doit aussi lutter jusqu'à la fin de sa vie. Donc bénie soit chaque heure où vous souffrez sur la Terre, dans le corps et dans l'âme, et sachez que vous êtes de toute façon en avantage vis-à-vis de ceux qui marchent gais et légers à travers la vie terrestre et qui ne soutiennent pas le processus de purification de l'âme, parce qu'ils n’y tendent pas sérieusement et donc la vie terrestre leur offre encore beaucoup de belles choses dont ils se réjouissent. Ils ne donnent rien et donc ils ne peuvent pas recevoir beaucoup. Ils conquièrent du monde tout ce qui est possible, et pour la constitution de leur âme il leur est indifférent que l'âme ne souffre pas, mais plus tard elle aura à souffrir doublement, lorsqu’elle reconnaîtra son manque et devra admettre qu'elle n'a rien fait pour sa purification sur la Terre. Chaque homme souffrant sur la Terre est en avantage vis-à-vis de ceux qui passent légers et déchargés à travers la vie terrestre. Un authentique chrétien peut être allègre dans la confiance parce qu’il peut toujours seulement charger ses préoccupations et ses poids sur Jésus Christ, et alors pour lui la vie sera supportable. Parce que sa confiance ne sera pas déçue, et il aura la certitude d'avoir toujours une Aide à son coté, il fera aussi se lever une joyeuse allégresse qui doit parer un bon chrétien. Donc encore une fois : bénie soit la souffrance, parce qu'elle vous pousse seulement vers Jésus Christ, vers Celui qui vous aide aussi à porter votre croix, si seulement vous Le Lui demandez.

Amen

«Comme vous mesurez, vous serez mesuré ....»

B.D. 7249 from 8 janvier 1959, taken from Book No. 77

Vous devez recevoir une mesure pleine. Comme vous mesurez à votre prochain, ainsi vous devrez être mesuré, selon Ma Promesse. Mon Amour veut sans interruption donner et rendre heureux, Mon Amour veut vous pourvoir dans une mesure très abondante, donc si Je veux vous offrir le bonheur, alors vous devez faire la même chose, vouloir donner et préparer la joie à ceux qui vous entourent et qui veulent accepter votre amour. Je ne peux pas donner l’Amour à un homme qui possède lui-même un cœur dur, qui ne déroule pas des œuvres d'amour, qui donc ne mérite ni amour ni d’être rendu heureux. Mais Moi Je donne de façon illimitée là où Je reconnais l'amour et Mes Dons ne sont pas vraiment insuffisants. Si maintenant Je vois comment Mes fils s’efforcent de se préparer des joies réciproquement, lorsque Je vois qu'ils cherchent à adoucir la misère, qu’ils sont prêts à donner là où le prochain en a besoin, alors Je suis vraiment prêt à récompenser un donateur gentil, parce que Je l'aime. Comme vous mesurez, ainsi il sera de nouveau mesuré pour vous. Cela ne doit cependant pas être entendu de sorte que maintenant vous faisiez de telles œuvres avec calcul. Seulement pour recevoir à votre tour devant Mes Yeux vaut seulement le vrai désintéressement, la poussée du cœur de rendre heureux. Dans la même mesure Je laisse aussi rayonner Mon Amour sur l'homme qui fait parler seulement son amour lorsqu’il distribue quoi que ce soit. Tous les biens sont inclus dans Ma Promesse terrestre et spirituelle, et vraiment ainsi Je récompenserai le donateur d’une manière terrestre et spirituelle, parce que le prochain aussi bien que l'homme actif dans l'amour nécessitent des biens terrestres et spirituels pendant la vie terrestre, mais on doit donner plus de considération aux biens spirituels, parce que ceux-ci seulement assurent le salut de l'âme et celui qui pense d'abord au salut de l'âme ne doit avoir aucune préoccupation pour la conservation de sa vie terrestre. Même dans cela il sera pourvu par Moi en fonction de son attitude envers le prochain. Ainsi vous pourriez recevoir sans imites des biens spirituels et terrestres si vous vous rappelez toujours de Ma Promesse : «Comme vous mesurez, vous serez vous-même mesuré ....». Vous ne devez jamais craindre que vous-mêmes ayez à souffrir de manque, lorsque vous donnez davantage. Ne calculez pas de manière parcimonieuse, Je vous donne «sans limite», c'est-à-dire en fonction de votre amour, avec lequel vous accompagnez vos dons. En Vérité, vous n'aurez aucun désavantage, même lorsque vous donnez sans penser ce que vous-mêmes pouvez avoir besoin. Vous n'irez pas les mains vides et pourrez à nouveau obtenir une abondante récolte, parce que Mon amour ne connaît aucune limite, lorsqu’il veut vous rendre heureux. Donc il ne doit pas y avoir de misère sur la Terre, si seulement vous vouliez tous penser à Ma Promesse, parce que si vous aidez les autres, Je vous aiderais, à tout moment où cela vous serait nécessaire. Mais celui qui calcule craintivement de sorte à n’avoir aucun dommage même lorsqu’il aide le prochain, n'aura pas beaucoup de Bénédiction à enregistrer, parce que son amour et sa confiance en Moi est encore très petite, mais Je dois l’exiger pour pouvoir donner et rendre heureux sans limites. Vous avez un Père Qui veut toujours seulement donner la joie à Ses fils, mais Il veut aussi que Ses fils soient du même Esprit, qu’eux aussi veuillent donner la joie et que l'amour parle dans tout ce qu’un fils entreprend. Alors Mon Amour peut être tourné aux fils d’une manière si évidente qu’il offre et rende heureux sans mesure ni but, pour que les fils reconnaissent leur Père dans Ses Dons et L'aiment avec toute l'intimité qui pousse le fils vers le Père, pour Lui appartenir maintenant éternellement, pour être Sien et le rester dans l'Éternité.

Amen

Preuves de l'Existence de Jésus sur la Terre

B.D. 7250 from 8 janvier 1959, taken from Book No. 77

À chaque homme il est donné la possibilité de découvrir le Mystère de Dieu Devenu Homme – et chaque homme aura ensuite aussi la preuve de l'Existence de Jésus Qui est maintenant révélé comme «Fils de Dieu et Rédempteur du monde», de sorte que tout autre preuve devienne inutile. Et celui qui a une fois compris que Dieu est devenu Homme, sait aussi que et pourquoi la foi est demandée, parce que les preuves ne servent pas, mais sont plutôt désavantageuses pour le processus de mûrissement de l'âme, dans le but duquel l'homme marche sur la Terre. Le fait que Dieu Lui-Même S’est incorporé en Jésus Christ, dans l'Homme Jésus, est et reste sans fondement pour les hommes qui n'ont aucun lien spirituel, auxquels toute tendance spirituelle est étrangère. Par «tendance spirituelle» il faut donc entendre le processus de développement de l'âme qui n'a pas obtenu la vie terrestre comme but en lui-même, mais seulement comme un moyen pour un but. Donc celui qui ne tend pas au spirituel, n'est pas réveillé, c’est-à-dire que sa pensée est plus facilement soumise à l'erreur qu'à la Vérité, il acceptera plutôt l'erreur que de laisser valoir la Vérité, par contre celle-ci lui semblera inacceptable, vraiment parce que son esprit est encore offusqué, avec cela il n'est pas entendu l'entendement, mais l’étincelle spirituelle dans l'homme, qui est la partie divine. Cet homme n'admettra pas des causes purement spirituelles, et donc la Venue en tant qu’Homme de Dieu lui restera incompréhensible comme «effet» d'une telle «cause spirituelle». Mais Cela a eu lieu ! Dieu Lui-Même s'est engendré dans un Homme ! Et cet Homme était Jésus, le Fils de Marie, Qui était engendré de l'Esprit de Dieu. Rien ne doit forcer les hommes à la foi. Et pour cette raison la Naissance de Jésus a été subordonnée à des Lois humaines, mais pas à la «procréation» ! Les hommes ne doivent pas s'arroger de douter de cela s'ils réfléchissent au fait que tout le créé, comme l'entière Œuvre de Création, est procédé de la Force de Dieu, donc pour cette Force il est vraiment possible de faire se lever un être humain de Sa Volonté. Mais cette Naissance sans procréation a eu une raison spirituelle qui pour un esprit réveillé est outre mesure facilement compréhensible. Donc l'homme doit savoir que l'entière Œuvre de Création avait des Causes spirituelles dont la base était la libre volonté des êtres spirituels créés d’Ur (primordialement) et que cette libre volonté joue aussi un rôle dans l'existence de l'homme – de l'esprit d’Ur autrefois créé - qui est significatif et est aussi l'explication du pourquoi pour l'«Existence de Jésus» on ne trouve pas de preuves ou bien seulement peu. Aux hommes il ne doit pas être imposé de s’ajuster en mode positif ou négatif envers Jésus-Christ, le Divin Rédempteur, la totale liberté de la volonté doit déterminer la prédisposition envers Lui, parce qu'uniquement de celle-ci dépend la réorganisation spirituelle de l'homme dans l'être créé d’Ur, raison pour laquelle l'homme marche sur la Terre. Ce qui peut se démontrer, force à une décision. Mais aucun homme ne doit être forcé à une décision, si la perfection d'un temps de l'être d’Ur doit être de nouveau atteinte, ce qui est le but et l’objectif de toute l’Œuvre de Création. Donc l'homme doit d'abord connaître l’origine et l’objectif de tout ce qui est, le sens et le but de la Création et de tous les êtres créés en elle. Il ne pourra jamais puiser ce savoir des livres, mais il doit lui être transmis au moyen de l'«Esprit de Dieu», Qui est en soi «l'Éternelle Vérité». Mais cela demande des conditions que certainement chaque homme peut réaliser – mais que seulement peu d'hommes veulent réaliser ! L'Esprit de Dieu peut s'exprimer seulement là où il existe ces conditions, à savoir : une foi vivante foi en Dieu qui peut devenir vivante seulement au moyen de l'«amour», et une demande consciente de la «Vérité de Dieu», vraiment dans la foi d'obtenir de Lui la Vérité. Et celle-ci sera donnée aux hommes, parce que maintenant l'Esprit de Dieu entre en contact avec l’étincelle spirituelle dans l'homme, qui est Sa Part, et l'homme est instruit à travers l'esprit en lui. Celui qui ne peut pas ou ne veut pas croire cela, n'arrivera jamais à la Sagesse, à la Lumière de la connaissance. Mais les Révélations les plus magnifiques seront dévoilées à celui qui croit, il reconnaîtra clairement et limpidement ce qui à d’autres hommes est incompréhensible. Il pourra saisir les liaisons – et la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus sera pour lui un problème résolu d’une manière merveilleuse, il n'aura plus besoin d'aucune preuve et il sera en mesure de voir plus clairement en transparence que comme l’entendement le plus aigu ne pourra jamais réussir. Pour un esprit réveillé le laps de temps entre le chemin de Jésus sur la Terre et le présent n’a plus d’importance, parce que ce chemin de Jésus n'était pas un Acte pour un groupe déterminé d'hommes, mais valait pour tous les hommes du passé, du présent et du futur. Tous les hommes apprendront le Chemin terrestre de Jésus, mais ils n'ont pas besoin de quelque preuve de Son Existence, dès que leur esprit est réveillé. Mais sans le réveil de l'esprit même les preuves les plus acérées pour la réalisation de la maturité de l'âme seraient inutiles, parce qu'une foi qui procède de preuves, n'est pas une foi qui respecte la libre volonté et seulement celle-ci est évaluée. L'«entendement de l'homme» n'a rien ou seulement peu à faire avec le «réveil de l'esprit» dans l'homme. Ce dernier est une conséquence d'une vie dans l'amour, d'une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, par lequel la recherche des Mystères les plus profonds n'est pas à considérer comme un privilège de vive activité intellectuelle, mais elle est uniquement le privilège de ceux qui observent les Commandements de Dieu que l'Homme Jésus a enseignés sur la Terre : «Aime Dieu plus que tout et ton prochain comme toi-même !» Mais l'effet de l'accomplissement de ces Commandements est la preuve la plus sûre et la plus claire de l'Existence de Jésus ; parce qu'alors l'«Esprit de Dieu» guide l'homme dans toute la Vérité et il lui donne aussi la Clarification sur toutes les liaisons spirituelles que l'entendement ne pourra jamais donner tout seul.

Amen

L'Amour est la clé pour la Sagesse

B.D. 7251 from 10 janvier 1959, taken from Book No. 77

Vous restez dans de fausses pensées tant que vous n'observez pas le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Il ne vous servira à rien de rechercher et de réfléchir. Sans une vie d'amour le résultat de votre recherche sera toujours un échec, c’est-à-dire qu’elle ne correspondra pas à la Vérité. Mais vous pouvez faire le test à titre d'exemple, et vous vous étonnerez que et comment se modifie votre pensée. Chaque homme peut se changer tout seul en amour, parce qu'il lui est mis dans le cœur la capacité d'aimer, mais presque toujours il lui manque seulement la volonté pour qu’il emploie cette capacité, pour qu’il devienne actif dans l'amour. Et donc seulement peu d'hommes voudront faire ce test, mais avec celui-ci ils pourraient générer très facilement une preuve qui le rendrait infiniment heureux, parce que tout à coup il fera clair dans leur cœur. Mais le fait que la sagesse, la Lumière de la connaissance, soit seulement la conséquence d'une vie d'amour, ne veut pas être accepté des hommes comme Vérité, parce qu'ils ne peuvent pas unir une poussée du cœur avec l'activité de l'entendement. Ils ne veulent pas unir la vie des sentiments avec une pensée aigüe de l’entendement. Et malgré cela l'amour est la clé pour la sagesse, et aucun homme ne sera dans la Vérité s’il n'observe pas les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Et il y a à cela une explication très simple, c’est que Dieu Est la Vérité et l'Amour Même. Il n'est pas concevable autrement, de même que c’est une loi de la nature que le feu rayonne la lumière, ainsi procède aussi du feu de l'amour la lumière pour la Sagesse. L'entendement tout seul ne suffit pas pour explorer la Vérité. Mais l'esprit couplé à l'amour explore les profondeurs de la Sagesse divine. Et même si à l'homme cette Expression semble présomptueuse, vous pouvez vous en créer par vous-mêmes la preuve, si c’est votre sérieuse volonté de marcher seulement dans la Vérité. Donc tous vos efforts seront sans succès lorsqu’il s’agit de connaître les Mystères spirituels, car ce sont des choses qui ne peuvent pas être prouvées et qui sont de toute façon significatives pour un homme qui aime la Vérité. Mais un homme qui, au début de son incorporation en tant qu’homme, connaît principalement seulement l'amour propre, a changé son être en amour désintéressé pour le prochain se bougera aussi dans des pensées qui correspondent à la Vérité ou bien il sera plus proche de celles d'un rationaliste auquel il manque l'amour. Croyez-le, vous les hommes, et changez votre être, pour qu'il devienne amour, et vous vous serez acquittés de votre tâche sur la Terre et la claire Lumière de la connaissance sera ensuite déjà votre récompense sur la Terre et encore davantage dans le Règne de l'au-delà, dans lequel vous tous rentrerez après le parcours sur cette Terre, parce qu'il est votre vraie Patrie que vous avez autrefois abandonnée librement et vous vous êtes précipités dans l'obscurité à travers l'extinction de la Lumière d'amour en vous. Sur la Terre vous n’êtes pas conscients des connexions spirituelles, mais cela est dû à l'absence d'amour qui a causé votre obscurité spirituelle. Mais la Lumière peut de nouveau se faire en vous seulement lorsque vous changez votre amour propre en amour désintéressé pour le prochain, et avec cela vous vous approchez de nouveau de la Divinité qui en Elle Est l'Amour et Elle veut vous reconquérir. Et pour que votre pensée s'éclaircisse et que vous appreniez aussi à comprendre les liaisons qui sont associées à votre tâche terrestre, vous devez de nouveau allumer l'amour en vous. Vous devez, dit avec des mots simples, revenir de nouveau vers Dieu, vous relier avec Lui, Qui est en Lui-Même l'Amour. Alors la Lumière vous reviendra de nouveau ainsi que la Force et la Liberté, comme cela était à l’origine. Et plein de Lumière vous reconnaîtrez tout, vous serez de nouveau bienheureux, parce que l'éternel amour vous irradiera comme alors.

Amen

Médiateurs pour transmettre la Vérité

B.D. 7252 from 11 janvier 1959, taken from Book No. 77

Ce que vous entendez de Moi accueillez-le dans votre cœur et sachez que c’est la très pure Vérité avec laquelle Je veux rendre heureux Mes fils qui se donnent à Moi, qui M’ouvrent leur cœur et leur oreille pour entendre Ma Voix. Je vous parle continuellement, mais vous pouvez seulement M’entendre, lorsque vous le désirez. Alors Ma Parole résonne dans votre cœur et vous annonce Ma Volonté, elle vous introduit dans la Vérité, elle vous console et vous met en garde, elle vous promet Ma Protection et Ma Grâce. Mais maintenant vous devez aussi la présenter comme Ma Parole, vous ne devez pas l'évaluer seulement pour vous, mais donner aussi à votre prochain l'opportunité de prendre connaissance de Ma Parole. Vous devez la transmette, même au risque qu'elle ne soit pas comprise et qu’elle rencontre un refus. Vous devez néanmoins faire la tentative, tout le reste dépend de Moi-même, et même une faillite peut avoir un jour un succès positif. Mais il s'agit de transmettre la Vérité et celui dont le cœur est capable de reconnaître la Vérité l'accueille aussi. Vraiment cet apport de la Vérité est difficile à obtenir des hommes, parce que leurs pensées s'occupent trop peu avec des questions spirituelles et donc ils restent non touchés, même si le Rayon de Mon éternel Amour les frappe. Mais ils se trouvent toujours de nouveau des individus qui perçoivent avec bienveillance le Rayon d'Amour et voudraient s'exposer à son soleil. Et à ceux-ci Je tourne aussi tout Mon Amour, et Je cherche à les interpeler au travers de Ma Parole. Transmettre Ma Vérité est la tâche que Je vous ai imposée, lorsque vous vous êtes déclarés prêts à Me servir, parce que la diffusion de la Vérité est d’une grande importance, vu que des hommes se trouvent dans le chaos de l’erreur, pour qu'ils soient aidés à trouver le chemin pour en sortir, leurs pensées doivent être tournées vers le donateur de la Vérité, qui veut et peut les guider dans une juste pensée s'ils ne Lui prêtent aucune résistance. Mais vous devez tenter de conquérir le prochain par Ma Parole, même lorsque beaucoup de tentatives sont sans succès. Mais vous ne devez pas le juger, Je prévois et sais comment et quand Ma Parole sera accueillie. Je connais ceux qui désirent la Vérité et qui l'acceptent affamés et même s’il n’y a qu’une âme, alors J’ai déjà gagné pour Moi cette âme qui a pu être conquise seulement par la Vérité. Donc Je vous parle pour que vous vous ouvriez en connaissance de cause pour l'acceptation de Ma Parole, parce que par vous Je voudrais parler aussi à votre prochain pour que maintenant il puisse prendre le juste chemin avec Mon Soutien, parce que Je le guiderai vraiment au-delà de vos voies, Je guiderai les hommes vers vous ou bien Je frapperai pour vous aux portes, pour que vous puissiez apporter à vos frères et à vos sœurs les Dons du Seigneur et celui qui s'ouvre, recevra des Dons délicieux et reconnaîtra aussi le Seigneur, Lequel fait arriver de tels Dons. Mais pour cela J’ai besoin de médiateurs qui Me concèdent à Moi-Même l'accès à leur cœur, afin de rendre possible que Je parle par leur bouche au prochain, si par eux-mêmes ils ne prennent pas la voie vers Moi pour Me demander la Vérité. Car sans celle-ci ils ne peuvent pas devenir bienheureux et donc vous devez leur apporter la Vérité, vous devez utiliser chaque occasion pour leur faire connaître Moi et la Vérité et ce sera vraiment une entreprise bénie pour tous ceux qui y participent, pour tous ceux qui donnent et qui sont aussi prêts à prendre.

Amen

La juste utilisation de la force vitale : agir dans l'amour

B.D. 7253 from 12 janvier 1959, taken from Book No. 77

Chaque jour vous impose de nouvelles exigences, et toujours de nouveau la Force est nécessaire pour pouvoir exécuter ces exigences. Et tant que la force vitale est encore à votre disposition, vous serez aussi en mesure de vous acquitter de votre tâche terrestre comme aussi spirituelle, parce que la force vitale exploitée seulement en mode terrestre peut vous procurer l'apport de Force spirituelle, lorsque votre activité terrestre consiste en des actions d'amour. Mais si vous conquérez une fois la Force spirituelle, vous ne devez alors plus vous préoccuper de ne pas pouvoir vous acquitter de votre tâche, parce que par l'apport de la Force spirituelle vous serez toujours davantage stimulés à agir dans l'amour, et donc vous déroulez le changement de l'être, qui est le but pour lequel vous vivez sur la Terre. De vous les hommes il n'est vraiment pas exigé beaucoup mais seulement le changement de l'amour propre en amour désintéressé pour le prochain. Malgré cela vous avez besoin pour y parvenir de la Force, parce que l'amour est Force, et si vous ne l'avez pas encore allumé en vous, vous êtes dépourvus de n'importe quelle Force. Mais l'amour propre n'est pas une force, il vous prive plutôt de force, parce qu'il profitera toujours de votre force vitale pour une plus grande prestation, pour pouvoir se justifier lui-même ; l'amour prétend tout pour lui-même et avec cela il abuse aussi de la force vitale seulement pour le bien du corps, parce que pour l'âme est utile seulement ce qui se répercute en tant qu’amour désintéressé. Si donc l'homme utilise sa force vitale pour servir dans l'amour, alors son âme en tirera la plus grande utilité, l'homme recevra beaucoup de Force spirituelle et celle-ci à nouveau fera arriver l'âme irrévocablement à la maturité, parce qu'un homme qui sert dans l'amour, ne faiblira jamais dans ses actions, les œuvres d'amour augmenteront et l'apport de Force spirituelle le pousse à agir dans l'amour et procure à l'âme toujours une plus grande maturité. Et c’est un tel amour que l'homme allume en lui et il doit le faire éclater dans une flamme claire, parce qu'il est un amour divin, tandis que l'amour propre est une partie de l'héritage de l'adversaire de Dieu et donc il ne rendra pas heureux. Parce que bien que l'homme tende à conquérir pour lui tous les avantages et les obtient presque toujours par le soutien de l'adversaire, il est et reste un être faible qui n'a aucune Lumière de connaissance et aucune Force pour reconnaître et tendre au vrai but de la vie terrestre. Il décédera de cette Terre en état d'absence de cette Force et de Lumière et entrera dans le Règne de l'au-delà précisément comme il est, tandis que l'homme actif dans l'amour se conquiert déjà sur la Terre la Lumière et la Force et entre dans le Règne spirituel dans un vêtement de Lumière, donc il n'a à craindre aucune obscurité ou faiblesse, parce qu'il a ramassé beaucoup de Force spirituelle sur la Terre, parce qu'il a bien utilisé sa force vitale pour agir dans l'amour. L'amour est une Force, mais sans lui il ne peut exister aucune Force, mais seulement une absence de Lumière et l’impuissance. Vous les hommes avez tous besoin de la Force et si vous voulez vous acquitter de votre tâche terrestre alors que vous êtes encore faibles, demandez à Dieu l'apport de Force pour agir dans l'amour et Il guidera bien vos sens, pour que vous utilisiez bien votre force vitale et avec cela vous conquérez la Force spirituelle. Mais ne croyez pas qu’il vous sera toujours laissé la Force que vous possédez encore à l'instant. Même la force vitale est un Cadeau qui de nouveau vous sera enlevé lorsque sera venue l'heure du décès de cette Terre. Donc pourvoyez pour que vous ayez ensuite beaucoup de Force à disposition, pour ramasser beaucoup de biens spirituels, pour que vous puissiez entrer dans le Règne spirituel pleins de Lumière et de Force et qu’ensuite vous soyez bienheureux éternellement.

Amen

Le contenu de la Parole divine. L'Amour

B.D. 7254 from 13 janvier 1959, taken from Book No. 77

Si vous vous immergez dans Ma Parole, vous reconnaîtrez toujours davantage que J’exige de vous seulement l’amour, l’amour pour Moi et pour le prochain. Tout votre parcours de développement est basé seulement sur le principe de l'amour, peu importe si vous êtes encore liés dans les formes de la Création ou bien si vous marchez déjà comme homme sur la Terre, l'amour est toujours la chose la plus importante, c’est toujours l'amour qui favorise ce processus et qui vous porte au but : c’est-à-dire que vous deveniez de nouveau parfaits, comme vous l'étiez à l’origine. Et si Je vous donne maintenant connaissance de Ma Volonté, si Je vous ouvre des Sagesses plus profondes, si Je vous dévoile Mon Plan de Salut, cela suppose toujours l'amour, et vous pouvez comprendre tout seulement lorsque vous-mêmes vivez dans l'amour. S'il vous manque l'amour, alors pour vous tout est incompréhensible, malgré cela vous ne voulez pas vous laisser instruire par Moi. Vous devez savoir que Mes Commandements de l'amour sont la chose la plus importante, parce qu’autrement vous ne pouvez pas avoir la volonté de vous acquitter de Mes Commandements, à moins que vous allumiez par vous-mêmes en vous la flamme de l'amour et alors vous pourrez reconnaître limpidement et trouver tout compréhensible ce qui est incompréhensible à d’autres. Pour cela l'apport de Ma Parole pour les hommes est vraiment nécessaire, parce qu'à travers celle-ci il vous est indiqué pour la première fois Ma Volonté et maintenant vous-mêmes pouvez prendre position. Ma Parole est Mon Discours à votre intention et selon votre être vous le considérez comme Mon Discours ou bien il atteindra vos oreilles comme un son vide. Vous ne pouvez pas être forcé de l’entendre dans le cœur comme Mon Discours ; votre volonté reste libre, mais votre volonté vous détermine à respecter Ma Volonté et à l'exécuter, c'est-à-dire à la mettre en acte, chose que J’exige de vous au travers de Ma Parole. Si vous le faites, alors vite tout s’éclairera en vous, vous saurez pourquoi Ma Volonté est l'accomplissement des Commandements de l'amour, parce que vous-mêmes avez expérimenté au travers de l’action la preuve que l'Amour est une Force qui a un effet positif. En tant qu’homme vous avez l'opportunité et aussi la Force de dérouler des œuvres d'amour et alors votre développement procède avec certitude vers le Haut. Mais d'abord vous devez savoir que seulement à travers l'amour vous pouvez arriver en haut. Et ce savoir vous est transmis par Ma Parole. Donc sur la Terre il ne peut pas être autrement que soit prêché toujours de nouveau Mon Évangile. Ma Parole doit toujours de nouveau être annoncée, les hommes doivent toujours de nouveau avoir l'occasion de connaître Ma Volonté, et seulement alors leur propre volonté doit devenir active, et ils doivent évaluer le savoir, parce qu'il n'est pas suffisant de seulement entendre la Parole, si elle n’est pas suivie par l'action. Mais alors l'accomplissement de Mes Commandements de l'amour aura un effet de diverses manières. L'homme aura la Force d'être toujours de nouveau actif dans l'amour ; il recevra la Lumière qui l'aide à la remontée et, du fait que pour lui plus rien ne reste dans l'inconnu, il s'emploiera avec conviction pour Ma Parole, parce que celle-ci procure aussi la Force de l'amour qui voudrait aider son prochain à la remontée. Lui-même tendra sans arrêt à arriver au but que maintenant il reconnaît clairement. Ma Parole doit être annoncée, parce que les hommes marchent dans l'ignorance, parce qu'ils marchent dans le désamour, ils doivent être stimulés à l'amour à travers Ma Parole. Donc ils doivent recevoir aussi connaissance de la tâche de toutes les Œuvres de la Création qui est de servir pour que maintenant ils commencent à apprendre à comprendre la raison de toute la Création et pourquoi eux-mêmes ont parcouru cette voie, avant que sur la Terre une dernière tâche leur ait été imposée, celle de servir dans l'amour dans la libre volonté. Vous les hommes obtenez tout lorsque vous servez dans l'amour, vous serez richement bénis du point de vue terrestre et spirituel, mais seulement à travers l'amour servant vous pourrez aussi vous libérer du pouvoir de celui qui est dépourvu d'amour et qui donc est infiniment loin de Moi Qui Suis l'Éternel Amour Même. Il existe seulement une voie pour arriver à Moi, un parcours dans l'amour qui mène au but à travers Jésus Christ et à Sa Croix, c’est la voie du retour au Père de l'Amour Duquel vous êtes tous procédés.

Amen

Examiner le patrimoine spirituel quant à son Origine divine

B.D. 7255 from 14 janvier 1959, taken from Book No. 77

Seulement de Moi vous pouvez recevoir la Nourriture spirituelle et donc tout ce qui vous est offert comme «Nourriture spirituelle» doit être examiné quant à son origine. Certes, tous les annonceurs de la Parole divine prétendent présenter Ma pure Vérité, mais alors tous les annonceurs devraient enseigner la même chose, il ne devrait pas y avoir différentes orientations spirituelles ou confessions qui, de toute façon, divergent toutes dans leurs enseignements. Donc un examen est absolument nécessaire pour déterminer quels enseignements ont leur Origine en Moi. Et cela demande la réflexion, chose qui cependant ne veut pas dire que la réflexion seule permet d’arriver à un jugement sans doute, parce que même alors il faudrait constater de nouveau différents résultats mentaux, donc l'entendement tout seul n’est pas déterminant pour juger le bien spirituel sur une exigence de Vérité. Mais auparavant doit surgir le désir pour la Vérité, si l'homme en général réfléchit sur le fait qu’il lui est offert la Vérité ou bien l'erreur. La volonté pour la Vérité lui assure ensuite aussi une pensée juste «dans l'examen» de la Vérité, l'homme commence à exercer une critique sur ce qui lui est transmis. Et cet examen est nécessaire, parce que le patrimoine spirituel déformé n'a pas la Force curative pour que l'âme guérisse, pour qu'elle mûrisse, pour qu'elle se rassasie avec la Nourriture dont elle a besoin. Un enseignement déformé n'est plus une juste nourriture pour l'âme, il peut plutôt encore contribuer à ce que l'âme reste malade et faible et de toute façon n'entreprenne rien pour guérir, parce que l'homme ne reconnaît simplement pas qu'il lui est offert une nourriture inadaptée. La Nourriture spirituelle doit provenir du Règne dans lequel un jour l'âme doit de nouveau revenir, parce qu'elle est seulement comme hôte sur cette Terre, pour devenir un jour apte pour le Règne spirituel et donc elle doit atteindre cette aptitude à travers l'apport de Nourriture et de Boisson, à travers une Nourriture qui l'aide à atteindre une certaine maturité d'âme. Et cette maturité est à nouveau nécessaire pour l'entrée dans le Règne de la Lumière qui est la vraie Patrie de l'âme, mais qui demande aussi un état de l'âme qu’elle doit d'abord atteindre sur la Terre. Et Je lui offre maintenant cette juste Nourriture, et c’est bien pour ceux qui reçoivent directement de Ma Main le Pain du Ciel, c’est bien pour ceux qui ils ne vont pas ailleurs chercher la Nourriture, c’est bien pour ceux qui vont à la Source lorsqu’ils veulent boire et se revigorer pour pérégriner sur la Terre, les âmes de ceux-ci mûriront certainement et deviendront aptes pour le Règne spirituel, mais pas les âmes de ceux qui acceptent des enseignements défigurés, dont la nourriture est mélangée et qui ne peut plus avoir la prétention d'être un Don de Ma Main. Ceux-ci ne tireront pas beaucoup de force curative de la nourriture qu'ils reçoivent, et ils font bien de suivre à l’envers le cours du courant pour apprendre s'il mène à la juste Source, si Moi-même Je Suis le Donateur de ce qui leur est offert. Et maintenant ils préfèreront bien davantage la Nourriture de la Source. L'homme ne se contentera ensuite plus d'un enseignement atténué, lui-même pourra maintenant juger ce qui sert à son âme pour son édification, parce qu'il le ressentira comme Vérité, lorsqu’il lui est offert une Nourriture robuste et une Boisson vivifiante qu'il ne réussissait précédemment presque pas à sentir. L'âme qui est malade et qui veut guérir, a aussi besoin d'une Nourriture salubre et forte. Et aucune âme qui passe sur la Terre n’est mûre, chacune a besoin de fortification, elle a besoin de Nourriture et de Boisson qui la vivifie et la réédifie, qui lui rend l'état dans lequel elle se trouvait autrefois, or celle-ci lui est garanti seulement de Ma Main, lorsque l'homme prend directement la voie vers Moi et maintenant il se laisse revigorer par Moi avec la Nourriture et la Boisson. Alors l'âme guérira, elle ira à la rencontre de son perfectionnement, parce que ce qui provient de Moi, peut être seulement une Bénédiction pour l'âme, parce que Mon Amour veut l'aider à arriver à la Vie qu’elle ne doit jamais plus perdre.

Amen

Chrétiens vivants – la Force de la foi – la Présence de Dieu

B.D. 7256 from 15 janvier 1959, taken from Book No. 77

Lorsque vous êtes arrivé dans une grande misère, seulement alors on verra si vous êtes des chrétiens vivants ou bien si vous vous appelez des chrétiens formels qui échouent lorsqu’ils doivent s’affirmer. Un temps viendra sur vous dans lequel seulement une foi vivante peut vous aider, dans lequel vous devrez vous affirmer, dans lequel la Force de la foi doit être mise à l'épreuve, et justement seulement une foi vivante peut l’avoir. La majorité des hommes se trouve seulement dans une foi formelle ; ils ne refusent pas ce qui leur est enseigné, mais ils ne se sont pas encore mentalement occupés sérieusement avec les enseignements. Et lorsqu’ils arriveront un jour au point où ils seront poussés à invoquer leur Dieu et Créateur, alors ils Le chercheront au loin parce qu'ils n'ont encore aucune communion avec Lui, une communion qui a pour effet le sentiment de la Présence de Dieu. Tant que ce sentiment n'est pas encore dans l'homme, Dieu n'est pas encore devenu vivant en eux, et la foi en Dieu est seulement une façon vide de parler, parce qu'ils ne la possèdent pas. Seulement le sentiment de la Présence de Dieu marque un chrétien vivant et celui-ci possédera ensuite aussi la force de la foi qui dans les situations de grandes misères lui font prendre la voie vers le Père pour lui demander Son Aide. Il viendra beaucoup de souffrance et de misère sur les hommes, justement pour mettre à l'épreuve leur foi. Il ne dépend pas de la confession, parce que chacune comporte des disciples vivants et morts, des hommes qui ont établi un intime lien avec Dieu, et des hommes desquels Dieu Est et reste loin, ils en connaissent certes le Nom, mais eux-mêmes n'ont encore aucun lien avec Lui, pour L’invoquer pour Son Assistance en cas de misère soudaine. Mais la misère viendra, elle doit venir pour les hommes qui marchent indifférents et qui ne se sont pas encore décidés comment ils doivent s’ajuster envers leur Dieu et Créateur de l'Éternité. Elle doit venir sur les hommes qui croient être chrétiens et qui le sont seulement selon le nom. De tous il est exigé une déclaration pour Jésus Christ, et une telle déclaration peut l’émettre seulement les hommes qui se trouvent dans une foi vivante, qui ont seulement connaissance de Lui, mais n’ont pas encore établi avec Lui le juste rapport qu'Il exige pour pouvoir Être leur Rédempteur du péché et de la mort. Chaque homme peut un jour se décider pour le juste rapport envers Lui, et il devrait le faire dans la libre volonté, parce que la vie terrestre lui fournit toujours de nouveau l'occasion pour cette décision. Mais celui qui est paresseux, qui reste toujours seulement un chrétien formel, qui connait bien le divin Rédempteur mais n'a jamais profité de Son Amour et de sa Grâce pour être racheté de son état lié, qui n'a jamais parlé comme un fils avec son Père devra d'abord passer à travers des souffrances et des misères pour trouver la voie vers Lui ; il devra d'abord être frappé si sensiblement qu'il lui reste seulement encore une porte de sortie, c’est de se réfugier en Dieu en Jésus-Christ et avec cela déclarer qu'il croit vivement en Lui, tandis que le chrétien formel perd souvent encore sa foi insipide lorsque les choses se font difficiles et avec cela il montre qu'il n'a encore aucun lien avec Lui, le divin Rédempteur Jésus Christ, avec Dieu Lui-Même. Plus on va vers la fin, plus cette épreuve de la foi devient nécessaire, parce que les hommes s'éloignent toujours davantage, même lorsqu’ils appartiennent à une communauté ecclésiastique, mais c’est seulement encore un lien apparent pour le prochain, il n'y a rien d'authentique, plus rien de vivant qui puisse être compté comme une «communauté de croyants». Les églises sont seulement encore des organisations mondaines, mais pas une union d'hommes profondément croyants qui voient le Fondateur de leur église en Jésus Christ, qui était fondée seulement sur une foi solide. Donc les hommes sont forcés par la vie de déposer une déclaration, parce que le temps qui arrive sera très difficile pour beaucoup d'hommes, mais pour le chrétien vivant ce sera de toute façon une bénédiction, parce qu'il nouera plus solidement le lien avec Dieu et même à travers sa foi il sera guidé hors de toute misère et oppression, parce que pour un chrétien vivant il n'existe rien qui ne puisse être résolu avec la «Force de la foi».

Amen

Le chemin du retour à Dieu

B.D. 7257 from 16 janvier 1959, taken from Book No. 77

Je viens toujours à votre rencontre lorsque vous prenez le chemin vers Moi. Croyez bien que Moi-même Je sens comme peu béatifiant votre distance de Moi, même si vous les hommes vous ne pouvez pas vous faire une idée de la peine que Je peux avoir, mais J’ai la nostalgie de votre amour, et tant que vous vous tenez loin de Moi, cet amour Me manque. Donc il doit vous être compréhensible que Je suive tous vos pas, que Je voie lorsque vous vous tournez vers Moi car alors Je viens à votre rencontre pour vous abréger le chemin du retour, pour que vous atteigniez plus rapidement votre but. Mais Je dois arrêter Mes pas lorsque les vôtres s'arrêtent, lorsque vous changez de nouveau d'idée ou bien regardez en arrière dans le champ que vous voulez abandonner. Je ne veux déterminer d’aucune manière votre libre volonté, Je peux certes vous séduire, chose que Je fais toujours, mais Je ne vous force pas, parce que votre retour à Moi doit être et rester un acte de totale libre volonté. Mais vous devez savoir et croire qu'aucune de vos pensées qui est pour Moi ne disparait ou bien n’atteint pas son but. Et chaque pensée tournée vers Moi est évaluée comme provenant de la libre volonté et elle est récompensée en conséquence car Je M'arrête constamment près de vous et Je Me donne du mal pour faire tourner vos regards toujours de nouveau vers Moi. Vous ne savez pas combien infiniment profond est Mon Amour pour vous, Mes créatures, vous ne savez pas que cet amour fait que J’ai toujours seulement la Nostalgie de vous et que donc Je n’abandonne aucune de Mes créatures, même si elle se tient encore loin de Moi de par sa libre volonté. Même alors Mon Amour la courtise et cherche à l’atteindre, et cela d’autant plus pour un fils qui est à Moi et qui veut le rester, bien qu'il tourne toujours de nouveau ses regards vers l'autre partie, parce qu'il est agité et séduit de partout. Mais Je connais le cours des pensées du cœur, Je sais que son amour est pour Moi et qu’il est seulement trop faible pour se défendre contre les séductions de toutes sortes. Il retrouve toujours de nouveau le chemin du retour, il reste sur la voie vers Moi et il ne déviera pas de celle-ci, parce qu'il a seulement le désir du cœur pour Moi.

Le chemin vers Moi monte en pente raide vers le Haut, il est difficile, il ne serait pas bien que Je le rende facile, que Je le combine avec des attraits, parce que ce chemin doit être parcouru par pur amour pour Moi, et non pour n'importe quel avantage, chose qui est toujours procédée d’une intention malveillante pour attirer les hommes sur d’autres voies qui mènent loin de Moi. Donc vous vous fatiguerez souvent sur le chemin vers le Haut et alors vous regarderez en arrière avec nostalgie le monde que vous voulez abandonner. Et Je le permets, mais seulement dans votre propre intérêt, parce que chaque remontée qui est exécutée librement, a les plus magnifiques succès. Je M'approche toujours davantage de celui qui s'approche toujours davantage de Moi, et du fait de Ma Présence l'homme sent ensuite la Béatitude qui le dédommage pour tout ce à quoi il avait renoncé pour Moi. Et cette Présence devrait être le But que vous devriez poursuivre avec toute la force de votre volonté, vous ne devez pas vous reposer avant d'être arrivé à Moi, parce que Je vous abrégerai certainement le chemin en venant à votre rencontre. Donc vous ne resterez plus longtemps séparés de Moi dès que vous aurez la nostalgie de Ma Présence et vous poursuivrez fermement le chemin que vous avez entrepris, même si parfois il est difficile parce que vous ne voyez aucun succès visible, parce que vous croyez ne pas être remonté d'une seule marche vers le Haut. Si vous pouviez regarder en arrière dans l'abîme, vous pourriez même embrasser avec le regard toutes les grandes distances que vous avez déjà dépassées et pleins de bonheur vous prendriez le dernier bout de chemin qui vous sépare encore de Moi. Et vous pouvez être certain que Je vous empêcherai de retomber dans l'abîme. Je vous tiens d’une manière invisible, et Je vous attire continuellement vers le Haut, vu que Mon Cœur se réjouit lorsqu'un fils revient dans la Maison du Père et J’abrégerai vraiment ce dernier bout de chemin pour l'aider et Je marcherai d’une manière invisible auprès de lui, jusqu'à ce que lui-même Me voie en tant que son objectif et que Mes Bras puissent saisir le fils qui est revenu à la Maison du Père dont il est procédé.

Amen

Préalable pour l’écoute de la Voix de Dieu : Se détacher du monde

B.D. 7258 from 17 janvier 1959, taken from Book No. 77

Vous devez écouter de l’intérieur, si vous voulez entendre Ma Voix. Cela demande de s'exclure totalement du monde et de se plonger dans les pensées spirituelles, cela demande de vider totalement du cœur les pensées terrestres, pour que celui-ci puisse maintenant être comblé de courants de pensées purement spirituelles. Se détacher totalement du monde sera toujours plus difficile pour l'homme, mais Ma Voix résonne encore plus claire, sauf lorsque des impressions mentales qui ont leur origine dans le monde pèsent sur le cœur. Lorsque le cœur est totalement vide, alors le Courant de Mon Esprit peut affluer sans obstacle et vous l’entendrez ensuite comme un Discours ininterrompu, comme un Afflux de Mon Esprit en vous, comme Mon Discours direct que maintenant vous entendrez aussi clairement qu’une Parole prononcée. Plus vous repoussez les pensées terrestres, plus clairement vous entendez Ma Voix. Cela demande une constante lutte avec le monde extérieur qui veut toujours de nouveau s'insinuer au travers de la poussée de Mon adversaire, pour déranger l’intime Dialogue entre le Père et le fils. Vous pouvez l'empêcher en ne faiblissant pas, en repoussant de vous toutes les pensées qui vous arrivent du monde, en vous tournant vite vers Moi en pensées, pour que Je puisse empêcher ce dérangement. Il sera tenu compte de votre volonté, parce qu'elle est tournée uniquement vers Moi. Entendre Ma Voix est donc seulement le privilège de ceux qui sont en mesure de se détacher du monde, et pour lesquels Moi-même Je suis devenu un Concept Qui ne peut plus être remplacé par le monde, car ils M'ont reconnu comme leur Père de l'Éternité, Lequel veut faire de vous Ses fils et Il ne vous laisse plus jusqu'à ce qu’Il ait atteint ce But. Si une fois ce détachement du monde a eu lieu, alors le monde ne pourra jamais plus reconquérir l'homme, parce que Mon Discours direct lui a offert la Lumière et il ne veut plus se passer de cette Lumière. Mais il devra de toute façon combattre constamment contre le monde, parce qu'il vit encore au milieu du monde et celui-ci cherche à influer de toute façon, parce que Mon adversaire veut justement déranger cet intime dialogue, où cela est encore possible. Donc il vous faut toujours une forte volonté de former le lien avec Moi si intimement que Ma Voix pénètre et sonnera plus fort que la voix du monde. Si la volonté de l'homme fait cela, alors il pourra toujours seulement chanter louanges et remerciements à Celui Qui lui parle et de ce fait lui fait un Cadeau d'une incommensurable valeur, parce que Ma Parole est le signe visible ou audible de Mon infini Amour pour vous, Mes créatures. Elle vous fournit la preuve que vous-mêmes avez dans la main la possibilité de boucler un lien étroit avec l'Être le plus sublime et le plus parfait, car vous êtes en mesure d’entendre Sa Voix et avec cela vous possédez la preuve de cette communication lorsque vous écrivez Sa Parole sanctifiée lorsque vous la recevez. Cet Être le plus sublimement parfait vous parle. Réfléchissez sur ce que signifient ces Paroles. Je vous parle d'en haut, vous entendez Ma Voix, vous comprenez ce que Je vous dis, et de cela vous pouvez reconnaître la Voix de votre Père Qui vous aime et veut vous posséder éternellement. Donc Je vous parle, pour que vous veniez librement à Moi, pour que vous commenciez votre retour à Moi dans la Maison de votre Père, chose que Je veux obtenir avec Mon Discours. Mais pour pouvoir entendre Mon Discours, votre volonté doit être solide et forte, elle doit toujours de nouveau chercher l'intime lien avec Moi, parce que vous ne pouvez pas Me trouver à la surface du monde, mais loin du monde. Donc toutes les pensées mondaines doivent être repoussées et vous devez écouter dans le silence de votre cœur, alors vous entendrez vraiment Ma Voix avec toute la Clarté, parce que Mon Amour est particulièrement pour tous ceux qui cherchent à M’atteindre, qui désirent M’entendre et auxquels Je Me révèle selon Ma Promesse : «Je viendrai aux Miens en Esprit, et Je resterai avec eux jusqu'à la fin du monde».

Amen

Le parcours de pré-développent de l'âme

B.D. 7259 from 18 janvier 1959, taken from Book No. 77

Il est difficile de convaincre les hommes sur le fait qu’ils ont déjà parcouru un chemin infiniment long avant d’avoir atteint leur existence en tant qu’homme. C’est difficile parce que vraiment ce savoir n'est pas contenu dans l'Évangile qui est la base de chaque organisation chrétienne. Mais Dieu sait aussi pourquoi Il n'a pas incorporé ce savoir dans l'Évangile, pourquoi Il n'a pas chargé Ses disciples de répandre ce savoir dont ils étaient très probablement informés. Il leur a donné seulement l'Ordre d'annoncer la divine Doctrine de l'amour, Il a fait des Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain le contenu de ce qu’ils devaient annoncer au prochain comme Évangile, et qu’aussi Jésus annonçait en tant qu’Homme sur cette Terre. Parce que chaque homme qui prend à cœur cette Doctrine de l'amour arrive aussi à un savoir toujours plus profond, et alors il pénétrera aussi dans ce savoir sur le parcours de développement antécédent de chaque âme humaine qui, sur la Terre, a seulement à dépasser sa dernière épreuve de volonté. Le Commandement de l'amour est vraiment le premier et le plus important, et à l'homme, lorsqu’il vit dans l'amour, tout autre savoir, pour combien il puisse être profond, ne sert à rien, parce qu'alors ce savoir serait seulement un patrimoine mental incompris, parce que seulement l'amour est la clé pour la connaissance et sans amour il reste incompris pour l'homme, comme le montre le temps actuel, parce que ce savoir n'est pas cru, parce qu'il n'est pas reconnu tant que l'amour n'éclaire pas les pensées d'un homme. Chaque homme qui veut aimer réfléchira sur celui-ci et ne le rejettera pas entièrement en le refusant, mais il se demandera peut-être pourquoi un tel savoir n'a pas trouvé plus tôt l'accès aux hommes, pourquoi il n'a pas été mentionné dans le Livre des livres. Et même pour ceci il y a la Réponse que le savoir pour l'homme a une valeur seulement lorsqu’il est devenu vivant seulement par l'amour. Donc chaque homme rempli d'amour sera guidé dans le savoir le plus profond, dès que le temps est venu. Mais vu que maintenant les hommes se trouvent peu devant la fin, ils doivent vivre de façon plus responsable. Et un savoir sur le parcours de développement antécédent de l'âme peut approfondir cette conscience de responsabilité dans l'homme, chose qui n'est pas à sous-estimer au vu de la fin prochaine. Même les hommes qui ne sont pas encore en mesure de croire, peuvent être poussés par des pensées à changer leur chemin de vie. D'autre part cependant le savoir n'est aussi pas nécessaire lorsque l'homme mène une vie dans l'amour selon la Volonté de Dieu. Alors il recevra ce savoir très rapidement en entrant dans le Règne de l'au-delà ; il reconnaîtra clairement et limpidement ce que sur la Terre lui semblait incroyable ou bien était entièrement méconnu. Mais dans le temps de la fin Dieu se donne du mal pour rendre facile aux hommes d’arriver au but. Il lui est indiqué sa tâche terrestre et la grande importance de l'accomplissement de cette tâche, et donc, il lui est donné connaissance sur le développement antécédent au vu de la fin, mais sans la preuve que cependant chaque homme pourrait se procurer tout seul par lui-même s'il s'employait pour une vie dans l'amour qui lui procurerait une claire Lumière et pourrait même lui offrir la faculté de la vue spirituelle. Alors l'homme pourrait aussi voir la vive activité spirituelle dans les différentes Œuvres de Création, il apprendrait à considérer avec d’autres yeux la vie végétale et animale, et pour lui il n’existerait plus aucun doute que lui aussi est passé à travers toutes ces phases de développement antécédent. Mais cela suppose un haut degré d'amour, et donc la divine Doctrine de l'amour sera toujours plus urgente, l'accomplissement du Commandement de l'amour sera déterminant pour le degré du savoir ou de connaissance que l'homme atteint sur la Terre. L'amour est absolument nécessaire, l'homme n'a pas besoin d'être savant, parce que tout à coup il peut être dans la Lumière la plus claire, lorsqu’il a vécu dans l'amour sur la Terre. Et donc l'homme ne doit pas s'étonner que dans l'Évangile il ne soit pas mentionné ouvertement quelque chose qui cependant se trouve caché en lui. Parce que la Parole de Dieu a de multiples significations, chose qu’apprend à reconnaître seulement l'homme qui vit dans l'amour. Celui-ci trouvera ensuite beaucoup d'indications sur la vie antécédente de l'homme dans les Créations de la Terre et s’efforcera toujours seulement de transmettre ses connaissances au prochain, connaissances qui trouvent ensuite foi seulement lorsque ce prochain est rempli d'amour.

Amen

L'apport de Nourriture et de Boisson

B.D. 7260 from 19 janvier 1959, taken from Book No. 77

Il vous est offert beaucoup de Pain du Ciel dans le dernier temps avant la fin, parce qu'il y a une grande pénurie de Nourriture et de Boisson pour votre salut. Dans beaucoup de lieux se déversent des Fleuves de Grâce sur la Terre, toujours de nouveau Je Me révèle à vous dans la Parole, Je cherche toujours de nouveau à toucher le cœur des hommes et à le rendre réceptif pour la Parole qui lui arrive directement d'en haut, et que donc ils doivent reconnaître comme Ma Parole. Mais cela peut toujours seulement se produire sous une forme qui ne force pas à la foi, la Parole d'en haut ne sera jamais une preuve à cent pour cents qui procède de Dieu Lui-Même, de l'Être le plus haut et le plus parfait, parce que celle-ci forcerait à l'acceptation de cette Parole et cela ne serait pas un succès pour l'âme, parce qu'elle doit vouloir, penser et agir dans une totale liberté de la volonté tant qu’elle vit sur la Terre. Mais Ma Parole est un Don de Grâce si inhabituel qu’il peut être reconnu comme Ma Parole même lorsqu’elle ne doit pas valoir comme preuve, même lorsque l'homme qui ne veut pas cherche à donner ou peut donner beaucoup d'autres explications sur son origine. L'homme de bonne volonté n'a besoin d'aucune preuve, il perçoit par Qui il est consulté, et son cœur s'ouvre à ce Discours d'en haut. Mais vous les hommes vous vous rendez compte seulement peu que Mon Amour vous fournit une preuve entièrement inhabituelle, mais Mon Amour est grand pour vous les hommes qui vous vous trouvez dans une telle misère spirituelle que vous n'êtes presque plus capables de Me reconnaitre. Et donc Mon Amour vous vient en Aide, parce que la misère du temps l'impose, si Je ne veux pas vous laisser de nouveau aller vous perdre pour un temps infiniment long. Je connais votre sort après la fin de cette période de Libération, et Je voudrais vous l’épargner, Je voudrais vous sauver de la chose la plus extrême, d’une nouvelle Relégation dans la matière, Je voudrais encore vous sauver avant la fin. Mais vu que vous avez une libre volonté, Je peux seulement vous guider doucement, vous mettre en garde, vous avertir et vous parler avec Amour, et cela devrait suffire à vous bouger au retour, si seulement vous vouliez écouter Mon Discours et si ensuite vous vouliez aller sérieusement dans le jugement avec vous-mêmes. Parce que Je vous soumets tout ce que vous devez faire ou omettre sur votre vie terrestre, par Ma Parole Je vous annonce seulement Ma Volonté et si seulement vous vous efforcez de vivre selon cette Volonté, alors vous avez échappé à tout danger, parce que Je bénis votre volonté et Je ne vous laisse jamais plus retomber dans l'abîme, lorsqu’une fois votre regard s’est tourné vers Moi, chose que Je veux obtenir par l'apport de Ma Parole d'en haut. Je vous parle et avec Ma Parole Je donne à votre âme la Nourriture dont elle a besoin, sans laquelle elle ne peut pas mûrir, et que Je peux offrir seulement Moi-même. Je vous apporte le Pain du Ciel avec lequel vous pouvez guérir et ne plus retomber éternellement dans la faiblesse et l'obscurité, parce que Ma Parole est Lumière pour l'âme qui l’accepte et vit en conséquence. Ma Parole apporte à l'âme la «Force» comme Nourriture spirituelle, Ma Parole vous apporte la «Lumière» comme Rayonnement de Mon Amour, et Ma Parole vous apporte finalement la «Liberté», dans la Force et la Lumière elle sera en mesure de se détacher de celui qui la tenait jusqu'à présent liée. Vous les hommes ne pouvez pas arriver à la Vie sans Ma Parole et vu que Je sais cela, Je vous pourvois abondamment avec elle, Je vous ouvre toujours de nouveau la Source de la Vie à laquelle vous pouvez puiser, pour qu'il ne vous manque jamais la Nourriture et la Boisson, la Nourriture spirituelle dont, maintenant en vue de la fin, vous avez particulièrement besoin. Mais il dépend de vous-mêmes si vous vous ouvrez à Mon affectueux Discours, parce que pour autant que Mes Dons soient délicieux, ils ne vous forceront jamais à les accepter, parce que votre volonté est et reste libre.

Amen

Le travail dû – seulement les œuvres d'amour sont évaluées

B.D. 7261 from 20 janvier 1959, taken from Book No. 77

Seulement ce qui a été fait dans la libre volonté a de la valeur pour l'Éternité, dès qu’il s'agit d'œuvres qui doivent être évaluées en tant qu’action d'amour. L'homme ne doit pas demander une récompense ou une rétribution, lorsqu’il déroule une œuvre d'amour pour le prochain ; il ne doit même pas seulement accomplir son devoir et croire qu'un tel service soit évalué vraiment comme une action que déroule la libre volonté, qui va au-delà de la mesure de l'accomplissement du devoir. Devant Dieu il peut être évalué seulement ce qu’accomplit l'amour, et un vrai amour est toujours altruiste et sans calcul. De telles œuvres ont valeur pour l'Éternité, et parce qu'elles ont effet pour l'Éternité, elles procurent à l'âme la maturité qui détermine leur degré de Béatitude et donc elles sont déterminantes pour le sort de l'âme après la mort du corps. Mais la vie terrestre des hommes est presque toujours pleine d’exigences ou de travail obligé, et ils sont volontiers enclins à croire accomplir avec cela le but de leur vie terrestre, mais ils ne se rendent pas compte qu’il ne s’agit pas du genre de leurs actions sur la Terre, mais du degré d'amour dans lequel se déroule tout ce qui remplit la vie des hommes. Il faut certes une part d'amour propre, pour satisfaire les exigences du corps, parce que l'homme a aussi des devoirs dans les rapports avec son corps, donc à lui-même il est concédé une part d'amour propre de la part de l'Amour Éternel. Malgré cela l'amour propre ne doit pas seulement déterminer les actions et les non-actions d'un homme, mais seulement le travail qui a été effectué sans quelque calcul, où la poussée était seulement due à l’amour qui veut donner et rendre heureux et qui donc conquiert des valeurs spirituelles impérissables qui font la richesse de l'âme lorsqu’elle décède de la Terre. Toute activité qui est déroulée obligatoirement, peut certes être une bénédiction lorsqu’elle est faite volontiers et de façon altruiste, pour laquelle justement chaque travail doit avoir à sa base l'amour, s'il doit avoir un effet bénéfique pour l'âme de l'homme et pour son sort dans l'Éternité. Ce qui est fait pour la Terre, passe avec la mort du corps qui était l'unique bénéficiaire de cette activité, qui était déterminée par l'amour propre. Donc il n'est pas indifférent que l'homme s’ajuste envers son activité terrestre. Il peut dérouler son «devoir» et de toute façon il n'a conquis aucune bénédiction pour son âme ; mais il peut accomplir chaque travail dû avec joie et amour intérieur, et avec cela il peut servir consciemment son prochain et le faire volontiers et joyeusement, alors ce n'est pas seulement un «travail dû», mais c’est en même temps une action d'amour, parce que la poussée se lève de sa libre volonté et celle-ci seulement détermine si l'amour propre a été repoussé et si l'amour désintéressé a pu s’insérer .Chaque travail de l'homme sur la Terre peut s'acquitter de son but de service, s'il n'est pas fait sur ordre de l'adversaire de Dieu, c'est-à-dire lorsqu’est clairement reconnaissable une action nuisible des hommes. Il ne peut alors jamais reposer une bénédiction sur celui qui se donne à une telle activité qui se déroule évidemment sous la poussée de l'adversaire de Dieu. Cette activité aura cependant aussi une valeur pour l'Éternité, mais dans un mode négatif, elle aura aussi un effet sur l'âme de l'homme et celle-ci aura à nouveau à souffrir pour un temps infiniment long, parce que l'homme a été bougé seulement par des raisons égoïstes pour se donner à cette activité, et de cela il est responsable. Mais chaque homme peut sentir en lui la poussée, pour dérouler des œuvres d'amour désintéressé. Si dans le cadre de l'accomplissement dû cela ne lui est pas possible, alors il peut le faire en plus, et cela sera une Bénédiction particulière, en lui permettant aussi d’accomplir son devoir «servant», parce qu'uniquement la volonté de l'homme détermine la direction, et à celui qui veut faire ce qui est juste, il est offert aussi de la part de Dieu l'opportunité d'employer bien sa volonté : «de servir dans l'amour».

Amen

Résurrection – la putréfaction de la chair

B.D. 7262 from 21 janvier 1959, taken from Book No. 77

Vous tous qui vivez, mourrez dans le corps, mais votre âme renaîtra à la vie ou bien demeurera morte, si elle n'a pas aspiré à la vie sur la Terre. Donc la résurrection est assurée à tous ceux qui désirent vivre, parce que ceux qui ne croient pas à la résurrection, ne désirent même pas la vie de leur âme, mais seulement la vie terrestre dans le corps est pour eux désirable, et ils cherchent à allonger celle-ci, pour autant que cela soit dans leurs forces. Mais ils mourront et resteront encore éternellement dans la mort, même si à eux la résurrection a été assurée un jour. Mais celui qui cherche et désire la vie pour son âme, peut être certain que celle-ci renaîtra à la vie après la mort physique, parce que de cela Jésus Christ en a donné la preuve, parce qu'Il Est rené le troisième jour d’entre les morts, Il Est Celui Qui a vaincu la mort et celui qui a porté la mort dans le monde. Sa Résurrection est mise en doute par des croyants et des non croyants, parce que même les croyants ne réussissent pas à saisir cela, comme le Miracle le plus grand, et ils sont souvent enclins à faire se lever de légers doutes tant qu’ils croient seulement mais n'ont pas encore réveillé cette foi à la juste vie. Mais dès que Mon Esprit peut agir dans l'homme, ses doutes lui sont expliqués et la Résurrection de Jésus Christ lui sera seulement une preuve claire pour sa résurrection. Il saura qu’il ne mourra pas, mais qu’il passera seulement de la vie de l'en-deçà dans le Règne de l'au-delà, où il vivra éternellement. La «Résurrection de Jésus Christ» est un problème constamment contesté par les hommes, parce que les hommes d'un côté veulent douter, de l'autre côté en déduire la résurrection «de la chair», parce qu'ils croient que même Jésus est rené dans la chair le troisième jour. Pour eux il n'est pas encore clair que Jésus s'est rendu visible aux hommes seulement pour les aider dans la foi, mais que ceux-ci ont toujours seulement vu son corps spirituel qui s'est présenté visiblement à leur œil spirituel. Toutes les substances de Son corps physique étaient spiritualisées à travers Sa Mort sur la Croix, et ainsi «l'homme» Jésus avait revêtu un vêtement spirituel lorsqu’Il s'est présenté visiblement devant Ses disciples. Et vous aussi vous revêtirez ce vêtement spirituel lors de votre résurrection à la Vie. Le corps matériel restera en arrière et continuera à faire le parcours de développement vers le haut de ses substances. Le corps de chair se putréfie et ses substances donnent de nouveau la vie à d’autres formes qui se trouvent encore au début de leur développement. Donc elles n'envelopperont jamais plus l'âme, elles n’offriront jamais plus à l'âme une enveloppe et elles renaîtront en même temps avec elle. Et malgré cela l'âme renaîtra, lorsqu’elle s'est acquittée de Ma Volonté sur la Terre, lorsqu’elle aspire à entrer dans la Vie que Je lui ai promise lorsque Je marchais comme homme Jésus sur la Terre. La résurrection est sûre pour vous tous, et le temps vous le déterminez vous-mêmes, mais vous ne devez pas vous imaginer une résurrection de la chair parce que vos œuvres sont certes évaluées dans la chair, et selon celles-ci il y aura votre résurrection, à la vie, ou bien vos œuvres témoigneront contre vous et elles vous donneront la mort, l'exil dans la matière solide. Et cela est de nouveau un état d'impuissance et une obscurité qui dure des temps éternels, un état de mort que vous-mêmes avez recherché sur la Terre, parce que vous étiez sans foi, alors que vous êtes destiné à la Vie, et pas à la mort. Pour cela Je suis rené des morts, pour apporter à vous les hommes cette confirmation. Et vous pouvez croire cela seulement si vous réveillez votre esprit à travers une vie dans l'amour qui maintenant vous expliquera et vous enseignera tout et vous serez aussi en mesure de croire avec conviction ce qui ne peut pas vous être démontré. Aspirez à la Vie, et vous n'aurez éternellement pas à craindre quelque mort, vous vivrez éternellement dans la Force, la Lumière et la Liberté.

Amen

Chaque homme expérimente sur lui la Révélation de Dieu

B.D. 7263 from 22 janvier 1959, taken from Book No. 77

Chaque homme doit savoir que l'Amour de Dieu prend soin de lui, et donc chaque homme est parfois pris durement par le destin, et selon sa prédisposition il lui sera donné de l'Aide dans sa misère. Mais il pourra visiblement reconnaître d'où vient l'Aide s’il porte en lui seulement l’étincelle de foi en Dieu et en son Pouvoir, parce que souvent il est frappé par des situations de misère, il n'y a apparemment plus aucune aide. Et malgré cela il aura de l'Aide. Même si elle semble naturelle, elle montre à l'évidence l’Intervention d'un Dieu affectueux et puissant, parce que Dieu veut Se révéler dans Son Amour, Il veut que les hommes Le reconnaissent et apprennent aussi à L’aimer, parce que Dieu est intéressé toujours seulement par l'amour de l'homme qui doit se tourner vers Lui. Mais il faut la volonté de l'homme pour reconnaitre Dieu et pour L’aimer. Celui qui refuse toujours Dieu, ne se sentira pas touché lorsqu’il expérimente une fois visiblement l'Aide de Dieu, pour lui cela reste un fait du hasard ou bien son propre mérite lorsqu’il réduit une situation de misère, lorsqu’arrive l'Aide ou bien lorsque le prochain l'assiste. Alors il sera toujours enclin à s'expliquer tout naturellement, sans laisser valoir un Dieu et un Guide de son destin. Et il ne peut pas être forcé à penser autrement, de tels coups du destin peuvent seulement se répéter et le pousser lentement à réfléchir sur ceux-ci, mais alors seulement avec un succès positif, lorsqu’il cède dans sa résistance intérieure contre Dieu, lorsqu’il accueille la pensée qu’un Pouvoir supérieur est déterminant dans la vie de chaque homme. Mais celui qui sent toujours de nouveau l'Amour de Dieu et se laisse saisir par celui-ci a tiré Bénédiction du cours de son destin pour combien il puisse lui paraitre difficile, parce que reconnaître l’Amour de Dieu est d’une si grande importance pour les hommes que cela est aussi l’explication pour le dur destin de beaucoup d’hommes qui sont touchés toujours de nouveau pour se décider un jour pour Dieu, lorsqu’ils L’ont reconnu dans leur destin, parce que seulement cette décision consciente décide de la vie de l’homme, parce que l'homme devient réfléchi seulement lorsque Dieu Se révèle avec évidence dans de telles «Révélations», et si une fois il considère les événements de sa vie comme lui ayant été chargés par Dieu, mais que Dieu les met en ordre et les nivelle dans Son Amour pour l'homme, sa vie deviendra consciente, il prendra tout sur lui dans la certitude que lui-même est aidé, parce que Dieu l'aime. Avoir conquis cette connaissance, est un grand progrès spirituel qui lui procurera maintenant certainement une vie terrestre plus légère, parce qu'il n'y a plus la nécessité de graves coups du destin, parce que l'homme est convaincu de l'Amour de Dieu et il s'adapte à Sa Volonté, parce qu’il L’a reconnu comme affectueux. Chaque homme a cette possibilité pour arriver à la connaissance de l'Amour de Dieu, mais sans pour cela s’ajuster à sa volonté, et donc beaucoup d'hommes restent encore intouchés, bien que l'Amour de Dieu parle souvent avec un Langage très clair. Mais les coups du destin augmentent naturellement pour obtenir de toute façon un jour que l'homme s'occupe mentalement avec ceux-ci et apprenne à reconnaître ce qu'il voudrait plutôt renier : qu'il existe un Dieu, Lequel guide et mène tout et prend Soin dans l'Amour de toutes Ses créatures, pour que dans la vie terrestre elles trouvent encore la voie et la prennent pour aller vers Lui.

Amen

Le Discours de Dieu est tourné à chaque homme

B.D. 7264 from 24 janvier 1959, taken from Book No. 77

Laissez-vous interpeler par Moi à chaque instant, chose que provoque déjà une intime pensée tournée vers Moi, parce que Je l'accueillerai et vous répondrai, bien que ce soit souvent seulement l'esprit en vous qui reçoive la réponse parce que vous n’arrêtez pas assez longtemps vos pensées sur Moi. Mais Ma Réponse peut toucher à tout instant votre cœur, parce que pour cela il est nécessaire seulement que vous vous unissiez intimement avec Moi et restiez dans ce lien jusqu'à ce que vous entendiez Ma Réponse. Croyez que seulement un intime lien est nécessaire pour entendre Ma Voix pour que vous-mêmes provoquiez Ma Présence en vous au travers de votre volonté qui Me cherche et reste avec Moi en pensées. Et si Je suis une fois présent, alors Je M'acquitte de vos demandes, parce que vous Me les présentez avec une familiarité enfantine et donc Moi Je peux agir sur vous comme un père affectueux agit sur son fils. Vous ne pouvez aspirer à rien de mieux qu'à Ma Présence constante en vous, parce qu'alors vous avez déjà conquis tout. Ma Présence est la garantie que vous êtes devenus Miens, que le fils a retrouvé la voie du retour au Père, parce que là où Je peux demeurer, là l'adversaire, a été repoussé et là où Je Suis, il doit aussi y avoir la Béatitude. Mais vous êtes toujours libres de vous assurer de Ma Présence, parce que cela est seulement produit par votre volonté. Si vous M'invoquez, alors vous Me liez aussi à vous, alors Je dois Être présent en vous, et Ma Présence ne sera jamais sans effet. Vous en tirerez toujours une Bénédiction, vous recevrez la Force qui coule incessamment de Moi-même en vous, lorsque Je peux Être présent en vous. Et chaque homme qui a en lui la nostalgie de Ma Présence peut être sûr de celle-ci, parce que Je satisfais un tel désir du cœur. Le fait que maintenant Je vous parle Moi-même, est la conséquence la plus naturelle de Ma Présence, et donc vous devriez toujours écouter de l'intérieur ce que J’ai à vous dire. Je vous avertirai et Je vous mettrai en garde, Je vous consolerai et Je vous édifierai, Je vous instruirai et Je vous stimulerai toujours et continuellement à l'amour, Je vous parlerai comme un Père, Lequel veut sauver Ses fils de tout malaise, parce qu’Il les aime et dans Son Amour il veut aussi les rendre heureux. Et donc J’imposerai des exigences au fils pour rendre possible de le faire heureux, ce qui peut avoir lieu seulement sous certaines conditions préalables. Mais Mon Amour est si grand qu’il cherche à vous rendre tout facile et donc il vous parle et il vous instruit, pour que vous deviez seulement exercer l'amour, pour recevoir ensuite la Force pour un chemin terrestre selon Ma Volonté. À celui à qui Je peux parler, celui-ci ne doit pas craindre de se tromper, parce que Je peux lui parler lorsque sa volonté est bonne et bien tournée à Mon égard, et parce qu'alors il ne pèche pas consciemment contre Moi et Mon Amour. Il ne le voudra pas et toutes ses faiblesses et oppressions sont des marques des substances encore non mûres de son corps, qui se manifestent d’autant plus fort que la lutte est déclarée à travers la volonté de l'âme de se donner totalement à Moi. Le corps n'a pas encore atteint ce degré de maturité et cherche à se défendre, mais il n’y réussira pas du fait de la forte volonté de l'âme d'entrer dans Ma Volonté. Et dès que l'homme fait en sorte de Me laisser Moi-Même être présent, dès qu'il cherche toujours de nouveau à établir un lien avec Moi, la résistance en lui devient toujours plus faible, parce que l'âme reçoit incessamment la Force et sa volonté s'impose. Laissez-Moi vous parler souvent, venez toujours de nouveau à Moi, lorsque vous êtes dans la misère et l’oppression, laissez vos pensées prendre la voie vers Moi, et retirez-vous souvent dans le silence pour écouter de l'intérieur. Mon Discours résonnera toujours plus clairement, parce que Mon Amour exploite chaque occasion pour S’annoncer à vous. Le Père utilisera chaque occasion pour parler à Son fils qui se donne seulement à Lui dans l'amour et veut entendre son Discours.

Amen

L'Âme entre consciemment dans sa vie terrestre

B.D. 7265 from 25 janvier 1959, taken from Book No. 77

Au début de votre incorporation comme homme votre destin de vie vous a été soumis et vous avez accepté dans une très pleine connaissance ce qui vous attend dans la vie terrestre, dans cette dernière incorporation, parce qu'il vous a été présenté aussi en même temps le dernier but que vous pouvez atteindre et parce que c’était aussi votre volonté de devenir libre de la dernière forme à travers ce chemin terrestre. Mais il vous en est enlevé le souvenir et maintenant la vie se déroule, et vous êtes inconscients du succès que vous pouvez atteindre. Cela n'est pas possible autrement, sans quoi la libre volonté ne pourrait pas se faire valoir, parce qu'elle doit d'abord réaliser votre dernier perfectionnement. Mais une chose est certaine, c’est qu'il vous est possible de dépasser tout ce qui est chargé sur vous en tant que lourds coups du destin, parce qu'à aucune personne il n’est chargé davantage que ce qu’elle peut surmonter, mais avec la Force de Dieu qui est toujours à sa disposition. Cependant si l'homme se confie seulement à sa propre force, alors il peut s’endommager à cause de ce que la vie tient prêt pour lui. Mais il a toujours la possibilité de demander à Dieu la Force, il a la possibilité de prier. Mais cela suppose la foi dans un Dieu et Père de l'Éternité, autrement il n’appellera jamais Dieu pour demander la force et l’aide. Mais la foi peut être trouvée par chaque homme qui ne la possède pas encore, seulement si celui-ci réfléchit sur sa vie, sur son destin et tout ce qui l'entoure. À un homme pensant il ne sera pas vraiment difficile d’arriver à la foi dans un Créateur puissant et sage, bien que souvent il ne veuille pas admettre que lui-même est uni à ce Créateur, que Celui-ci est prêt à l'assister dans tout besoin lorsqu’il en est prié. La foi dans la connexion du Créateur avec Sa créature manque à de tels hommes, et «un Dieu d'Amour» est pour eux moins que crédible, et donc ils se tiennent isolés de Celui Qui veut être appelé par Ses créatures, pour que celles-ci montrent leur lien avec Lui. Pour cela les hommes sont plusieurs fois assaillis par des coups du destin qui ne devraient pas seulement stimuler les hommes eux-mêmes, mais aussi le prochain à la réflexion sur leur prédisposition envers un Dieu et Créateur qui veut aussi être le Père de Ses fils auxquels Il a donné la vie. Chaque homme est en mesure de dépasser avec la Force de Dieu les plus lourds coups du destin. Et il a donné son consentement avant son incorporation, parce qu'il n'a pas été mis contre sa volonté dans telle ou telle incorporation, il a commencé volontairement son parcours terrestre avec la probabilité d’une totale libération de toute forme et aussi avec la ferme confiance de dépasser la vie terrestre de la manière juste. Mais en tant qu’homme il échoue souvent, et les adversités lui semblent infranchissables tant qu’il n’a pas profité de Aide de son Dieu et Créateur qu'il doit absolument reconnaître s'il ne veut pas que son chemin terrestre ne soit pas fait inutilement, sans aucun succès pour son âme. Donc le premier et le plus important est la foi dans un Dieu qui est en soi Amour, Sagesse et Omnipotence et pour arriver à cette foi l'homme doit allumer d'abord en lui l'amour. L'amour est cependant aussi une force en soi, et ainsi chaque homme qui mène une vie dans l'amour, réussira avec le plus lourd destin de vie, parce que celui-ci puise déjà la Force de Dieu, donc sa foi sera vivante, de sorte qu’il appelle Dieu comme son «Père» dans tout besoin terrestre et spirituel. Et il sera aidé vraiment parce que Dieu est l'Amour, et Il a le Pouvoir de commander de nouveau tout ce qui est tombé dans le désordre, parce qu'il aide l'homme avec Sa Force à devenir seigneur même de la situation de vie la plus lourde et Il sera toujours prêt à l'assister dans tout besoin.

Amen

Le signe de reconnaissance du chrétien vivant

B.D. 7266 from 26 janvier 1959, taken from Book No. 77

Tant que Mon Esprit n’agit pas encore en vous, alors vous êtes seulement comme des coureurs qui courent à côté ou bien des chrétiens formels, parce que l'Action de Mon Esprit est le signe de reconnaissance de l’Église que Moi-Même J’ai fondée sur la Terre. Vous appartenez à cette à Église fondée par Moi seulement lorsque Mon Esprit peut Se manifester en vous, lorsque vous entendez Mon Discours, et que donc vous êtes réveillés à la Vie, ce qui montre l’Action de Mon Esprit dans et sur vous. Et le signe de l’Action de Mon Esprit est que vous êtes vivants, que vous êtes devenus de vrais chrétiens qui agissent, donc aussi de vrais acteurs, et pas seulement des auditeurs de Ma Parole. Un chrétien mort n’a pas en lui ces signes, il parcourt sa vie, il ne parlera presque pas de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération, il ne s’efforcera pas de mener une vie d'action ; mais il s’appelle chrétien, parce qu'il n’a pas encore compris ce que J’entends avec cela. Un chrétien est un vrai disciple de Jésus, un homme qui s’efforce de mener sa vie terrestre comme Lui, et cela consiste à agir continuellement dans l’amour et en liaison intime avec Son Père Qui Etait en Lui. Cet intime lien doit abord d'être établi avec Moi en Jésus Christ, Mon Esprit doit pouvoir devenir efficace, il doit Se manifester en conquérant l'influence sur toutes les pensées, la volonté et les actes. Alors l’homme sera guidé par Mon Esprit, parce que Moi-même Je Me manifeste à travers l'Esprit et annonce à l’homme Ma Volonté. Celui-ci doit donc mener une seconde vie auprès de la vie terrestre, il doit tendre spirituellement, chose pour laquelle un chrétien formel ne passe pas de temps, parce qu'il est captif du monde qui ne le laisse pas libre. Le chrétien d'action vit accessoirement sa vie terrestre et c’est la vie spirituelle qui remplit le contenu de sa vie, parce qu'il est poussé par Mon Esprit qui ne se repose jamais. Et ainsi chaque pensée spirituelle, chaque lien avec Moi, chaque poussée à une bonne action, chaque profonde compréhension du savoir spirituel et un désir toujours nouveau pour tout ce qui est à considérer comme une «activité de l’esprit», tout cela est la marque d’un chrétien vivant, alors que l’activité de l’esprit manque totalement à un chrétien formel, parce que celui-ci n’est pas poussé à la vie de son âme comme à la vie de son corps, et les liens spirituels lui sont étrangers, parce qu'ils lui sont inconfortables et donc il les évite. Et sans activité de l’esprit il est un chrétien mort qui ne pourra pas montrer sa «vie», lorsqu’il est mis devant cette épreuve. Parce que l’homme n’est pas impunément un chrétien mort, et un jour on verra combien profond il se trouve encore dans le trou, combien plus assombri est son esprit et combien lui-même est encore loin d’être un authentique disciple de Jésus-Christ. Et donc seulement peu d’hommes ont le droit d’être appelé chrétiens, parce que la plupart ne le sont pas, même s’ils appartiennent à des organisations ecclésiastiques, maïs ils ne font aucun honneur à celles-ci. Parce que dans toutes ces organisations les hommes peuvent parcourir la voie juste à la suite de Jésus, ensuite, en tant qu’authentiques chrétiens, ils possèdent aussi le signe de Mon Église : l'esprit réveillé qui maintenant les guide et les instruit, qui éclaire clairement leur vie et agit sur les hommes au meilleur sens du mot, parce plus Mon Esprit Se manifestes en vous et plus Je vous donne vraiment seulement ce qui est bien pour vous et vos âmes. Et chacun de vous qui le veut seulement sérieusement, peut réveiller l'esprit à la Vie, pour qu'il s’acquitte de sa tâche terrestre, et veuille sérieusement s’unir avec Moi Qu’il reconnaît comme son Dieu et Père et il établit cette intime unification avec Moi à travers des actions dans l'amour, parce que celui qui exerce l'amour établit la liaison avec Moi, parce que Moi-même Je Suis l'Amour, et Mon Esprit rayonnera à travers lui et lui offrira la Lumière. Il sera toujours seulement actif dans Ma Volonté et conquerra la Vie éternelle encore sur la Terre.

Amen

La Grâce de la réception de la Parole

B.D. 7267 from 27 janvier 1959, taken from Book No. 77

Vous ne pouvez pas saisir la Grâce de l'Annonce de la Parole, autrement vous n’hésiteriez pas une minute à entrer en contact avec Moi, pour être interpelé par Moi. Mais il dépend aussi de votre imperfection que vous ne soyez pas en mesure de saisir la grandeur d'un tel Événement, quand Je vous parle directement, parce que vous-mêmes êtes si limités que vous ne pouvez vous imaginer rien de parfait et moins encore vous êtes en mesure de saisir que Lui, l'Être le plus parfait se baisse vers la créature imparfaite, pour S’annoncer à elle, pour lui donner l'Amour et la preuve de Sa Grâce et pour l'attirer de nouveau à Lui. Mais vous savez qu'autrefois vous êtes procédés de Moi et J’aime ce que J’ai créé avec toute l'ardeur de Mon Amour qui pour vous est incompréhensible. Et Mon Amour Me pousse à M’approcher de vous et à entrer avec vous dans un contact tel que vous soyez capables d’entendre Ma Voix si vous le voulez. Certes, aucun homme ne se trouve dans un tel degré de maturité qui ferait que cette transmission de Ma Parole audible n’aurait rien d'inhabituel, mais vraiment la faiblesse des hommes – en tant que créatures autrefois procédées de Moi - Me pousse à les aider à sortir de leur état de faiblesse. Ils Me font Compassion, et maintenant un ardent Amour pour le faible s'ajoute encore à Mon Amour d’Ur, et ainsi Je M'approche des hommes malgré leur imperfection et Je cherche à leur guider la Force manquante, pour qu'ils puissent sortir de leur état de faiblesse et commencer de nouveau avec toute la Force le chemin du retour vers Moi, parce qu’auparavant ils se trouvaient encore dans un infini grand éloignement et ils doivent naturellement de nouveau revenir pour Me donner aussi la preuve de leur amour pour Moi en cherchant à s'unir avec Moi. Je suis venu en bas dans le monde rempli de péchés, bien que celui-ci ne soit pas Mon Règne, mais Je cherche aussi à porter Mon Règne dans ce monde, Je cherche à détourner les hommes du monde et donc Je viens à eux avec Mon Règne. Je prends soin des créatures imparfaites et Je veux les aider à arriver à la perfection, chose qu’ils ne peuvent pas atteindre dans l’éternité sans Mon Aide. Donc Je leur parle, mais ils ne saisissent pas cette Chose inhabituelle, ils n'accueillent pas Mon Don de Grâce comme quelque chose d’entièrement naturel et cela est de toute façon la preuve de Mon Amour infini pour le spirituel mort que Je ne veux pas laisser dans l'abîme et donc Je cherche à l'attirer toujours de nouveau à Moi. Si les hommes pouvaient saisir cette très grande Grâce, ils ne voudraient alors plus vivre sur la Terre, mais ils auraient de la nostalgie en toute simplicité pour leur Père et pour le Règne qui est leur vraie Patrie, ils ne supporteraient simplement plus la vie terrestre qui presse comme un poids un être créé originairement libre et donc elle est une chaîne pour cet être qui voudrait l'ôter seulement pour arriver à Moi. Mais Je ne peux pas rendre à l’imparfait tout à coup la perfection, l'être doit lui-même y tendre pour devenir de nouveau parfait, comme il était à l’origine. Et pour que vous ayez cette volonté, Je vous parle et Je vous indique la voie qui mène à la perfection, parce que vous devez avoir Communication de ce que vous devez faire ou ne pas faire pour devenir de nouveau parfaits. Et lorsque votre prochain vous l'annonce, lorsqu’il cherche à porter près de vous l'Évangile, il vous manque de toute façon la foi vivante dans celui-ci, raison pour laquelle Moi-même Je vous guide Ma Parole d'en haut, pour aider quelques-uns d’entre vous à une foi vivante, s'ils sont des acteurs et pas seulement des auditeurs de Ma Parole. Aucun homme ne se rend compte de la grande Grâce qu’est la «Réception de la Parole», mais il peut de toute façon contribuer à mener le prochain au perfectionnement, s'il est seulement de bonne volonté et écoute ce que Je lui dis. Alors Ma Parole ne manquera pas son effet et les hommes mûriront et ils se donneront toujours davantage à Moi ; ils feront ce que J’exige au travers de Ma Parole, et l'amour s'enflammera et se répandra en eux, et seulement alors ils saisiront la grande Importance du fait que le Père parle avec Son fils pour l'aider au perfectionnement.

Amen

Le Plan de Salut de Dieu demande toujours de nouvelles Créations

B.D. 7268 from 29 janvier 1959, taken from Book No. 77

Sur cette Terre il se lèvera encore pendant l'Éternité de nouvelles Créations, pour le développement vers le Haut du spirituel qui est encore lié dans la matière dure et dans d’autres Œuvres de Création, parce que pour un esprit d’Ur autrefois tombé, il faut des temps éternels pour son retour de l'abîme le plus profond vers le Haut, jusqu'à ce qu’il arrive au stade où il se trouve incorporé comme homme, où il peut marcher sur la Terre pour dérouler sa dernière épreuve de volonté : pour ou contre Dieu, auquel une fois il a opposé sa résistance et donc il tomba. Encore beaucoup de spirituel mort doit parcourir cette voie, et il se passera des Éternités durant lesquelles ce spirituel se tiendra loin de Dieu dans le plus grand malheur, jusqu'à ce qu’il puisse commencer le chemin du retour, jusqu'à ce qu’il devienne matière selon la Volonté de Dieu et s’incorpore ensuite dans les Créations matérielles pour s’élever lentement vers le Haut. Donc chaque matière est déjà un état de l’être lié qui montre que l'Amour de Dieu a accueilli ce spirituel durci, pour le former selon Sa Volonté, parce qu'alors il est déjà saisi par la Force d'Amour de Dieu qui l'enveloppe pour lui assigner un but de service, peu importe s'il se trouve dans le début de son développement ou bien s’il est déjà avancé. Toute matière est du spirituel durci enveloppé de la Force d'Amour de Dieu, et qui a reçu son enveloppe pour un but. Aux hommes il n'est pas toujours possible de reconnaître le but, mais dans la Création entière il n'existe rien sans sens ni but, mais il est souvent seulement connu de Dieu, parce que les pensées et la faculté de compréhension de l'homme sont encore limitées. Mais seulement en tant qu’homme les esprits d’Ur peuvent de nouveau se reconnaître comme des êtres, parce que précédemment ils n’étaient pas conscients d’eux-mêmes. Et tant qu’existe la Terre et qu’elle porte des Créations d'espèces les plus diverses, et celles-ci cachent donc en elles ces innombrables esprits Ur, qui tous doivent encore se rassembler et se trouver pour pouvoir ensuite vivifier la forme d'un homme, lorsque ces particules liées auront atteint leur maturité respective. Et tant qu’il existe donc des Créations dans, sur et par-dessus la Terre, il ne pourra alors y avoir aucune fin de cette Terre qui sert de station de mûrissement pour ce spirituel mort. Donc on ne peut pas parler d'une fin de la Terre, si avec cela il est entendu une totale disparition, une totale dissolution du corps terrestre, parce que les substances spirituelles liées nécessitent des enveloppes et donc toujours de nouveau de nouvelles Créations, qui leur offrent des demeures selon l’état de maturité que les particules individuelles ont déjà atteint. Un jour même la Terre sera une Création purement spirituelle, mais alors il se sera passé des Éternités, parce qu'une Création spirituelle peut recevoir seulement des êtres spirituels mûrs et les innombrables Créations sur la Terre montrent toujours seulement combien peu de spirituel libéré a pris demeure dans ces Créations. Et ce spirituel ne peut pas sauter arbitrairement des phases de développement, il doit arriver de l'abîme en haut selon la Loi naturelle, selon l’Ordre divin, dans lequel a été projeté et exécuté le Plan de Salut de Dieu, le Rapatriement de ce qui est mort de Lui. Et justement ce Plan de Salut de Dieu demande l'Éternité, et demande toujours de nouvelles Créations, autrement l'échange des formes extérieures ne pourrait pas avoir lieu, or il est toujours nécessaire pour donner au spirituel la possibilité pour une activité de service par laquelle le développement vers le Haut est garanti. Le constant devenir et disparaitre dans la nature est un processus conforme à l’Ordre divin qui se déroule selon la Loi de la nature, mais de temps en temps il se déroule aussi des actes de violence selon la Volonté de Dieu, pour dissoudre toujours de nouveau de la matière dure et libérer du spirituel caché en elle qui doit commencer son parcours de développement dans des formes extérieures toujours plus légères, et en même temps capturer de nouveau du spirituel mort et le lier dans une forme dure. Et la Terre devra servir à cette tâche encore pendant des temps éternels, mais elle sera toujours reformée, et elle ne pourra pas disparaître, parce que jusqu’à ce que le dernier spirituel sur cette Terre soit incorporé, il sera nécessaire d’un temps incompréhensiblement long pour vous les hommes, que vous pouvez bien désigner avec le mot «Éternité». (29.01.1959) Et vous pouvez même parler d'une destruction de la Terre, parce que ce qui se trouve devant vous, signifie pour vous les hommes une fin de votre vie, parce que rien ne restera en vie, les hommes et les animaux perdront leur vie, sauf le petit groupe de ceux qui seront ôtés, pour ensuite devenir la lignée de la race humaine de nouveau sur la Terre reformée, et qui devront peupler la nouvelle Terre, comme cela est la Volonté de Dieu.

Amen

(Personnelle)

B.D. 7269 from 29 janvier 1959, taken from Book No. 77

Prends tout sur toi avec résignation, préoccupations et misères, joies et souffrances, santé et maladie, parce que tout provient de Ma Main Je ne te chargerai pas d’autre chose que ce qui sert au salut de ton âme. Mais Je détermine pour tout même la durée de temps et donc il est bien et juste de Me laisser le moment où Je termine un état ou Je veux le faire surgir, parce que ne peut être pour toi une Bénédiction que seulement ce que Je retiens de bien pour toi. Et ainsi fait pleinement confiance à ton Père de l'Éternité, Qui te tient solidement dans Sa Main, et la voie que tu parcours sera vraiment juste et mènera au but. Tu ne la connais pas, mais Je la connais et Je te guide pour que tu puisses être tranquille, quoi qu’il puisse se produire. Il te restera cependant à porter une petite croix, vu que cette croix détermine seulement le perfectionnement, et ta volonté doit l'accepter comme chargée sur toi par Moi, car Je sais vraiment ce que tu es en mesure de porter. Tu peux être certaine que Je guide bien tes pensées à chaque instant, et ce que tu fais en Mon Nom, ne restera pas sans Bénédiction, qu’elle soit spirituelle comme aussi terrestre, avec cela il faut entendre l'existence corporelle. Tant que tu es à Mon Service tu pourras aussi exécuter le service, parce que Mon Amour pourvoit paternellement et comme Maître de maison Je donne à Mes serviteurs tout ce qui est nécessaire pour le travail pour Moi, tant qu’ils veulent Me servir et Je profite de leurs services. Donc vas ravie à la rencontre du futur qui sera toujours supportable pour toi, tant que tu te confies à Moi et à Mon Amour.

Amen

La Loi de l'Ordre divin est l'Amour

B.D. 7270 from 30 janvier 1959, taken from Book No. 77

L'accomplissement de la Loi est que vous viviez dans l'amour, parce que l'amour est la Loi de l'Ordre éternel, l'amour est ce qui reste, et qu'aucune volonté contraire n’est en mesure d’inverser, l'amour est la Force de Dieu et avec cela l'élément d’Ur qui a son Origine en Dieu, mais qui est aussi l'Être de l'Éternité de Dieu Même. Et ainsi la Loi de l'Ordre éternel dans lequel se bouge tout l'essentiel peut être accomplie ou rester conservée lorsque l'amour en est à l’origine. Sans amour la Loi de l'Ordre divin est inversée, sans amour régnera l'absence de Force et de Lumière, sans l'amour il y aura le péché, chaque infraction contre la Loi de l'Ordre éternel est un péché, parce qu'elle est tournée contre la Source de l'Éternité de l'Amour, contre Dieu Même, Qui Est l'Éternel Amour. Tout ce qui ne se déroule pas dans le cadre législatif de l'Ordre ne peut pas trouver l'Assentiment devant l'Œil de Dieu Qui Est l'Amour. Tout ce qui se tourne contre Celui-ci est injuste devant Dieu, parce que cela est fondé dans le désamour et parce que cela est contraire à l'Amour de Dieu, donc est une part de l'adversaire de Dieu, l'être qui est dépourvu de tout amour. Quoi que vous les hommes rencontrez dans la vie terrestre, doit être examiné quant au degré d'amour qui détermine chaque événement. Devant Dieu subsistera seulement ce qui est visible comme «action d'amour» et là où on trouve le moindre désamour, les Yeux de Dieu se détourneront, parce qu’Il ne peut trouver aucune Complaisance dans le péché. Et vous les hommes pouvez juger facilement si une action, un discours ou bien même une pensée a pour motif un degré d'amour égoïste, aussi petit qu’il soit, ou bien aussi le désamour. Donc vous saurez aussi que souvent vous jouez avec le péché, que souvent vous enfreignez la Loi de l'Ordre éternel, si seulement vous laissez se lever en vous une pensée de désamour et ne la repoussez pas vite. Et ainsi vous êtes aussi très rapidement prêts à exprimer des Paroles de désamour ou bien à dérouler une action qui manque d'amour. Vous vous complaisez souvent hors de l'Ordre divin, parce que vous n’êtes pas toujours pleins d'amour, et vous vous laissez attirer facilement à un jugement ou à une pensée sans amour. Et ainsi vous faites toujours des actions qui ne trouvent pas l'Assentiment de Dieu, mais vous les hommes vous devez vous occuper davantage de vos pensées ou de vos paroles, pour que celles-ci n’enfreignent pas la Loi de l'Ordre divin, parce que seulement celui-ci doit régner là où l'amour est le plus haut principe qui remplit l'homme et le détermine à penser, à parler et à agir. L'amour est exercé encore trop peu par vous tous, vous ne reconnaissez pas encore l'amour comme la chose la plus importante, lequel seul apporte le succès à la conclusion de votre mûrissement. Seulement par l'amour vous vous insérez de nouveau dans la Loi de l'Ordre divin, et seulement alors vous assumez de nouveau l'être que vous étiez primordialement et auquel une fois vous avez renoncé. Mais vous devez de nouveau devenir ce que vous étiez au début, et donc vous devez de nouveau assumer votre être d’Ur, qui en soi est l'amour. Seulement lorsque vous vivez de nouveau dans l'amour, vous entrez dans l'Ordre divin et vous vous acquittez de la Loi, vous vous insérez de nouveau dans l'Éternel Amour, il n'existe plus aucune séparation, il n'existe alors plus aucun état d'imperfection, et vous vous bougez dorénavant dans la Force, dans la Lumière et dans la Liberté, parce qu'alors vous êtes devenus parfaits, comme est parfait votre Père dans le Ciel.

Amen

L'homme a-t-il une libre volonté ?

B.D. 7271 from 31 janvier 1959, taken from Book No. 77

Je ne commande pas à la volonté humaine, mais Je lui laisse sa liberté. Et même si vous les hommes voulez toujours de nouveau mettre en doute votre libre volonté, vos pensées et votre volonté sont de toute façon libres. Et vous ne pouvez pas le nier, même si l'exécution de ce que vous voulez vous est empêchée par une volonté étrangère ou bien aussi par le destin. Mais vos pensées et votre volonté sont l'expression de vos sentiments intimes auxquels vous pouvez donner toute direction. Parce que cela est en votre pouvoir et n'est pas déterminé par la volonté de quelqu'un d’autre. Si vous les hommes vous vous occupiez davantage avec la «liberté de votre volonté», alors vous apprendriez aussi à considérer votre vie terrestre comme pour ainsi dire un «effet» de votre volonté. Mais vous déduisez vraiment l'inverse. Vous considérez votre vie avec tous ses événements comme une preuve de la non-liberté de votre volonté, parce qu'elle ne correspond souvent pas à vos désirs et vous considérez cela comme une contrainte de la volonté, qui cependant en Vérité est seulement le produit de votre volonté erronée, même si de Ma part elle est portée dans une forme telle qu’elle est utile pour vous, même si à vous-mêmes elle ne vous plaît pas. Mais même dans la situation la plus inconfortable vous pouvez toujours penser et vouloir librement. Mais exécuter une action est ensuite seulement le degré suivant de votre volonté, à laquelle J’oppose seulement rarement un obstacle, mais Je vous laisse autant que possible la liberté qui cependant vous est laissée avec restriction. Et ainsi donc vous pouvez chercher à régler librement la situation de votre vie terrestre, vous pouvez aussi la guider dans d’autres rails. Vous pouvez vous donner du mal pour vous créer des conditions de vie totalement différentes, et cela vous réussira quelques fois et quelques fois non, parce que sans Ma Volonté ou Ma Concession vous ne pouvez rien – chose qui cependant ne suspend jamais votre liberté de volonté. Vous devez donc apprendre à discerner entre la libre volonté et la possibilité d'exécution. Tant que vous considérez seulement cette dernière comme relevant de la libre volonté vous avez bien raison parce que celle-ci est toujours encore le fruit de Ma Volonté ou de Ma Concession. Mais vous devrez un jour répondre de votre volonté qui ne dépend pas de l'action, mais de toute façon elle sera jugée selon celle-ci, comme et si elle avait été utilisée. Parce que volonté et action vont certes ensemble, mais la volonté sans l'action n'est pas la volonté si l'homme lui-même ne l'accomplit pas ou en empêche l'exécution. Et cela vous devez l'observer avec un œil critique sur vous-mêmes, et donc toujours de nouveau il vous est présenté la signification d'une libre volonté, que vous les hommes ne pouvez pas nier, si vous réfléchissez sérieusement sur ce qui faut entendre par «libre volonté». Vos pensées et votre volonté la plus intime est votre propre propriété, et aucun homme ne peut vous empêcher de choisir l’orientation que vous donnez à vos pensées et à votre volonté. Vous-mêmes devrez en répondre, parce que la libre volonté est un facteur très significatif dans la vie terrestre, un facteur qui est basé sur Mon Plan de Salut qui a pour fondement la chute d’autrefois de Moi et qui doit permettre le retour définitif vers Moi, autrement l'Œuvre de retour dans sa patrie serait déjà terminée depuis longtemps, si Ma Volonté avait décidé toute seule la voie que Mes créatures devaient parcourir vers Moi dans un temps préétabli. Mais vu que c’est la libre volonté de l'homme lui-même qui décide, il est énormément important qu'aux hommes qui nient encore une libre volonté il doive toujours de nouveau être donné clarification et donc ils ne se rendent pas compte de la grande responsabilité qu’ils portent. Ils se laissent aller et croient être des créatures sans volonté dans leurs rapports avec Moi, leur Dieu et Créateur, Qui les ai créés autrefois dans la liberté et Je veux les aider de nouveau à retrouver la liberté qu’ils possédaient à l’origine. La liberté de la volonté est donc non seulement un concept de foi, mais l'homme peut se procurer avec une sérieuse réflexion la certitude de la signification qu’a pour lui la libre volonté, et alors il mènera son chemin de vie consciemment et arrivera certainement à son but.

Amen

L'Amour de Dieu poursuit l'homme, jusqu'à ce que lui-même ouvre son cœur

B.D. 7272 from 1 février 1959, taken from Book No. 77

Vous ne perdrez jamais Mon Amour, pour combien vous vous teniez encore loin de Moi, parce que vous êtes procédés de Mon Amour, et votre substance d’Ur est et reste Amour, comme Mon Être de l'Éternité Est Amour. Mais tant que vous-mêmes êtes en défense envers Moi, même Mon Amour trouve résistance, contre laquelle il ne procède pas avec contrainte. Mon Amour vous attend jusqu'à ce que vous-même renonciez à la résistance et vous vous tourniez vers Moi librement. Et cela doit se produire pendant le temps de votre vie terrestre en tant qu’homme, où vous êtes pourvus avec l'entendement et la libre volonté pour qu’ensuite vous vous tourniez consciemment vers Moi et que donc vous vous ouvriez avec cela au Rayonnement de Mon Amour. Tant que vous ne le faites pas, tant que vous restez encore loin de Moi, Mon Amour ne peut pas devenir efficace en vous, donc vous ne sentirez rien de Mon Amour, or il est pour vous, il vous poursuit même dans les temps de révolte, il ne vous laisse pas, parce que l'Amour cherche continuellement l'unification avec le sujet de Son Amour. Mais vu que cela peut se produire de votre part seulement librement, parce que Mon Amour est toujours prêt, il s'approche toujours de nouveau de vous, en cherchant à vous pousser à chercher aussi l'Amour qui ensuite affluera en vous vraiment dans une mesure très abondante. Si seulement vous réussissez à tourner vers Moi vos pensées et votre volonté, alors Je peux aussi vous faire remarquer le Dieu Qui veut Être votre Père. Je peux porter devant vos yeux toutes Ses Œuvres, Je peux vous faire remarquer à travers toutes les Œuvres de Création Son Être Qui vous aime et Qui veut vous préparer des joies, et alors Je peux allumer lentement l'amour en vous pour cet Être, Je peux Me présenter Moi-Même comme le Père, Lequel voudrait faire tout pour vous dans l'Amour, pour vous rendre heureux. Et Je vous ai conquis dès que vous-mêmes vous vous sentez touché par Mon Amour, dès que vous réfléchissez sur votre Dieu et Créateur qui Est votre Père de l'Éternité. Si une fois ces pensées vous occupent, alors J'ai pris racine dans votre cœur, et vous ne pourrez alors jamais plus dans l’éternité Me laisser, même lorsque temporairement vous tournez vos pensées vers le monde, mais le Dieu que vous avez autrefois reconnu comme votre Père, vous n’y renoncerez plus parce que Je vous aime, et Mon Amour vous tiendra liés, si seulement il peut une fois S’allumer dans vos cœurs. C’est une longue voie que vous avez dû parcourir, pour pouvoir apprendre à Me connaître dans le Stade de l'auto-conscience, mais lorsque vous M'avez une fois reconnu comme l'Être, dont autrefois vous êtes procédés, alors vous êtes aussi vite à la fin de votre développement, parce qu'alors Mon Amour peut vous saisir, et vous le sentirez, parce que vous ne réussirez plus à M’enlever de vos pensées, parce que vous vous tournerez toujours de nouveau vers Moi, dont vous désirez maintenant l'Amour et il vous sera certainement concédé. Et si maintenant vous pouvez aussi M’aimer, alors le lien est déjà établi, et cela est le but de chaque homme sur la Terre. Alors Mon Amour s'est allumé en vous, et ce qu’il saisit il ne le laisse plus dans l’éternité. Vu que Moi-même Je Suis l'Amour, Je dois aussi réussir un jour l'Œuvre de Retour dans sa Patrie, parce que votre substance d’Ur est aussi Amour, et un jour elle s’en rappellera, elle éclatera, et dès lors l’étincelle sera allumée. Et cette étincelle d'amour a été mise dans chaque cœur d'homme, et si elle vient en contact avec le Feu de Mon Amour, alors elle doit s'allumer et chercher à s'unir avec le Feu de l'Éternel Amour, parce que l'Amour cherche l'unification et il ne se reposera pas tant qu’elle n'est pas établie. Un jour vous serez tous Miens sur cette base de l'Amour, et pour abréger le temps de la séparation entre Nous, de sorte que votre volonté doive s’écarter, Mon Amour vous poursuit tant que vous-même ne M'ouvrez pas votre cœur, dans lequel maintenant rayonne Mon Amour avec la Lumière la plus resplendissante, tant que le Feu de Mon Amour ne vous transfigure pas totalement et que vous n'êtes pas devenus Un avec l'Éternel Amour, avec Moi-Même, Qui Suis votre Père de l'Éternité.

Amen

La réception de la Vérité par l'Esprit

B.D. 7273 from 3 février 1959, taken from Book No. 77

Lorsque Mon Esprit s'étend sur vous, alors il vous sera ouvert beaucoup de savoir, un savoir qu’aucun entendement d’homme ne pourra jamais sonder, sans que Mon Esprit agisse en lui. Pour cela Je cherche des vases appropriés dans lesquels Mon Esprit peut se glisser, parce que le «spirituel» peut être reçu seulement spirituellement, c'est-à-dire ce qui est guidé par Moi à vous les hommes, peut être reçu seulement par l'esprit en vous qui est en contact avec Moi, parce qu'il est une Partie de Moi-Même. L'entendement reste non touché par l'afflux spirituel aussi longtemps que lui-même ne se soumet pas à cet Esprit. Avant cela il n'a pas la faculté de pouvoir saisir le spirituel, donc il est très difficile de conquérir ces chercheurs intellectuels, avant de réveiller à la Vie l'esprit en eux s'ils veulent pénétrer dans le savoir spirituel. Ils ne peuvent pas comprendre cette condition, parce qu'ils cherchent à s'expliquer tout seulement avec l'entendement. Mais celui-ci doit être interpelé par l'Esprit, alors il pourra enregistrer les plus merveilleux résultats. Et chaque homme pourrait le faire afin d’être interpelé par Mon Esprit en lui, mais cela demande une vie dans l'amour que tous ne sont pas disposés à mener. Un homme sans amour refuse à l'esprit en lui toute Manifestation, alors qu'un homme affectueux lui donne la possibilité de S'exprimer, et lui-même est abondamment exploité par Mon Esprit. L'amour détermine l'homme à un intime lien avec Moi, pour que Je sois en lui avec chaque œuvre d'amour. Et alors l'amour rend aussi vivant la foi en Moi, pour que Je donne à l'homme ce qui lui manque : la Lumière de la connaissance, le savoir, qui est sagesse et ne peut pas être conquis autrement que par la voie de l'Expression de l'Esprit. Il vous faut simplement la volonté de recevoir le savoir de la Source de la Lumière la plus haute. Et cette volonté fera de sorte que l'homme se tourne vers cette Source et qu'il s’ouvre pour faire affluer en lui le divin Courant de l'Amour. Mais la volonté est libre et donc elle ne peut pas être tournée vers Moi par contrainte d’aucune manière, donc d'abord la foi est nécessaire, pour que l'homme puisse entrer en liaison avec Moi par l'Esprit en lui pour demander ce qui lui manque. Chaque homme peut s'ouvrir cette Source, chacun peut y puiser dans une très grande mesure. Mais celui qui ne se décide pas pour aller chercher la Source, qui ne se baisse pas pour boire à la Source de la Vie, ne peut jamais être interpelé par l'Esprit en lui, il reste toujours arrêté à côté du Puits, il n'entreprend rien, pour se procurer la Force et la Lumière, et il ne pourra jamais connaître la Vérité sur les liaisons spirituelles, parce qu'il ne parcourt pas la voie spirituelle qui seule lui ouvre la voie de la Vérité. Néanmoins Je ne dénoue pas pour cela le lien avec vous, Mes créatures, mais seulement lorsque vous-même le voulez, lorsque vous cherchez consciemment le lien avec Moi le contact est établi, parce qu'il a été rompu lorsque vous vous êtes autrefois éloignés de Moi, même si une totale séparation était impossible. Mais votre volonté était décisive, et celle-ci doit maintenant de nouveau prendre la décision, elle doit de nouveau se tourner totalement vers Moi pour accueillir Mon Rayon d'Amour qui ne pouvait auparavant pas la toucher, pour qu'elle s’en rende compte. Mais pour cela il est de nouveau nécessaire qu’il y ait l'amour, parce que la volonté de l'homme se tourne vers Moi seulement lorsque cet amour a été allumé en lui. Mais cela signifie ensuite aussi que l'homme assigne à l’étincelle spirituelle en lui le droit d'éclater et d'éclairer l'intérieur de l'homme, ou bien aussi : Mon Esprit se déverse maintenant dans le vase ouvert et il vous prodigue un Don vraiment délicieux. Mon Esprit vous introduit dans la Vérité, dans la connaissance de votre être, de votre tâche terrestre et de votre but. Et vous deviendrez savants, chose que vous ne pourrez jamais obtenir seulement avec l’entendement.

Amen

Comment doit être une juste prière ?

B.D. 7274 from 4 février 1959, taken from Book No. 77

Vous pouvez obtenir tout de Moi, lorsque vous le demandez de la manière juste. Vous ne devez pas exiger mais demander à Moi dans toute l’humilité de votre cœur que Je veuille vous aider dans la misère terrestre et spirituelle. Vous devez croire que Je vous aide parce que Je vous aime. Donc Je réclame une juste prière en Esprit et en Vérité pour pouvoir vous assister selon votre foi. Quoi qu’il en soit, à Moi tout est possible, même lorsque vous les hommes ne le retenez pas comme possible, mais Mon Pouvoir est illimité et Ma Sagesse prévoit tout et donc elle peut toujours agir pour le salut de votre âme. Mon Amour a vu que vous êtes justement Mes fils auxquels Je ne refuse rien de ce qui vous sert. Une juste prière atteint Mon Oreille, parce que vous vous efforcez de faire de sorte que Je sois présent, lorsque vous vous rendez compte de votre propre faiblesse et que vous Me suppliez pour la force et l’Aide. Une telle prière ne passe pas outre Mon Oreille, parce qu'elle est tournée vers Moi dans l'humilité la plus profonde. Mais celui qui exige ne prie pas d’une manière juste et beaucoup de prières sont une demande que la bouche prononce parce que l'homme s’imagine qu'il faut seulement le discours de celui qui prie pour arriver à la Bénédiction d'une prière. Ce ne sont pas les Paroles mais le sentiment du cœur qui donne à la prière la profondeur et l'esprit. C’est toujours seulement l'intime rapport avec Moi dans lequel l'homme qui prie entre en mode juste et Je veux l'écouter. Donc il suffit seulement de peu de mots pour toucher Mon Oreille et qu'ils soient entendus de Moi. Les prières formelles Me sont une abomination, parce que l'homme ne restera pas avec ses pensées dans ses Paroles, seulement ses lèvres parlent et les prières ne pénètrent pas jusqu'à Moi, elles sont prononcées en vain et servent seulement à repousser encore davantage la foi des hommes, parce que vu que Je ne peux pas satisfaire de telles prières, la foi dans un Dieu puissant, sage et affectueux est minée, elle se perdra toujours plus parce que Je demande seulement une intime liaison que doit établir le cœur et qui garantit ensuite aussi Ma Présence dans l'homme et maintenant Je Me révèle comme un Père à Son fils en satisfaisant sa demande. Apprenez à prier d’une manière juste, parce que ce que jusqu'à présent ce que vous avez appelé prier n'est pas une juste prière en Esprit et en Vérité. Croyez-Moi Je préfère un bref soupir que de longues prières qui sont parfois encore déroulées sur ordre et qui ne montent pas du cœur d'une personne. Mais seulement peu de Paroles sont suffisantes lorsque le cœur participe dans ce que prononce la bouche ou bien bouge mentalement un homme. Je ne fermerai alors pas Mon Oreille, J’aiderai et Je garantirai toute demande du fils qui supplie son Père.

Amen

La diffusion convaincue de la Vérité - le vrai patrimoine d'enseignement

B.D. 7275 from 5 février 1959, taken from Book No. 77

Vous devez vous employer pour la Vérité, même lorsque vous êtes entrés en sa possession. Et lorsque vous vous bougez dans la Vérité, cela vous garantit la réception de Ma Parole qui procède de Moi-Même en tant que l'Éternelle Vérité. Donc vous pouvez être certain que la Vérité vous est offerte et donc vous pouvez aussi transmettre Ma Vérité avec la même certitude, vous pouvez la transmettre au prochain sans préoccupation et vous employer aussi pour elle avec toute la conviction que vous répandez seulement la plus pure Vérité. Cette conviction intérieure ne vous manquera pas dès que vous la prenez sérieusement avec votre travail pour Moi et Mon Règne, parce que vous recevez en même temps avec Ma Parole la Force de jugement, il vous arrive en même temps que la Vérité le Don de la connaissance de la Vérité, et donc vous pouvez aussi représenter en mode vivant Ma Parole, parce que vous savez que vous êtes instruits par Moi-Même qui Seul peut vous offrir la Vérité. Mais il est aussi nécessaire que la Vérité soit répandue, parce qu'elle seule offre la Lumière et parce que la Terre git dans la plus profonde obscurité, c'est-à-dire que les hommes ont pris possession de l'erreur et du mensonge et eux-mêmes ne peuvent pas se libérer de cette obscurité, si à eux le chemin n'est pas éclairé, chose qui est possible toujours seulement par la Lumière de la Vérité. Dans le temps de la fin l'obscurité spirituelle se renforcera toujours plus, les hommes sont aveugles en esprit, ils ne reconnaissent rien et ils ne savent rien sur les liaisons, ils ne savent rien de l'Unique qui peut leur guider la Lumière, qui voudrait les guider à la Lumière Éternelle, à la connaissance la plus claire de Ma Vérité. Donc il doit leur être porté Ma Parole par vous qui l'avez reçu directement de Moi. Vous devez toujours de nouveau vous ouvrir pour recevoir Ma Parole, vous devez la donner au-delà précisément ainsi, pour qu'elle ne subisse aucun changement sinon la pure Vérité serait de nouveau déformée, comme cela s'est passé très souvent de la part des hommes. Vous devez enseigner et vous laisser instruire, parce que seulement celui qui a un juste patrimoine d'enseignement le donnera au-delà et procurera la Bénédiction. Donc vous ne devez pas travailler avec un savoir qui vous est arrivé d'une autre partie, mais vous occuper seulement de Mes Instructions et annoncer Ma Parole au prochain qui la désire. Vous ne pouvez pas vous ouvrir assez souvent à Moi pour que Je laisse influer en vous Mon Esprit, il ne peut pas vous être offert assez souvent Mon Don de Grâce, Ma Parole, parce que la Lumière en vous doit augmenter, elle doit briller toujours plus clairement, et cela est possible seulement lorsque vous laissez rayonner dans votre cœur toujours de nouveau la Lumière, lorsque la flamme éclate toujours plus claire et enfin elle peut éclairer totalement le cœur. Mais alors il est aussi facile de répandre la Vérité et de la présenter, alors l'homme prononce dans une très pleine conviction ce qui lui a été apporté par Moi-Même. Et en tant que représentant vivant de Ma Parole, lui-même aura du succès auprès de son prochain, parce qu'il sera en mesure de M'entendre Moi-Même, même si c’est par la bouche de Mon domestique qui leur parle. Seulement la Lumière de la Vérité peut rendre heureux les hommes, alors que chaque savoir reste incompris tant qu’il manque la pure Vérité, et il n’apportera aucune Lumière. Mais l'humanité languit dans l'obscurité, l'âme ne peut pas mûrir sans la Vérité, elle ne peut pas trouver la voie, lorsque autour d'elle tout est assombri et qu’elle ne peut pas reconnaître la Croix du Christ qui est reconnaissable seulement pour celui qui marche dans la Vérité, tandis qu'aux autres elle reste un signe vide sans sens ni but, parce qu'ils ne reconnaissent pas le sens et le but de la Croix. Seulement la Vérité peut donner l'Éclaircissement, seulement la Vérité peut éclairer l'insaisissable Sacrifice que le divin Rédempteur a porté pour l'humanité. Et déjà seulement pour cela la Vérité doit être diffusée, parce que la Croix du Christ ne peut pas être évitée par celui qui veut devenir bienheureux. Mais l'homme qui ne connaît pas sa très profonde Signification et auquel il n'a jamais été donné une vraie Lumière sur l'Homme Jésus, dans lequel Moi-même ai accompli le Sacrifice de la Croix pour tous les hommes n'ira pas à la Croix du Christ. Moi-même J’entre en contact évident avec vous les hommes, pour vous parler, pour vous rendre possible d’arriver à la Vérité et à l'Éclaircissement sur ce Sacrifice de la Croix, pour vous éclairer la voie par laquelle vous pouvez monter en haut, à la Béatitude, si vous parcourez selon Ma Parole cette voie qui mène hors du noir de la nuit dans la Lumière du Jour, qui cependant est entreprise seulement lorsque l'homme accepte la Vérité qui est offerte par Moi d’une manière inhabituelle. Et vous, Mes disciples du temps de la fin, devez présenter avec ferveur cette Vérité et sachez qu'avec cela vous vous acquittez d'une tâche qui équivaut à la tâche de Mes premiers disciples que «J’ai envoyés dehors dans le monde entier». Guidez de nouveau à tous les hommes la pure Vérité et sachez qu'elle seule est la Lumière qui mène hors de l'obscurité et rend éternellement bienheureux.

Amen

La Parole divine résonne dans l'Infini – la participation des êtres

B.D. 7276 from 7 février 1959, taken from Book No. 77

Ma Parole résonne loin dans l'Infini et chaque essentiel qui veut M’entendre, peut l'entendre. Je parle donc à l'essentiel auto-conscient, aux hommes sur la Terre, aux êtres sur toutes les Constellations comme aussi aux âmes dans le Règne de l'au-delà, qui n'ont pas encore trouvé une place durable pour leur développement ultérieur tant qu'ils sont encore indécis et errent dans le crépuscule. À tous ceux-ci résonnent Ma Parole qui doit les faire chercher toujours davantage l'union avec Moi, lesquels doivent apprendre à reconnaître et à aimer à travers le Discours paternel qui résonne en eux continuellement. Et plus la Lumière afflue aux êtres, plus ils la désirent et plus attentivement ils écoutent lorsque résonne Ma Parole. Mais les hommes sur la Terre sont peu ouverts pour celle-ci parce qu'ils sont encore peu spiritualisés, parce qu'ils demeurent encore dans une sphère où Mon adversaire a beaucoup d'influence et ils écoutent plus son langage, parce que c’est le monde à travers lequel il parle aux hommes et les conquiert pour lui. Dans le Règne de l'au-delà cependant on s’occupe davantage de Ma Parole parce que les âmes qui ont senti une fois l'effet fortifiant de la Parole, la désirent constamment bien que cette influence soit d’autant plus grande seulement que leur degré de maturité est grand et initialement elle peut effleurer l'être seulement dans une moindre mesure. Mais ce degré de maturité augmente irrévocablement à travers l'apport de Ma Parole, et le désir de l'âme devient toujours plus grand pour Mon Discours plus il est perçu comme des Rayons de Lumière dans lesquels il sent un bénéfice dont il ne voudrait plus se passer. Mais des êtres déjà plus développés sont des recevants de Ma Parole qui résonne dans l'Infini. Ce sont des êtres de Lumière qui reçoivent aussi Ma Parole, ils la perçoivent comme une Donatrice de Force et ils l'accueillent toujours pour la donner de nouveau au-delà dans les sphères encore obscures, où ils savent qu’il y a des êtres malheureux, auxquels la Lumière manque encore totalement. Maintenant, guider à ceux-ci la Lumière, est l'aspiration et l'activité des êtres de Lumière comme aussi des habitants des mondes hautement développés qui sont assignés à ces êtres pour qu’ils les gardent. Parce que Ma Parole doit résonner partout et là où elle ne peut pas être reçue directement de Moi, là des médiateurs doivent être actifs pour transmettre Ma Parole. Sur la Terre cela est la tâche de ceux qui se sont offerts librement à Moi pour le service, qui se sont mis tout seul d’eux-mêmes dans l'état de maturité, de sorte qu’ils puissent être interpelés directement par Moi et qu'ils soient aussi disposés à transmettre ce qu’ils ont reçu, parce que sur la Terre il règne une grande obscurité qui doit être chassée d'urgence par la Lumière, mais elle peut être chassée seulement par la Lumière des Cieux. Je dois parler directement aux hommes si la Lumière doit arriver à l'humanité, Je dois guider un Don de Grâce inhabituel à ceux qui ont seulement la volonté de Me servir Moi-même, lorsque leur propre état de maturité laisse encore à désirer, mais la volonté de Me servir comme médiateurs les stimulent à vivre selon Ma Volonté afin de les rendre aptes pour être un vase dans lequel Moi-même Je peux M’écouler. Dans ces transmissions de Ma Parole sur les hommes d’innombrables êtres spirituels participent, parce que partout où résonne Ma Parole celle-ci devient toujours visible dans le monde spirituel à travers des frétillements d'étincelles de Lumière ou de rayons, qui attirent d’innombrables êtres spirituels ; et maintenant a lieu une vive participation lorsque Je parle aux hommes, aux âmes qui cherchent et à tous les êtres qui s’ouvrent pour entendre Ma Parole. Donc ces apports de Ma Parole d'en haut sont particulièrement bénis, même si par l'homme lui-même tous les êtres qui ont besoin d'aide sont visés, parce que les âmes entendent cet appel et n’hésitent pas à le suivre. Et même de l'abîme des âmes arrivent, parce que Ma Parole agira aussi là comme une étincelle de Lumière qui attire à la suivre là où elle résonne, pour que soit apportée la Lumière à toutes les âmes sur la Terre comme dans l'au-delà et que l’obscurité dans laquelle elles se trouvent encore soit chassée. Aux hommes il est toujours laissé libre si et quand ils veulent M’entendre. Je vous parle toujours, Je n'impose aucune restriction, mais vous pouvez M’entendre seulement si vous-mêmes le voulez, lorsque vous vous ouvrez à Mon Discours pour que Je puisse vous parler, vous le rendez possible à travers votre volonté. Mais vous devez savoir que vous n'êtes pas tous seuls à entendre Ma Voix, mais que d’innombrables êtres assistent à ces enseignements. Et cela doit vous pousser à chercher toujours plus souvent le contact avec Moi, pour Me pousser au Discours, à la transmission de Ma Parole. Vous les hommes qui voulez Me servir, vous devez penser encore davantage aux âmes affamées qu'à vous-mêmes, parce que le nombre est grand auxquels vous tournez en même temps l'aide et la nourriture spirituelle, lorsque vous-mêmes vous campez près de la Source que Mon Amour a ouverte pour vous, lorsque vous-mêmes vous vous préparez pour la réception de ce qui apporte la Lumière et vous aide à monter en haut. Rappelez-vous que Ma Parole résonne dans l'Infini, et donc aidez à arriver dans la Lumière tous ceux qui la désirent, parce que seulement la Lumière sera en mesure de transformer un malheur en Béatitude, seulement la Lumière d'en haut fera une brèche dans l'obscurité et aidera toutes les âmes sur la Terre et dans le Règne de l'au-delà à arriver à la Béatitude.

Amen

Le Plan de Salut de Dieu est édifié sur la volonté de l'homme

B.D. 7277 from 8 février 1959, taken from Book No. 77

Le fondement de l'Œuvre de retour dans son pays du spirituel mort est Mon Plan de Salut de l'Éternité, et par rapport à ce Plan de Salut tout se développera dans les espaces de temps de l'Éternité, où à vous les hommes il manque tout concept. Et Mon Plan de Salut est projeté dans l'Amour et dans la Sagesse, et Mon Pouvoir l'exécute, et J’atteindrai un jour Mon but, à savoir que tout le spirituel mort aura repris la voie du retour à Moi dans la Maison du Père. Mais ce n’est pas seulement Ma Volonté qui détermine l'exécution de Mon Plan, mais la libre volonté des êtres qui furent créés autrefois dans toute la perfection et qui, malgré leur perfection, tombèrent de Moi. Mon Plan de Salut est décisif quant à quels espaces de temps demande justement ce Rapatriement vers Moi. Chaque être particulier décide donc tout seul de la durée de temps de son parcours de développement, de son retour vers Moi. Donc Mon Plan de Salut est édifié entièrement sur la libre volonté de l'être, chose qui pour les hommes est insaisissable, qui cependant nécessite l'Éternité si Je veux vraiment avoir autour de Moi des fils vraiment adonnés à Moi, ce qui est le but et l’objectif de Mon Plan de Salut de l'Éternité. Je savais depuis l'Éternité la volonté de chaque être en tant qu’esprit primordial comme aussi plus tard comme homme, dans lequel l'esprit primordial doit s’affirmer et peut décider de nouveau dans la libre volonté là où il veut se tourner. Je savais l'orientation de votre volonté et par conséquent Je pouvais maintenant projeter Mon Plan de Salut qui inclut toutes vos pensées et manifestations de votre volonté et a été édifié en fonction de celles-ci. Et en Vérité, Mon Plan a été projeté de sorte que chaque être puisse parcourir avec facilité son processus de développement, parce que Je suis toujours à coté pour Aider, lorsqu’il est en danger de prendre une décision fausse. De nouveau il est toujours mis devant le choix, mais jamais forcé à se décider à juste titre, mais tout se présente à l'homme selon le destin de sorte que la juste décision soit toujours plus reconnaissable, qu’intérieurement il soit toujours poussée à prendre la voie juste, mais cette poussée ne doit jamais être perçue comme une contrainte. Mon Amour est pour chaque être particulier, et ce que Je peux faire, pour abréger son parcours de développement jusqu'au retour à Moi, Je le fais. Et ainsi l'homme ne pourra jamais dire être forcé, malgré sa décision contraire à cause de la situation de sa vie, de se tourner vers Moi. Ma Sagesse est vraiment souveraine sur chaque doute, et ainsi Je vis toutes les occasions qui peuvent servir à l'homme pour la juste décision, et sur celles-ci J’ai édifié Mon Plan de Salut. Je sais aussi depuis l’Éternité comment est orientée la volonté de l'individu, mais Je ne veux pas le savoir pendant son temps terrestre en tant qu’homme, et ainsi homme peut se décider librement, parce que vraiment à cause de sa volonté contraire Je laisse venir à lui la vie selon le destin, pour qu'il ait toute possibilité de changer sa volonté, et en cela il sera aussi encore diligemment soutenu de Ma Part, parce que dans Mon Royaume il y a une grande joie quand un pécheur revient, et par cela il faut entendre justement un total changement de volonté. Un tel changement est le résultat de Mon Amour et de Ma Sagesse, ce qui est bien prévu dans Mon Plan de Salut, mais ne détermine pas ce Plan de Salut comme fixé. Vous êtes totalement libre dans votre vie terrestre, et même si Je la connais, vous n'êtes en rien liés, parce qu'initialement vous étiez des êtres libres, et cette liberté ne vous est pas enlevée lorsque vous marchez sur la Terre de nouveau conscients de votre moi ou bien si vous êtes entrés dans le Règne de l'au-delà. Donc il ne vous est imposé aucune contrainte, et donc comme vous êtes, vous vous l’êtes créés par vous-mêmes. Mais Mon Plan de Salut prévoit aussi un Retour définitif garanti dans la Maison du Père. Donc ce qui n'y est pas déjà, peut encore y arriver, seulement cela peut demander un temps court comme aussi très long, et même cela est prévu dans Mon Plan de Salut, toujours en respectant votre volonté, qui est libre et ne supporte aucune contrainte. Mais le fait que vous atteindrez un jour votre but est certain. Et ainsi pour Moi mille ans sont comme un jour, parce que pour Moi il n’existe aucune loi de temps. Mais vous-mêmes êtes encore sous cette loi, dans votre état imparfait vous êtes liés à la loi du temps, et cela est pour vous extrêmement douloureux, parce que votre mise à l'écart de Moi est un état de tourments, que vous prolongez de nouveau incommensurablement si vous ne vous unissez pas avec Moi, si vous n'avez pas encore accompli votre retour dans la Maison du Père. Et Je voudrais vous préserver de cet état de tourment, pour lequel Je vous mets en garde toujours de nouveau avec urgence, de bien employer votre volonté, c'est-à-dire, de vous soumettre à Ma Volonté qui vous est toujours de nouveau subordonnée. L'apport de Ma Parole, et avec cela le savoir de Ma Volonté, fait partie de Mon Plan de Salut, qui est vraiment exécuté dans l’Amour, la Sagesse et la Puissance, mais il vous laisse toujours la liberté de vous ajuster selon votre propre volonté. Donc la durée de temps que vous employez pour le retour est entièrement différente, mais elle peut être déjà finie avec la fin de cette vie terrestre et vous avoir apporté définitivement la liberté, la lumière et la force, si vous-mêmes les désirez et lorsque vous désirez ardemment avec toutes vos forces que Je vous aide dans cela. Et cet effort montre déjà une volonté bien guidée qui vous fait sûrement atteindre le but.

Amen

Les misères et les peurs de l'Homme Jésus

B.D. 7278 from 9 février 1959, taken from Book No. 77

Même pour Moi parfois le parcours terrestre en tant qu’Homme a été difficile, parce que J’étais soumis aux mêmes lois que vous les hommes, J’avais à combattre contre les mêmes faiblesses et les mêmes tentations, et il n'a pas toujours été facile de les affronter, bien que Mon Cœur fût rempli d'Amour et donc il M’arrivait aussi la Force divine lorsque J’en avais besoin. Mais dans Ma Vie il y avait aussi des heures de misère de l'Âme et si Je ne les avais pas perçues comme vous, alors Je n'aurais pas été un «Homme» comme vous. Mon Âme devait passer le processus de spiritualisation sur la Terre, qui menait à la totale unification avec le Père, à une totale Unification avec Lui. Mon Âme était certes d'en haut, mais elle avait pris Chair de la Terre avec toutes ses substances non mûres qui constitue dans le fond l’enveloppe matérielle, et toutes ces substances devaient se spiritualiser, parce que le Corps agissait extraordinairement sur l'Âme avec ses désirs et ses avidités qui ne pouvaient pas se soustraire à ces tentations, mais elle devait leur résister, comme cela est demandé aux âmes des hommes comme tâche, à ceux qui veulent parcourir la succession de Jésus pour devenir libres du péché et de la mort. Mais c’étaient des luttes difficiles que J’avais à soutenir, et Mon parcours terrestre pesait souvent comme un grand poids sur Moi et voulait Me faire craindre que Je ne puisse jamais parcourir ce chemin jusqu'à la fin. Je puisais toujours de nouveau la Force de l'Amour, parce que grâce à Mon Amour et à son effet, Je voyais aussi la voie difficile que J’avais à parcourir, Je voyais par avance la souffrance et la mort sur la Croix, et Je voyais aussi l'état spirituel des hommes qui Me clouaient sur la Croix. Mais Je devais poursuivre Ma voie jusqu'au bout, Je devais chercher toujours de nouveau à dominer Mes peurs et Mes faiblesses et Je Me suis agrippé au Père, pour qu'il Me fortifie dans toute misère du Corps et de l'Âme, parce que J’ai perçu toutes ces misères comme vous et encore beaucoup plus fortement de sorte que pour Moi la Vie au milieu de l'humanité était déjà un tourment lorsque Je marchais en toute Pureté au milieu de ceux pour lesquels Je voulais souffrir et mourir. Mais plus Mon Corps mûrissait, plus intimement Mon Âme trouvait l'unification avec le Père, Lequel était en Moi, et plus claire est devenue pour Moi Ma Mission que J’ai certes commencée en tant qu’«Homme», mais Je l'ai porté à terme en tant que «Dieu» et donc J’ai pu la porter à terme, parce que la Force en Moi augmentait constamment, d’autant plus que grandissait l'Amour pour l'humanité malheureuse, plus proche M'était la fin. Et l'Amour était la Force qui M'a fait exécuter l'Œuvre de Libération ; l'Amour était le Père en Moi, et Je voulais M'acquitter de Sa Volonté pour aider Mes frères tombés. J’ai parcouru consciemment Ma voie terrestre, initialement elle comportait seulement d’obscurs présages et parfois de claires pensées et visions ; mais plus se déroulait en Moi la spiritualisation, plus clairement était devant Mes Yeux le Plan de Libération dans le but duquel Je suis descendu sur la Terre du Règne de la Lumière. Mais tant qu’à Mon Corps de l’humain était encore attaché Je devais supporter les souffrances et les tourments des humains, et l'oppression intérieure de ne pas être à la hauteur de Ma Mission en faisait partie, parce que Je savais ce que cela signifiait, si J’avais échoué dans la lutte contre celui qui était, est et restera l’ennemi de vous tous encore pour l'Éternité. Mais J’ai atteint la Victoire sur lui, J’ai entrepris la lutte avec d’indicibles douleurs et des souffrances et J’ai conquis toujours plus de Force, parce que Mon Amour croissait toujours plus pour vous qui devez souffrir tant que vous n'êtes pas libre de lui et de son pouvoir. Ma Force augmentait, comme croissait Mon Amour. Et ainsi vous savez vous les hommes que vous pouvez puiser la Force seulement de l'amour pour votre tâche terrestre, parce que Mon adversaire cherchera toujours à vous affaiblir en vous poussant au désamour, en vous entravant de toutes les façons pour dérouler des œuvres d'amour, pour vous maintenir faibles. Mais alors pensez à Moi qui ai combattu contre celui qui a cherché à M'affaiblir par des peurs et des craintes quant à Ma Force pour Ma Mission. Et alors tournez-vous seulement vers Moi pour que Je vous aide, pour que Je vous fortifie contre l'ennemi de votre âme et que Je vous donne la Force pour chaque lutte de la vie, qu’elle soit de genre terrestre ou spirituel. Vous ne demanderez pas en vain, parce que celui qui M'invoque dans sa misère, Je le satisferai vraiment.

Amen

Dieu Est un «Dieu d'Amour», pas un Dieu de colère

B.D. 7279 from 10 février 1959, taken from Book No. 77

Mon Amour et Ma Compassion ne permettent pas qu'un être se trouve éternellement dans la mort, qu’il soit exposé éternellement aux tourments de l'enfer, qu’il ne soit pas libéré dans l’éternité. Il n'existe aucune damnation éternelle et même Mon être premier créé, maintenant Mon adversaire, sera un jour accueilli par Moi et il pourra entrer dans la plus sublime Béatitude lorsque sera arrivé le temps. Parce que Je Suis un Dieu d'Amour, pas un Dieu de colère, Lequel condamne impitoyablement tout ce qui s’est autrefois opposé. Un Dieu d'Amour ne punit pas, mais Il cherche à relever le mort, il cherche à le hisser de l'abîme en haut, Il veut que le spirituel perdu retrouve de nouveau la voie vers Lui, et il trouvera à chaque instant un Accueil affectueux, parce que Je Suis un Dieu d'Amour. Ainsi l'état de la séparation de la créature autrefois tombée de Moi ne durera pas éternellement, un jour elle sera terminée et chaque être sera de nouveau uni avec Moi dans la plus intime communion comme cela était à l’origine. Mais la durée du temps de la séparation peut être incommensurablement grande. L'être peut se trouver certes pour l'Éternité à une grande distance de Moi et donc aussi dans un état malheureux mais lui-même détermine la durée de temps de son éloignement de Moi. Donc lui-même se crée l'état d'enfer, parce que Je ne condamne pas l'être pour sa faute du péché d'autrefois, mais l'être lui-même se crée la distance avec Moi, l'être lui-même tend à l'éloignement et donc lui-même doit aussi tendre librement au rapprochement, parce que principalement il avait été créé par Moi libre et il a abusé de sa liberté. Pour cette raison il arrive un jour de nouveau dans l'état de liberté et alors il doit accomplir aussi le retour à Moi. L'être qui s'est créé tout seul un état, doit le terminer aussi tout seul lui-même s'il veut de nouveau devenir un être vraiment heureux et ne pas être seulement une marionnette que Ma Volonté met dans une place qu'elle-même n'a pas désirée. L'être reste dans l'état de mort tant qu’il se trouve dans l'éloignement de Moi, et Ma Volonté est et reste de rendre la Vie à l'être qui l'a perdue par sa faute. Donc on ne peut pas parler d'une damnation de Ma Part, on ne peut pas Me présenter comme un Juge impitoyable qui frappe une faute avec la punition horrible, telle qu'être éternellement séparé de Moi. Mon Être Est Amour, même la créature devenue coupable possède encore Mon Amour parce que Ma Nature d'Éternité ne connaît pas autre chose que l'amour. L'Amour cherche toujours à rendre heureux mais jamais à punir ou à damner, parce que vous êtes Mes fils que J’ai créés de Mon Amour et qui posséderont toujours et éternellement Mon Amour, même si vous vous trouvez à la distance la plus éloignée de Moi. Et lorsqu’ils séjournent dans l'enfer, lorsqu’ils se retrouvent en masse avec une mentalité vraiment satanique, alors Mon Amour cherche encore à les sauver et à les racheter de Mon adversaire qu'ils suivent encore. Vous devez toujours penser que Mon Amour ne cesse jamais et un Père affectueux ne laisse pas dans l’éternité Son fils être Son ennemi et adversaire. Un Père affectueux poursuivra Son fils partout où il est et il lui montrera toujours la voie qui mène de nouveau à lui, dans la Maison du Père. Mais la Justice commande aussi que le fils doive parcourir tout seul cette voie, parce que vraiment sur cette voie il s'est autrefois éloigné du Père, la Justice commande que le fils reconnaisse son injustice et supplie repenti son Père pour qu'Il veuille l'aider pour pouvoir re-parcourir la longue et difficile voie du retour. Je n’hésite vraiment pas à venir en Aide à ce fils, J’irai à sa rencontre et Je Me donnerai du mal pour lui abréger le chemin du retour, mais Je lui laisserai aussi toujours la libre volonté pour chercher aussi la proximité du Père, comme Je cherche la proximité de Mon fils et Je ne lui refuse rien, parce que Mon Amour dure éternellement, donc ne veux pas Être éternellement séparé de lui, mais il doit M’offrir son amour et alors il se réveillera vraiment de la mort à la vie, il vivra dans Mon Royaume et sera bienheureux.

Amen

Conditions pour faire partie de la progéniture de Dieu

B.D. 7280 from 11 février 1959, taken from Book No. 77

À chacun de ceux qui veulent atteindre la progéniture de Dieu, il est destiné un parcours sur la Terre, mais chacun de vous ne l’atteint pas, c’est plutôt un petit nombre dont le chemin terrestre est réussi de sorte qu'ils peuvent décéder comme vrais fils, que le Père peut accueillir dans Son Règne. Parce que doivent être accomplies des conditions qui seraient bien réalisables par les hommes, cependant elles coûtent encore trop d’autodépassement, pour être prises au sérieux par les hommes. La condition pour la réalisation de l’état de progéniture de Dieu est une vie d'amour qui atteint un haut degré de maturité et une minorité d’hommes est prête pour une telle activité d'amour. Mais rien n’est impossible, Dieu n’exige rien qui ne serait pas atteignable pour l'homme. Mais la progéniture de Dieu assure à l'être une existence incommensurablement bienheureuse directement auprès du Père. Ce que signifie cela ne peut pas vous être expliqué exhaustivement, mais c’est un sort qui promet le plus sublime bonheur bienheureux à l'être, qui fait qu’une «créature» de Dieu est devenue Son «fils». Alors Dieu a atteint Son But, Lui qui avait déjà préparé dans la Création d'innombrables êtres-esprits à qui Il prépare une Béatitude illimitée. Mais pour atteindre ce but, il faut la libre volonté de chaque être particulier et donc il y aura seulement peu d’hommes sur la Terre qui tendent sérieusement au but et qui vivent totalement dans l'amour pendant leur chemin terrestre. Chaque homme pourrait cependant atteindre cela, parce qu'il n'est pas difficile de vivre dans l'amour, si seulement l'homme en avait la sérieuse volonté. Mais l'amour doit être exercé par lui-même, pas par calcul, parce que celui-ci ne serait pas amour. L'amour doit être allumé dans le cœur et à travers une activité dans l'amour il doit maintenant éclater toujours plus clairement, alors le feu de l'amour saisit vite tout autour de lui, ou bien aussi : Celui qui est poussé une fois de l'intérieur à agir dans l'amour, ne cède ensuite jamais plus, parce que chaque œuvre d'amour est un lien avec l'Éternel Amour qui le remplit toujours avec une Force nouvelle qu’il utilise à nouveau pour agir dans l'amour. Mais l'homme est trop rempli d'amour propre et tant qu’il ne le vainc pas, c'est-à-dire qu’il ne se vainc pas lui-même, cela reste toujours seulement une tentative, mais jamais une tendance sérieuse à s'acquitter des Commandements de l'amour. Mais seulement le début lui coutera un effort de dépassement, parce qu'un homme affectueux ne sera bientôt plus séduit par rien d’autre que de donner ce qu’il voudrait pour lui-même. Il trouve son bonheur bien davantage dans une activité d'amour pour le prochain que dans l'accomplissement de ses désirs et ses soifs. Et ce degré doit être atteint, pour qu’ensuite il puisse s’ensuivre la réalisation de la progéniture de Dieu qui exige seulement un amour pur, désintéressé, qui lui procurera un jour un infini bonheur, comme le Père l’a préparé pour Son fils qui L’aime plus que tout. Vous tous avez la possibilité de devenir des fils de Dieu, mais l'attente de l'Héritage du Père sera réservé à Ses fils qui depuis la Terre reviennent vite dans les Bras du Père, qui reçoivent directement Sa Force d'Amour et qui sont donc aussi irradiés directement par Lui, chose qui signifie une Béatitude illimitée. Seulement le parcours sur cette Terre procure la progéniture de Dieu aux esprits d’Ur autrefois tombés, bien qu’aussi aux autres âmes il revient une béatitude dans le Règne spirituel, lorsqu’elles se sont développées en êtres de Lumière sur la Terre ou bien aussi dans l'au-delà, mais le degré de Lumière de tous les êtres est différent, et le plus grand degré qui peut être atteint sur la Terre, est le degré de la progéniture de Dieu, auquel vous devez tendre tous et que vous pouvez atteindre avec une bonne volonté et un intime lien avec votre Dieu et Créateur Qui veut Être votre Père, parce que cet intime lien vous procurera la Force pour l'autodépassement et si vous êtes devenus totalement altruistes, alors vous agirez toujours seulement dans l'amour, vous chercherez à rendre heureux et vous ne penserez plus à vous-même, mais toujours seulement au prochain. Alors votre degré d'amour augmentera, et la Présence de Dieu vous deviendra certaine, ce qui est aussi la Garantie que vous êtes proche du Père, parce que le Père désire Ses fils, auxquels Il veut préparer une Vie éternelle dans une Béatitude illimitée.

Amen

Les aides spirituels respectent la libre volonté

B.D. 7281 from 12 février 1959, taken from Book No. 77

Chaque âme doit être sauvée, et des amis spirituels s’associent à chaque âme pour la porter au mûrissement pendant la vie terrestre avec leur soutien. Chaque âme donc est assistée dès qu’elle le désire, mais elle ne peut pas être influencée contre sa volonté à se subordonner aux amis spirituels, pour arriver ainsi sûrement au perfectionnement. Pour cette raison elle doit déclarer sa disponibilité pour se faire guider par ces amis et accepter leurs avertissements et mises en garde pour son salut. Si elle ne le fait pas, alors les aides spirituels sont impuissants face à elle, ils doivent se retirer, parce que la libre volonté d'un homme ne doit pas être effleurée. Mais elle fait bien d’écouter la voix des amis spirituels et de suivre leurs conseils lorsqu’elle est avertie mentalement de ceci ou de cela ou bien lorsqu’elle est poussée mentalement à faire une chose ou à omettre une autre chose et maintenant elle cède à cette poussée ou à ce refus intérieur, toujours dans la volonté de penser ou d'agir bien. Cette volonté est déterminante pour que les êtres puissent s'inclure, parce que leur action est toujours seulement une influence mentale qui peut être un succès seulement lorsque la volonté est bonne. Si la volonté est changeante, si l'âme elle-même ne se rend pas compte comment elle doit se décider, alors d’autres êtres spirituels chercheront à s'inclure, alors l'homme sera opprimé par d'autres pensées contraires, parce que ses amis spirituels comme aussi ses adversaires veulent conquérir sa volonté et ils se donnent du mal pour pouvoir enregistrer du succès. L'homme n'est jamais laissé à lui-même, il a toujours à son coté des aides fidèles auxquels il doit donner seulement la permission pour qu’ils l'assistent. Alors il peut aussi être certain d’être bien guidé et conseillé et qu'il lui arrive aussi la Force de vivre sur la Terre selon la Volonté de Dieu, parce que ses assistants ne l'abandonnent pas, ils agiront toujours sur lui dans le bon sens et repousseront les forces adverses selon la possibilité, parce que pour cela ils ont le droit au travers d’une prière consciente de la part des hommes. Cette certitude d'avoir à ses côtés des aides fidèles, doit vous rendre confiant que votre marche terrestre réussit, parce que les aides peuvent faire beaucoup et lorsqu’ils peuvent une fois exercer sur vous leur fonction d'assistance, ils n’abandonnent alors pas de vous soutenir avec le conseil et avec l'action et ils aident votre âme à arriver au mûrissement. Mais cela sera possible toujours seulement lorsque votre volonté est bonne, ce qui signifie qu'elle se tourne librement vers Dieu. Alors les aides spirituels ont le plein droit d'exercer sur vous leur influence, parce que Dieu Lui-Même leur a assignés cette fonction d'Assistance, et ils l'exécutent joyeux et heureux dans Sa Volonté. Alors il est aussi facilement possible d’atteindre le perfectionnement sur la Terre, parce que les efforts des amis spirituels cherchent seulement à pousser les hommes à agir dans l'amour et à se subordonner en tout à la Volonté divine, parce qu'alors le retour à Dieu est aussi garanti lorsque l'homme sert dans l'amour pour faire uniquement ce qui est la Volonté de Dieu. Les pensées sont guidées toujours de sorte que l'homme puisse s'appeler dans le vrai sens de la Parole un «chrétien», parce qu’il vivra dans l'amour, donc il connaîtra et reconnaîtra Jésus-Christ et Son Œuvre de Libération et ainsi il sera racheté du péché et de la mort, il prendra la voie vers le Père, parce qu’en lui il n’y a plus de résistance, parce que le fils a la nostalgie de revenir dans la Maison du Père, parce qu'il veut revenir à Celui dont une fois il est procédé.

Amen

«Aucun œil d'homme n'a jamais vu ....»

B.D. 7282 from 14 février 1959, taken from Book No. 77

Aucun œil d'homme n'a jamais vu et aucune oreille d'homme n'a jamais entendu ce que J’ai préparé pour ceux qui M'aiment. Mais Je tiens prêt pour eux des Merveilles insoupçonnées, c’est certain, seulement pendant votre vie terrestre il ne vous est pas permis de donner un regard dans Mon Royaume des Merveilles, parce que vous ne seriez alors plus en mesure de vivre, parce que vous ne pourriez plus vous acquitter de votre tâche terrestre dans la liberté de la volonté. Mais vous pouvez toujours vous rappeler de Ma Promesse et savoir que Je vous aime et que Je veux vous rendre ultra bienheureux. Vous devez savoir que votre pensée est toujours seulement limitée, que vous ne pouvez en rien vous imaginer le vrai Règne céleste, parce que rien sur la Terre ne pourrait soutenir une comparaison avec les Merveilles qui vous attendent là, lorsque vous pouvez laisser le règne terrestre dans le vêtement de Lumière, pour entrer dans votre vraie Patrie, avec laquelle la Terre ne pourrait pas soutenir la moindre comparaison, même si vous pouviez vous imaginer tout dans une mesure la plus merveilleuse possible. Il existe des formations incomparables d'une beauté la plus merveilleuse, ce sont des Créations spirituelles qui vous rendent ultra bienheureux, ce sont des choses que vous n'avez pas encore vu auparavant et qui se présentent seulement spirituellement aux yeux dès que vous-même avez atteint le degré de maturité de pouvoir contempler spirituellement. Mais une chose est certaine, c’est que maintenant seulement vous commencez à vivre vraiment, et lorsque vous donnez un regard en arrière vous ne pouvez pas comprendre avoir aimé autrefois le monde et avoir trouvé désirables des choses mondaines, et vous serez bienheureux parce que le monde ne vous a pas tenu enchaînés, autrement vous ne pourriez jamais contempler ce Règne des Merveilles. Si dans la vie terrestre vous pouviez pressentir ou temporairement donner un regard à quelques-unes de ces Merveilles, alors vous tendriez avec toute votre force à ce Règne, mais seulement l'amour propre vous déterminerait toujours, mais jamais le pur amour pour Moi et pour le prochain, et le parcours terrestre ne pourrait pas vous procurer la perfection qui cependant doit être atteinte, et cela est possible sans que l'homme puisse se faire une claire idée en quoi consiste la future béatitude. Mais aux hommes il doit suffire de Ma Parole, de Ma Promesse, qui vous expose des Merveilles insoupçonnées si vous vivez selon Ma Volonté. Et une telle Promesse n’est pas démontrable pour ne pas forcer votre volonté, parce que seulement la foi fournit l'assurance que c’est la Vérité, et le croyant sera satisfait, mais seulement après l'entrée dans le Règne de l'au-delà. Donc il est inutile de vouloir s'imaginer des tableaux sur le séjour des âmes dans le Règne spirituel, parce que toutes les images auront toujours seulement comme base la Terre et ses biens, qui cependant ne peuvent pas être employés comme comparaison pour ce Règne, et pour les choses du Règne spirituel de la Lumière il manque toute compréhension. Contentez-vous donc de Mes Paroles : «Ce qu’aucun œil d'homme n'a jamais vu et aucune oreille d'homme n'a jamais entendu, est ce que J’ai préparé pour ceux qui M'aiment ....». Quelque chose d'inexprimable et d’indiciblement merveilleux vous attend parce que Mon Amour veut rendre heureux Mes fils et leur préparer un sort ultra bienheureux. Et vous devez aussi tendre à un tel sort, mais vous devez toujours vous bouger seulement dans l'amour pour Moi ou pour vos frères, dans un chemin de vie selon Ma Volonté, vous ne devez jamais stimuler l'amour propre, le désir pour les Magnificences du monde de l'au-delà, parce que vous n’atteindriez alors jamais ce sort, parce que seulement l'amour pur et désintéressé vous procure un tel haut degré de maturité tel que vous pouvez prendre possession de Mon Règne dans toute sa Magnificence, de sorte que votre regard contemple et votre oreille entende ce dont vous n'auriez jamais pu rêver auparavant, parce que toutes Mes Promesses s'acquittent, parce que Ma Parole est l'éternelle Vérité.

Amen

Le vêtement de Lumière - travail passionné sur l'âme et fin inattendue

B.D. 7283 from 15 février 1959, taken from Book No. 77

Il vous est toujours dit de nouveau que vous ne devez pas manquer d'entreprendre le travail sur votre âme, parce qu'il ne vous reste plus beaucoup de temps. De nouveau vous êtes toujours exhorté à utiliser chaque jour pour le salut de votre âme, parce qu'aucun de vous ne connaît le Jour et l'Heure de son décès, et aucun de vous n’a à s'attendre à encore beaucoup de temps, parce que la fin viendra pour vous tous d’une manière surprenante, mais beaucoup d’entre vous ne savent pas s'ils verront la fin ou bien s'ils seront rappelés déjà d'abord de la Terre. Vous ne prenez pas au sérieux de telles Paroles, chose qui montre que vous n’y croyez pas. Mais vous devez compter sur le fait que la vie terrestre de chacun peut être mesurée seulement comme brève, chose qui vous est montrée tous les jours par les événements autour de vous. Un jour vous vous repentirez amèrement de chaque jour que vous avez laissé se rendre inutile, pour ne pas avoir créé à votre âme un avantage pour le Règne spirituel, parce que ce sont des jours inutiles ceux où vous n'effectuez aucun travail sur l'âme, vu que vous ne vous efforcez pas de dérouler de bonnes œuvres qui sont les seules qui vous suivront dans l'Éternité. Il est vraiment très urgent que vous écriviez dans le cœur ces Paroles, que vous devez agir tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit surgira irrévocablement sur vous, et vous ne pourrez plus agir. Vous pourriez dérouler encore tant d'œuvres d'amour que vous pourriez vraiment conquérir pour votre âme un degré de maturité qui vous assurerait l'entrée dans la plus sublime Béatitude. Vous pouvez conquérir pour l'âme des richesses avec lesquelles vous pourrez ensuite travailler dans le Règne spirituel, vous pourriez vraiment vous créer un vêtement de Lumière et vous n'auriez alors pas à craindre l'entrée dans le Règne de l'au-delà ; mais vous ne le faites pas, parce que vous ne croyez pas que le chemin de votre vie terrestre aura un jour un effet après la mort de votre corps. Et donc il vous est toujours de nouveau dit que vous ne devez pas manquer d’aider votre âme à revêtir un vêtement de Lumière que vous vous créez seulement sur la Terre à travers un fervent travail sur l'âme, à travers une vie selon la Volonté de Dieu, à travers l'accomplissement des Commandements d'amour de Dieu, à travers un constant combat et une lutte contre les faiblesses et les avidités qui tirent en bas votre âme et ne la laissent pas monter dans les sphères supérieures lorsqu’un jour elle devient libre des chaînes du corps. Alors elle peut toujours encore être enchaînée à la matière à travers ses désirs pour celle-ci, elle ne trouvera alors aucun séjour bienheureux dans l'au-delà, mais elle aura à souffrir encore longtemps à cause du désir pour les biens terrestres-matériels, elle ne pourra pas s'élever de ces sphères dans lesquelles elle a demeuré pendant sa vie terrestre et son état sera compatissant et malheureux. Mais vous pourriez empêcher cela, après votre mort vous pourriez vous élancer dans les Hauteurs lumineuses si vous preniez à cœur les avertissements et les mises en garde, si vous vous occupiez de ceux-ci et si vous vous donniez du mal pour déposer les erreurs et les faiblesses et dissolviez les scories avec lesquels l'âme est et restera entourée si à vous les hommes il manque la volonté d’effectuer un travail sur l'âme. Vous devez seulement vivre dans l'amour, et tout le reste se réglera ensuite tout seul, parce que dès que vous avez une fois dépassé l'amour propre et l'avez changé en amour désintéressé pour le prochain, toutes les faiblesses et les avidités tomberont, et l'âme deviendra pure et claire, parce que les rayons de la Lumière pourront la pénétrer et à l'âme il sera assuré maintenant un vêtement de Lumière, de sorte qu’elle ne doive pas vraiment craindre la mort, même si elle s'approche tout à coup et termine prématurément à l'improviste sa vie terrestre ; parce que dès que l'homme effectue le travail sur son âme, lui-même a reconnu le sens et le but de la vie terrestre et son âme a atteint un degré de Lumière qui lui rend maintenant possible l'entrée dans le Règne de la Lumière, lorsque sera venue l'Heure du décès de cette Terre.

Amen

La demande pour la fortification de la volonté

B.D. 7284 from 16 février 1959, taken from Book No. 77

Mon adversaire ne pourra empêcher à aucun homme de prendre la voie vers la Croix, parce que déjà sa volonté met des limites au pouvoir de l'adversaire. Donc la volonté est la première chose et si cette volonté s'est tournée vers la Croix, alors l'adversaire doit reculer et il ne peut plus empêcher l'homme de prendre la voie vers la Croix. Mais la volonté est libre, l'adversaire ne peut pas agir sur la volonté, comme aussi Je ne force pas Moi-Même la volonté de l'homme à prendre la juste direction. Mais souvent votre volonté est très faible, elle ne peut pas encore se décider bien, et alors elle reste sous le pouvoir de l'adversaire. Donc votre première prière doit être une demande pour la fortification de votre volonté, et Je la satisferai certainement, parce que J’ai conquis pour vous en Jésus Christ la fortification de la volonté à travers Ma mort sur la Croix. La fortification de la volonté est outre mesure importante pour le développement vers le Haut de votre âme et déjà à travers un simple appel de demande vous pouvez vous assurer la Grâce d'une volonté fortifiée, alors vous prendrez aussi la voie vers la Croix, vous vous tournerez en connaissance de cause vers Jésus-Christ et Lui demanderez Pardon pour vos péchés et prierez pour votre libération de l'ennemi et adversaire. Et votre libération sera aussi certaine que l’est Mon Amour pour vous tous qui êtes autrefois procédés de Moi. Mais pour donner à votre volonté la juste direction, vous devez connaître votre divin Rédempteur Jésus Christ. Et donc il est nécessaire que vous soit annoncée la bonne Nouvelle de votre Sauveur et de Rédempteur, que vous soit faite connaître Son Œuvre d'Amour et de Miséricorde, et la raison de Sa mort sur la Croix pour l'humanité entière. Mais de Ma Part Je ferai en sorte qu'à tous les hommes arrive la Communication de ce qui s'est produit pour l'humanité coupable. Le regard des hommes est guidé vers la Croix, pour que tous ceux qui sont non-libres prennent la voie vers la Croix, et qui sont encore dans le péché et n’ont encore trouvé aucun Pardon. Tous les hommes doivent savoir qu'ils doivent seulement prendre la voie vers la Croix pour devenir libre de leur faute, pour être sauvés de toute misère de l'âme. Et la connaissance du divin Rédempteur et de Son Œuvre de Libération fortifiera dans les hommes la volonté d'aller eux-mêmes vers Lui ou bien au moins de Lui envoyer une prière pour qu'Il veuille fortifier leur volonté qui retombe toujours de nouveau dans la faiblesse sans l'Aide de Jésus Christ. Mais alors l'adversaire est devenu impuissant, il ne peut plus l’empêcher d'aller vers la Croix avec le regard tourné vers celle-ci, d'où vient la Paix et la Libération, où il doit aussi être portée sa faute, s'il veut s’en libérer et se détacher totalement du pouvoir de l'adversaire. Donc il dépend uniquement de la volonté de l'homme comment il s’ajuste envers l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, et aucun homme ne peut dire avoir été entravé de prendre lui-même la voie vers la Croix. Il ne peut pas être empêché si lui-même le veut et s’il a tourné son regard vers la Croix du Christ. Pour cela il en manque le pouvoir à l'adversaire, parce que la volonté de l'homme est libre. Mais sa volonté bien orientée lui procurera la chose la plus sublime et la meilleure : la Libération du péché et de la mort. Donc vous les hommes devez toujours seulement prier pour que votre volonté soit bien orientée et pour que Je veuille fortifier cette volonté, et il vous sera vraiment donné l'exaucement pour cette demande, parce qu'elle est orientée spirituellement et elle Me montre seulement que vous êtes prêts à vous laisser racheter et que vous avez seulement besoin de Protection et de Force contre votre adversaire. Et elle vous sera donnée selon votre volonté, vous expérimenterez la fortification à travers Jésus-Christ qui a donné Sa Vie pour cela, pour vous racheter une volonté fortifiée, pour vous aider à devenir libre de votre bourreau.

Amen

Chaque homme peut reconnaître l'infini Amour de Dieu

B.D. 7285 from 17 février 1959, taken from Book No. 77

Vous devez seulement vous rendre compte de Mon infini Amour pour vous et alors vous allumerez aussi en vous-mêmes l’étincelle d'amour qui devient une flamme et brûle à nouveau à Ma rencontre. Je veux obtenir seulement ceci : qu’en vous s'allume l'amour qui ensuite nous unira de nouveau éternellement, comme le désamour vous a autrefois séparé de Moi. Et le fait que Je vous aime pourra vous être toujours de nouveau visible si vous observez tout autour de vous ainsi que toute votre vie terrestre en pensant que Je guide votre destin, que J’ai créé tout ce qui est délicieux à votre regard et à vos sens, si ce ne sont pas des moyens de Mon adversaire pour vous enchaîner au monde terrestre matériel. Vous pouvez voir partout Mon Amour pour vous, si seulement vous regardez autour de vous avec des yeux ouverts. Si Mon Amour ne vous tenait pas, alors il y aurait autour de vous un chaos inimaginable, parce que déjà votre vie terrestre serait sans aucun ordre, vu que Je dois gouverner selon la loi de la nature même chez ceux qui sont totalement détachés de Moi dans leur volonté. Ceux-ci auraient la suprématie et détruiraient tout ce qui doit servir au prochain pour son développement vers le Haut. Mais Mon Amour impose un arrêt et leur empêche de telles violations selon la loi de la nature qui endommageraient outre mesure vous tous. Mais vous les hommes ne reconnaissez souvent pas Mon Règne et Mon Action, là où de toute façon ils sont évidents, parce que vous considérez chaque chose comme entièrement naturelle et vous acceptez des avantages comme des dus. Mon Amour est pour vous, Mes créatures, et Je veux faire d'elles Mes fils et donc elles doivent répondre à Mon Amour, pour que Je puisse M'unifier avec elles, comme cela était à l’origine. Mon Amour pour vous n’a pas encore cessé et il ne cessera pas dans l’éternité. Mais vous ne le percevrez pas tant que vous-mêmes êtes sans amour et que vous ne vous ouvrez pas à Mon Rayonnement d'Amour. Mais lorsqu’un jour vous vous rendrez compte de Mon grand Amour pour vous, alors la glace se dénouera dans votre cœur, et alors Mon Rayonnement d'Amour aura fait effet. Commencez à répondre à Mon Amour, allumez en vous la flamme de l'amour et le feu qui maintenant éclate cherchera à s'unir avec le Feu de l'Amour de l'Éternité. Vous les hommes vous devez seulement vous occuper combien de fois un destin troublant vous préserve de peines et de souffrances inhabituelles, vous devez vous occuper davantage de tout le beau et de ce qui vous rend heureux dans votre vie et penser reconnaissant à Celui Qui vous laisse la vie. Vous devez vous occuper de chaque petit événement dans votre vie, qui révèle une sage Conduite de la part de votre Père céleste et vous devez savoir que rien ne se produit sans Ma Volonté ou Ma Concession, que Je pense toujours à vous et laisse arriver Mon Amour comme cela vous est utile. Vous devez savoir que c’est toujours seulement Mon Amour qui parle de chaque événement qui vous concerne. Et si maintenant vous vous rendez pleinement compte de Mon Amour, alors s’enflammera aussi en vous l'ardent sentiment d'amour pour Moi, alors vous voudrez entrer en contact avec Moi, vous entrerez dans la Circulation du Courant d'Amour et vous vous laisserez irradier avec le sentiment qui rend heureux de reposer au Cœur du Père et vous serez bien gardés dans Son Amour. Alors Je peux agir directement sur vous et Mon Amour vous donnera d’autres preuves que vous pourrez expérimenter seulement dans l'intime union avec Moi.

Amen

La manifestation de l'esprit est possible seulement à travers des actions dans l'amour

B.D. 7286 from 18 février 1959, taken from Book No. 77

Chaque pensée spirituelle est une manifestation de l'esprit en vous, autrement toutes vos pensées seraient orientées seulement vers les choses terrestres. L’étincelle spirituelle en vous cherche constamment le lien avec l'Esprit du Père et cherchera toujours à vous influencer en agissant mentalement sur vous. Son influence cependant concernera toujours seulement le Règne spirituel, donc elle cherchera à faire tourner votre pensée vers ce Règne si elle ne trouve aucune résistance dans votre volonté, parce que celle-ci peut aussi se tourner totalement vers le monde, alors elle repoussera chaque pensée spirituelle et l'esprit ne peut pas s'exprimer vers l'homme. Des frontières très claires s’établiront. Plus l'homme pense à lui-même, donc à son propre bien-être, plus il sera rempli de pensées purement terrestres, et son esprit sera empêché d’agir. Mais si l'homme pense au prochain qui a besoin de son aide alors l'esprit surgira et maintenant il pourra guider à l'homme des pensées qui s'écoulent du Règne spirituel et reconduisent de nouveau à celui-ci, parce qu'alors l’amour s’est réveillé dans l'homme et donc aussi l'esprit qui maintenant se manifeste toujours pour la Bénédiction de l'âme de l'homme. L’étincelle spirituelle, qui est une part de l'Esprit du Père Eternel, est l’étincelle d'amour qui doit être allumé dans l'homme pour pouvoir devenir actif. Cette étincelle d'amour somnole dans chaque homme, mais lui-même est libre de l'allumer, et donc l'homme doit aussi réveiller à la Vie l'esprit en lui, il doit exercer l'amour et faire éclater l’étincelle d'amour en une flamme toujours plus claire, il doit dérouler des œuvres dans l'amour pour le prochain, et dans la même mesure il donnera aussi la possibilité à son esprit de se manifester. Et ce que maintenant l'esprit lui offre avec de telles manifestations, est une richesse spirituelle, ce sont des biens qui proviennent du Règne spirituel et qui suivront aussi l'homme dans celui-ci lorsqu’il abandonnera la Terre. La flamme d'amour éclaire l'intérieur de l'homme et maintenant il deviendra voyant et savant, il apprendra à reconnaître ce qui d'abord lui était méconnu, il gagnera une juste Image du Créateur et de Sa Création, de ses propres relations envers ce Créateur et de la tâche qui a été imposée à l'homme pour son existence terrestre. Mais un tel savoir ne sera pas un savoir mort, un savoir qui était apporté seulement de l'extérieur, mais qui ne répand en lui aucune Lumière. Un tel savoir sera vraiment vivant et il lui offrira la Lumière la plus claire qu’il ne pourra maintenant plus jamais perdre dans l’éternité, parce qu'il lui a été transmis par l'esprit en lui. Parce que l'esprit est la Part de l'Esprit du Père de l'Éternité, et donc il a aussi familiarité avec tous les Mystères de la Création, il connaît l'éternel Plan de Salut, le Règne et l’Action de Dieu dans Son Royaume. Il connaît tout et donc il peut donner connaissance de tout cela à l'homme qui pousse l'esprit à s’externaliser, qui au travers d’une vie d'amour se met tout seul en contact avec l'esprit en lui, pour que maintenant il puisse être constamment guidé et instruit et entende toujours seulement ce que lui annonce l'Esprit de Dieu. Mais ce processus ne peut jamais avoir lieu dans un homme qui aime seulement lui-même et le monde. En celui-ci l’étincelle spirituelle est encore couverte, et il peut se passer que jusqu'à la fin de la vie elle n'ait pas la possibilité de se manifester. Alors la vie terrestre a été vécue en vain par l'âme qui ne pourra enregistrer aucun progrès spirituel, vu qu’il lui manque l'amour ; parce que la moindre action d'amour réveillerait déjà l'esprit à la Vie, mais là où prédomine l'amour propre, là l'esprit somnole et il ne peut agir d’aucune manière sur l'âme pour qu’elle accueille les pensées qui lui arrivent. Un homme qui aime seulement lui-même et le monde, repousse toutes pensées spirituelles qui cependant se pousseront de toute façon toujours de nouveau près de lui, mais elles ne le forceront jamais à l'acceptation. L'amour seul procure le changement de la volonté de l'être et seulement l’amour donne à l'esprit la possibilité de se manifester. Et sans l’action de l'esprit aucun homme n’arrive à la connaissance, sans l’action de l'esprit aucun homme ne parcourt la voie vers le Père, parce que le Père l'attire vers le Haut seulement par Son Esprit, avec lequel éternellement et inséparablement il est uni, si seulement l'homme cherche ce lien dans la libre volonté.

Amen

Le travail de la Vigne après l'événement – la préparation pour cela

B.D. 7287 from 19 février 1959, taken from Book No. 77

Beaucoup de travail vous attend, vous qui êtes actifs dans Ma Vigne, parce que le temps dans lequel vous devrez employer toutes vos forces est encore devant vous, pour pouvoir affronter le grand assaut qui vous visitera, parce que beaucoup vous demanderont des éclaircissements, beaucoup voudront savoir où il faut chercher Dieu, lorsque le grand événement aura fait irruption sur vous, car seulement peu pourront l'expliquer. Et ces peu qui ont reçu auparavant l'Éclaircissement de Moi Même, devront maintenant parler et donner au-delà leur savoir et devront tout expliquer au prochain, de sorte qu’il soit éclairé et que dans chaque événement soit reconnaissable une Puissance sage et affectueuse, en laquelle ils doivent croire et invoquer pour de l'Aide. Il y aura une grande misère et quelques cœurs s’ouvriront pour des sermons de ce genre, certains hommes auront faim de la Parole de Dieu, et seulement au travers de celle-ci ils recevront l'Éclaircissement et ils la reconnaitront comme un juste savoir qui correspond à la Vérité. Mais ce travail dans la Vigne du Seigneur exigera beaucoup de bonne volonté, beaucoup de patience et de persévérance, parce qu'il y aura aussi beaucoup d'hommes qui parleront contre vous et vous feront tant d'objections que pour vous il sera difficile de les affronter avec le discours et la réponse. Mais seulement une pensée tournée vers Moi sera déjà suffisante, une demande pour Mon Assistance, parce que maintenant Moi-même Je parlerai au travers de vous et vous ne devez pas vous préoccuper de comment affronter votre tâche. Je vous mettrai des Paroles dans la bouche pour que tous reçoivent leur réponse pour que ce soit un succès pour chacun, pour les croyants comme aussi pour ceux qui parlent contre vous. Même eux ne pourront rien vous objecter, ils se sentiront abattus et eux-mêmes réfléchiront sur cela s'ils ne se trouvent pas déjà si profondément dans le pouvoir de Mon adversaire que celui-ci garde le dessus et que les hommes vous abandonnent indignés ou bien exciteront les autres contre vous. Alors laissez les aller, mais prenez soin de ceux qui vous cherchent, que Je veux aussi interpeler au travers de vous, auxquels Je veux apporter Ma Parole, pour qu’en eux il fasse clair après la profonde obscurité précédente. Vous avez devant vous encore un temps de calme dans lequel vous, Mes domestiques sur la Terre, pouvez encore exécuter votre travail dans la Vigne de façon calme et détendue ; mais il sera imposé un temps où il s’agira de cueillir chaque occasion pour bannir la grande misère mentale et spirituelle qui consiste déjà seulement dans le fait que presqu’aucun homme n’est plus capable de croire de la manière juste dans un Dieu d'Amour, de Sagesse et d'Omnipotence et que justement cette incrédulité signifie pour les hommes une grande misère parce qu'ils ne savent pas où ils doivent se tourner dans leur misère. Et aider ceux-là de nouveau à la foi est une grande œuvre d'amour et de miséricorde que vous devez exécuter, vous qui recevez directement Ma Parole de Ma Main. Puisque vous êtes capables de donner à votre prochain le juste éclaircissement, vous pouvez leur allumer une Lumière et vous pouvez leur donner réconfort et espoir qu’ils sont guidés par Moi Même si seulement ils M'invoquent Moi-Même pour de l'Aide. Et vos paroles ne tomberont pas sur un sol pierreux, parce qu'à travers Mon Intervention, le sol – les cœurs des hommes - est déjà préparé pour l'accueil de la semence que maintenant vous pouvez épandre abondamment partout où cela est possible. Alors vous pourrez aussi paraître ouvertement et vous annoncer comme Mes messagers, parce que personne ne vous empêchera, parce que la misère est si grande que chaque fil d'espoir sera saisi et les hommes écouteront volontairement lorsque vous leur prêchez Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir. Mais cela ne durera pas longtemps car ensuite ils vous défendront votre mission, parce que déjà vite les vassaux de Mon adversaire agiront contre vous, et procéderont contre vous avec une grande âpreté, donc vous devrez ensuite vous retirer avec une grande intelligence, pour ne pas mettre en danger et casser tout ce que vous avez réussi à édifier jusqu'à présent. Mais Je Serai avec Ma Bénédiction avec tous ceux qui vous écoutent et qui ne vous affrontent pas avec animosité. Mais préparez-vous à ce temps et ramassez la Force que vous-mêmes pouvez puiser seulement de Ma Parole, parce que vous en aurez besoin pour tout ce qui arrive, ce qui est prévu par Mon Amour et Ma Sagesse et donc doit et peut vous servir seulement à tous pour arriver au perfectionnement, pour obtenir le degré de maturité déjà sur la Terre, lorsque vous reconnaissez dans tout seulement Moi et Mon Action et Mon Règne qui a toujours seulement comme motivation Mon Amour pour vous.

Amen

Le savoir du Sacrifice de la Croix dans l'abîme

B.D. 7288 from 20 février 1959, taken from Book No. 77

J'ai versé Mon Sang sur la Croix du Golgotha pour toutes les âmes. Si les âmes dans l’obscurité arrivent à cette connaissance, alors pour elles c’est un rayon d'espoir, une branche à laquelle elles peuvent s’agripper si elles ont la volonté d’être libérées de leurs tourments, et de sortir de la misère qui pour elles est devenue insupportable. Parce que même dans cette plus profonde obscurité il leur est apporté parfois une Lumière, lorsque les messagers de Lumière descendent dans l'abîme et portent aux âmes l'annonce qu’un Sauveur et Rédempteur Jésus Christ est mort sur la Croix pour elles. Ces messagers de Lumière arrivent certes enveloppés, ils apparaissent aux âmes de l’obscurité comme aux âmes semblables qui ont changés d'avis et qui envisagent la possibilité d'une sortie, et donc elles se rappellent de Celui dont elles ont entendu parler lorsqu’elles étaient sur la terre, mais en qui elles n'ont jamais cru. Et maintenant de fervents débats sont menés, presque toujours contre Moi Qui ai accompli l'Œuvre de Libération dans l'Homme Jésus, parce que toutes sont encore sous le pouvoir de Mon adversaire qui ne veut pas permettre qu’une seule de ces âmes lui échappe. Mais les messagers de Lumière sont intouchables par lui, et leurs arguments convainquent de toute façon toujours de nouveau certaines âmes qui cherchent une sortie et qui se confient à ces messagers qui leur proposent de les guider, et ensuite elles sont toujours guidées là où brille une claire Lumière, où elles peuvent augmenter leur connaissance et maintenant elles commencent à prendre espoir, parce qu'elles se sentent bien dans l'enceinte de la Lumière, mais elles savent aussi qu'elles-mêmes à travers leur prédisposition, elles doivent d'abord conquérir le droit de pouvoir rester dans cette région. Tant qu’elles s’opposent intérieurement elles ne peuvent pas encore être considérées comme sorties de l'obscurité, elle s'abattra toujours de nouveau sur elles et elle les mettra à nouveau en grands tourments. Mais elles n'oublient pas le discours de ces messagers, lorsqu’elles y ont participé et l'ont accepté, elles les appellent toujours de nouveau à elles à travers leurs pensées, et le désir devient toujours plus grand de pouvoir de nouveau entrer dans le cercle de Lumière et d’entendre encore davantage de choses sur Jésus Christ Qui doit les avoir rachetées et Qui donc peut aussi les libérer de leurs tourments. Cela est la chose la plus importante pour les âmes dans l'obscurité, qu'à elles il soit guidé le savoir sur Jésus Christ et sur Sa mort sur la Croix, savoir qui jusqu'à présent était pour elles méconnu. Mais un petit signe sur Lui réveillera presque toujours leur souvenir de Lui, étant supposé qu’en elles se soit déjà réveillé le désir d’être libéré de l'obscurité. Si elles n'ont pas ce désir, alors chaque connaissance de Mon Sacrifice de la Croix leur est encore loin, les messagers de la Lumière d'amour ne peuvent alors rien faire, alors elles sont encore totalement sous le pouvoir de Mon adversaire, et ensuite beaucoup de prières sont nécessaires pour faire penser autrement ces âmes obstinées, parce que sans Jésus Christ il n'existe pour elles aucun salut de l'obscurité. Dans le dernier temps avant la fin vraiment ce travail pour ces âmes dans l'obscurité est l’activité constante des êtres de Lumière qui voudraient les aider à pouvoir abandonner l'abîme le plus profond encore avant la fin, pour qu'elles ne tombent pas dans l'état d’une Nouvelle Relégation qui dépasse encore en tourments leur séjour actuel. Votre prière pour ces âmes contribue beaucoup pour qu'elles faiblissent dans leur dureté et qu’elles se décident lorsque des êtres prêts à les aider leur font une proposition pour les aider à la liberté. La Croix du Christ fait briller sa Lumière partout, pour que les âmes se rappellent toujours davantage ce qu’elle signifie. Mais la libre volonté de l'être doit rendre d'abord possible que les Grâces de l'Œuvre de Libération se déversent à flots, parce que la libre volonté doit être prête à M'invoquer Moi-Même en Jésus Christ pour le salut de l'abîme. Et l'âme le fera seulement lorsqu’elle aura reçu des enseignements qui réveillent en elle la foi dans Mon Sacrifice de la Croix et l'auront fortifiée, de sorte que maintenant elle demande intimement à être sauvée par Jésus-Christ de sa peine, ils tourmentent l'âme tant que la décision de se tourner elle-même vers Moi en Jésus Christ n’est pas devenue mûre en elle. Mais alors elle sera tirée de l'obscurité à la Lumière, c’est-à-dire qu’elle ne devra plus entrer dans les lieux obscurs, elle sera accueillie dans le cercle des chercheurs de Lumière et remplie avec la Lumière et dans la plus profonde gratitude elle mettra la main pour aider et sauver ses frères, avec lesquels elle a dû partager l'obscurité. Beaucoup de travail de Libération réussira à une telle âme, parce que dans sa poussée d'amour elle s’efforce avec ferveur de porter l'Évangile à ces âmes, de les convaincre de l'Œuvre d'Amour et de Miséricorde de Celui qui a versé Son Sang sur la Croix pour sauver toutes les âmes de la mort spirituelle.

Amen

Le libre retour garantit la Béatitude

B.D. 7289 from 21 février 1959, taken from Book No. 77

Tout Salut, toute la Lumière et toute Béatitude proviennent de Moi. Celui qui M'a, a tout, et son existence est seulement encore un remerciement et une louange pour son Seigneur Qui est devenu pour lui son Père avec tout l'Amour. Donc tout l'essentiel se trouve encore en dehors de la Béatitude tant qu’il n'a pas encore trouvé la voie du retour vers Moi, tant qu’il n'est pas encore revenu à son Origine, parce que l'être a été créé pour tout bonheur bienheureux, et il aurait pu rester éternellement dans cet état de Béatitude s’il ne s’était pas éloigné de Moi. Mais Je lui ai laissé sa liberté et Je ne l'ai pas empêché de prendre lui-même la voie qui menait loin de Moi. Donc toute Béatitude est loin de lui, il est devenu un être qui doit se tourmenter déjà depuis l'Éternité et ces tourments ne peuvent pas lui être enlevés tant qu’il n'a pas pris de nouveau la voie du retour vers Moi. Mais près de Moi son état de tourment est changé, près de Moi il retrouve de nouveau une très pleine Béatitude, près de Moi il y a seulement Amour, Lumière, Force et Liberté. Un sort d'une infinie Béatitude vous attend et vous les hommes sur la Terre ne le croyez pas, autrement vous ne feriez rien d’autre que de vous conquérir ce magnifie sort qui est le but de votre existence terrestre. Mais vraiment pour cela il doit toujours de nouveau vous être présenté un tel sort, sans que vous soyez maintenant obligés par contrainte d’entreprendre la voie du retour, parce qu'un tel enseignement rencontrera beaucoup plus facilement l’incrédulité plutôt qu’une profonde foi avec pour résultat de stimuler à une vie selon le but, parce que les hommes sont si loin de tout le spirituel, parce qu'ils sont encore si loin de Moi et donc ils ne sont presque pas effleurés par des Enseignements qui concernent le Règne spirituel, l'Éternité et le sort de chaque âme. De tels enseignements retentissent outre leurs oreilles, ils les entendent, mais ils ne pénètrent pas dans leur cœur, et encore moins ils changent la conduite de leur vie, pour que celle-ci puisse les porter proche du juste but. Ils ne se transforment pas eux-mêmes, c'est-à-dire leur être, de sorte qu’il soit seulement encore amour et que celui-ci ait ensuite déjà pris le chemin du retour à Moi Qui ne peux Être trouvé que seulement sur la voie de l'amour. Et même si Je vous décris toujours de nouveau les Magnificences de Mon Règne, pour autant qu’il soit possible que vous les saisissiez, vous ne laissez pas de toute façon agir sur vous Mes Paroles, parce que pour vous le succès n'est pas visible ou tangible d’une manière terrestre et donc tous les trésors qui ont de la valeur pour le monde vous fascinent davantage plutôt que de tendre aux trésors qui vous attendent un jour dans le Royaume spirituel. Je ne peux pas faire davantage que de vous donner connaissance de Mon Règne et de sa Béatitude qu’au travers de Ma Parole. Je peux seulement vous instruire toujours de nouveau au travers de Mon Esprit et vous exhorter à vivre selon le but sur la Terre ; Je peux seulement porter près de vous Ma Parole qui est la plus pure Vérité, et maintenant vous devez l’évaluer vous-mêmes en la laissant pénétrer dans votre cœur et en agissant en conséquence. Et maintenant des trésors spirituels se révèleront à vous, vous découvrirez en vous des facultés spirituelles et au moyen de celles-ci vous entreprendrez la voie vers Moi et parcourrez maintenant même avec la plus grande facilité et sans fatigue la voie du retour à Moi ; maintenant vous commencerez déjà à saisir ce qu’il faut entendre avec des «trésors spirituels» et qu'ils sont beaucoup plus précieux que ce que le monde vous a jamais offert comme trésors ; parce que ces derniers sont seulement des biens apparents sans consistance, sans valeur pour l'Éternité, mais ils peuvent éblouir vos yeux, pour que vous ne voyiez pas les trésors qui vous sont offerts du Règne spirituel déjà sur la Terre, parce que les Magnificences vous attendront seulement là, lorsque vous serez entrés dans Mon Règne de la Lumière et de la Liberté. Seulement alors vous Me chanterez louanges et remerciements, seulement alors vous serez réceptifs pour la Lumière et la Force qui maintenant vous compénètre et vous rend ultra bienheureux. Mais d'abord vous devez aussi avoir la volonté de vous approcher de nouveau de Moi, qu’une fois vous avez abandonné librement, vous devez donner foi à Mes Paroles, comme quoi Je vous aime et ai la Nostalgie de votre retour, et alors vous devez désirer M’entendre Moi-Même. Et en Vérité, vous arriverez au but, vous entrerez dans le Règne où Je Suis Moi-Même et dans Ma Proximité dans la Lumière, la Force et la Liberté vous serez ineffablement bienheureux.

Amen

Le dépassement du gouffre dans l'au-delà : Jésus Christ

B.D. 7290 from 22 février 1959, taken from Book No. 77

Dans le monde spirituel il existe encore un grand abîme entre ceux qui se tiennent loin de Moi et ceux qui M'ont déjà trouvé dans la vie terrestre et qui pouvaient entrer dans le Règne spirituel avec un vêtement de Lumière. Les premiers pourront les voir et mesurer leur état pitoyable, mais ceux-ci demeurent dans un Règne où ils ne voient pas autre chose qu’eux-mêmes ou bien des êtres spirituels du même sentiment, avec lesquels ils empoisonnent leur propre existence avec des conflits et des disputes et ils ne peuvent trouver aucune béatitude. Ces âmes ne pourront jamais revoir leurs chers qui les ont précédés si ceux-ci sont décédés dans un degré de maturité supérieure, mais eux-mêmes doivent d'abord atteindre un degré déterminé de maturité avant qu’ils puissent être heureux de se revoir. Ce sont donc deux mondes dans lesquels de telles âmes demeurent, bien que ce soit dans le Règne spirituel dans lequel toutes les âmes entrent après la mort du corps. Ce sont deux mondes totalement loin l'un de l'autre, chose qui n'est pas à entendre physiquement, mais seulement dans la constitution de chaque monde. Il y a un grand abîme et cet abîme doit de toute façon être dépassé un jour. Du Règne de la Lumière doivent toujours de nouveau descendre des êtres non reconnus et tenter leur travail de salut sur les âmes qui consiste dans le fait que les âmes doivent être stimulées à se détacher de leur ambiance et à suivre les êtres de Lumière dans la libre volonté, qui ensuite chercheront toujours à les guider plus près de leur propre royaume, c'est-à-dire qu’ils doivent apporter aux âmes dans l'obscurité le message du divin Rédempteur Jésus Christ et de la grande Œuvre de Libération qui a été accomplie aussi pour ces âmes si elles-mêmes le veulent. Seulement alors cet abîme diminuera entre eux et Moi, entre le règne de l'obscurité et le Règne de la Lumière. Seulement alors les âmes prennent la voie qui mène hors de l'abîme vers le Haut, et seulement alors agissent sur elles les Grâces de l'Œuvre de Libération et elles les portent lentement même dans un état de maturité où elles-mêmes maintenant peuvent et veulent à leur tour effectuer le travail de Libération, parce qu'elles désirent payer leur dette, ce qui les pousse à être disponible pour aider les êtres malheureux qui demeurent encore dans l'abîme. Cet abîme doit être comblé, et il existe seulement un Pont : Jésus Christ, le divin Rédempteur. Celui qui prend la voie vers Lui, la prend aussi vers Moi, bien que sur la Terre il n'ait pas voulu Me reconnaitre ou bien il s'est tenu à une grande distance de Moi. Seulement à travers Jésus Christ il revient à Moi et donc Jésus Est le Pont qui mène hors du royaume obscur dans le Règne de la Lumière. Et les hommes devraient penser au fait que sur la Terre ils croient être en liaison avec Moi, bien qu’ils n'aient pas encore trouvé la juste prédisposition envers Jésus Christ, ils s'appellent chrétiens seulement par le nom et en Vérité ils n'ont établi aucun lien intime avec Moi en Jésus Christ, donc ils n'ont pas encore exploité eux-mêmes les Grâces de l'Œuvre de Libération et donc ils ne peuvent pas parler d'une Libération de leur faute d’Ur. Aussi ceux-ci se trouveront devant un profond abîme, lorsqu’ils seront arrivés dans le Règne de l'au-delà, parce que d'abord ils doivent chercher et trouver le divin Rédempteur, pour qu’Il les libère de leur dette, parce que leur déclaration sur la Terre se produisait seulement avec la bouche, alors que le cœur n'était pas participant. Mais Je regarde le cœur, pour combien fort et souvent la bouche exprime Mon Nom, Je ne Me laisse pas duper par cela et Je ne peux pas transférer l'âme là où en Réalité elle ne doit pas être. Elle verra devant elle le grand abîme, lorsqu’elle entrera dans le Règne spirituel, ou bien elle ne verra rien, sauf ce que son sens orienté vers la Terre lui fait miroiter, et se sera seulement à son avantage si elle réussit à s’en détacher vite et ne s'oppose pas aux tentatives d'aide pour qu'il puisse lui être présenté au plus vite le divin Rédempteur comme l’Unique Sauveur de sa situation. Le Pont doit être établi, l'âme doit prendre la voie vers Moi à la suite de Jésus Christ, et par Lui elle est introduite avec certitude à travers la Porte dans le Règne de la Lumière, si seulement elle a dépassé le grand abîme, lorsque sa volonté la pousse vers Jésus Christ et maintenant elle désire la Libération et elle la trouvera par Lui. Alors elle a pris aussi la voie vers le Père, Je l'accueillerai dans Mon Règne de Lumière et de Béatitude.

Amen

La Nourriture pour l'âme doit être désirée, pour devenir efficace

B.D. 7291 from 23 février 1959, taken from Book No. 77

Vous recevrez selon votre désir, parce que même si la Nourriture spirituelle vous est guidée sans le désir, elle ne vous servira pas comme Nourriture tant que vous n’en sentirez ni la faim ni la soif. Vous devez donc vous-mêmes «désirer» être nourris et abreuvés, alors il vous arrivera la juste Nourriture et votre âme sera avec cela fortifiée dans son développement et elle montera vers le haut. Maintenant le corps annonce ses besoins, il fait sentir lorsqu’il a besoin de nourriture pour sa conservation. Mais l'âme ne peut souvent pas s’affirmer, parce qu'elle se manifeste seulement d’une manière douce et alors sa voix n'est pas écoutée. Elle est encore repoussée par le corps qui exige d'abord pour lui-même ce dont aussi l’âme a besoin. Mais l'âme ne peut pas se contenter avec une nourriture et une boisson purement terrestres. Elle a besoin d'une autre Nourriture et cela doit lui être fourni par la volonté de l'homme qui doit guider l'âme à la Table du Seigneur, où elle peut recevoir sans limite la Nourriture. La volonté de l'homme est toujours prête à pourvoir au corps, mais il est beaucoup plus nécessaire de pourvoir l'âme, parce qu'elle survit au corps, lorsque sera venue son heure. Alors au corps il ne sera nécessaire ni nourriture ni boisson, ni toute la médecine. Mais l'âme reste existante et elle se trouve maintenant dans un état qui sera fonction de son approvisionnement pendant son existence terrestre. Cela vous devriez toujours le considérer, vous les hommes, et cette observation doit pousser votre volonté à satisfaire les nécessités de l'âme, à lui apporter la Nourriture, la Boisson et la juste Médecine pour son état, et avec cela le sort de l’âme sera assurée dans l'Éternité, elle n'aura pas besoin de languir dans le Règne de l'au-delà, mais elle aura une Vie parfaite. L'homme doit donc apporter à l'âme en connaissance de cause la Nourriture et la Boisson, il doit lui transmettre la Parole de Dieu, qui est la juste Nourriture pour l'âme et celle-ci lui assure une Vie éternelle. L'homme lui-même doit vouloir recevoir la Parole de Dieu, pour que l'âme soit rassasiée et fortifiée au cours de sa pérégrination sur la Terre. Alors l'âme accueillera la Force de la Nourriture offerte qui ne peut pas lui arriver autrement sinon à travers la Parole de Dieu. Et dès que l'homme désire entendre la Voix de Dieu, son désir est satisfait. Dieu Lui-Même parle avec l'homme de différentes manières. Il s'inclut dans ses pensées, Il vient à lui sous la forme d'un livre, Il parle à travers la bouche d'un domestique, ou bien aussi Lui-Même parle avec Son fils dès que celui-ci va vers le Père et veut L’entendre directement. Le désir de l'âme est toujours satisfait, aucune âme qui cherche à calmer sa faim ne reste sans fortification et elle se rend à la Table du Seigneur, cependant cela doit toujours être fait par la volonté de l'homme, chose qui doit se produire donc en connaissance de cause, autrement même la Nourriture la plus délicieuse, la Parole directe d'en haut offerte par Dieu Lui-Même resterait sans effet sur l'âme. Parce que ce qui n'est pas désiré, ce qui n’est pas convoité, serait un Don de Grâce qui n'exercerait certes aucune contrainte mais il resterait sans effet. Donc aux hommes ce Don de Grâce peut arriver souvent, sans être reconnu par eux comme tel. Alors les Paroles que l'Amour de Dieu guident sur la Terre restent sans impression, alors que par contre elles toucheront et rendront profondément heureuse une âme qui les désire. Mais si l'effet de la Parole divine était égal sur tous les hommes, indépendamment de leur désir ou de leur indifférence, alors elle aurait un effet de contrainte sur l'âme et chacun devrait monter en haut, mais la volonté serait devenue non-libre, alors que l'âme doit de toute façon se décider dans la libre volonté d'accepter ou de refuser. L'âme a besoin d'une Nourriture fortifiante si elle veut mûrir et monter en haut, et cette Nourriture est offerte à chaque instant, mais seulement le désir intérieur est déterminant quant à la Force que l'âme tire de la Nourriture, donc l'homme doit aussi connaître les nécessités de l'âme et sa responsabilité lorsqu’il lui refuse la Nourriture nécessaire, lorsqu’il ne s'occupe pas de ce qui lui est nécessaire et ensuite l'âme est faible et pauvre lorsque arrive la mort de l'homme et elle doit laisser son corps. L'âme a été indifférente dans son désir, autrement elle aurait pu pousser l'homme de l'intérieur ; et maintenant l'âme doit porter les conséquences de son indifférence, parce qu'elle continue à exister. Elle est le vrai moi de l'homme qui ne peut pas disparaître. Donc l'homme de nouveau est toujours instruit, mais non forcé, parce que l'âme doit se décider librement dans la vie terrestre, et elle devra porter même dans le Règne de l'au-delà les conséquences d'une décision fausse.

Amen

La foi aveugle et le christianisme mort

B.D. 7292 from 24 février 1959, taken from Book No. 77

Il est difficile de convaincre les hommes que Je ne peux pas Me contenter d'une formalité, et par «formalité» J’entends toutes les coutumes et traditions humaines qui sont totalement inutiles, vraiment parce qu’elles sont seulement un usage accepté qui est uniquement une apparence, et qui donc ne peut pas M’être agréable. Je veux en Vérité un christianisme vivant, Je veux que les hommes participent avec ferveur et qu’ils le vivent, parce que pour la chose morte Je n'aurai jamais et encore jamais compréhension ou ne pourrais donner Mon Assentiment. Mais est à considérer comme mort tout ce que les hommes s'approprient ou bien ce que le prochain accepte sans jamais avoir pris une fois lui-même sérieusement position. Et lorsqu’un homme par éducation a été porté à une certaine opinion, alors il a le devoir, dès qu'il peut penser, de s’en occuper, et seulement ce qu’il accepte maintenant dans la libre volonté fait partie de ses pensées dont il devra ensuite répondre sur comment il les a mises en valeur. Mais il doit aussi répondre pour une foi aveugle. Une telle foi ne pourra jamais lui être créditée comme complaisante à Dieu, parce que Je ne peux pas accepter lorsque tout est cru sans penser et sans réfléchir, si l'homme lui-même ne soumet pas à quelque examen ce qui lui est demandé de croire. Il ne pourra jamais dire avoir été instruit par des «maitres», parce que lui-même est, en tant qu’homme capable de penser, il est à même de réfléchir sur ce qui lui est demandé de croire. Et lui-même sera guidé à juste titre dans ses pensées lorsqu’il cherche sérieusement à comprendre la Vérité. Mais cette sérieuse volonté manque dans la majorité des hommes, donc ils acceptent sans réfléchir beaucoup de choses, et vivent encore dans la foi d'être de vrais chrétiens s'ils ne refusent pas les enseignements de foi qui concernent Jésus-Christ. Mais ce qu’ils possèdent n'est de loin pas une foi, parce qu'une foi qui a valeur devant Moi, doit être vivante, et peut être conquise seulement au moyen d'une sérieuse prédisposition. Mais où se trouve-elle ? Aux hommes il suffit souvent d’une simple instruction dans la jeunesse à laquelle ils adhèrent maintenant dans la vie et qui leur fait croire que ce savoir leur suffit et qu’ils ne portent maintenant aucune autre responsabilité dans leurs rapports avec leur Dieu et Créateur. Combien loin ils se trouvent encore lorsqu’ils sont dans cette erreur, et combien vide seront-ils un jour devant Moi, lorsque J’exigerai d’eux la responsabilité pour leur vie terrestre. Mais ils ne peuvent se convaincre de leur fausse pensée, autrement ils s’efforceraient de pénétrer plus à fond, et ensuite avec l'esprit vivant ils se libèreraient du savoir mort qu’ils possédaient jusqu'à présent. Ils sont seulement peu qui ne se contentent pas de leur acquis et cherchent maintenant à trouver la Vérité. Et ces peu la trouveront, parce qu'intérieurement ils Me cherchent Moi-Même, parce que Je Suis l'Éternelle Vérité. Mais tous les hommes pourraient Me chercher, parce que tous les hommes peuvent penser, et chaque pensée sérieuse les mènerait sur la voie juste, parce que Moi-même Je suis toujours prêt à tendre Ma Main et à tirer du noir à la Lumière tous ceux qui le désirent. Mais si un homme n'admet pas qu'il se trouve sur la voie fausse, il ne regarde pas autour de lui pour trouver la voie juste. Et les hommes croient marcher à juste titre, parce que cela leur a été inculqué par leurs guides qui eux-mêmes n'ont pas encore trouvé la voie juste. Et ainsi chacun est laissé à lui-même. Mais indirectement chaque individu est toujours aidé, il sera averti mentalement à se rappeler de lui-même et à se demander comment il résisterait s'il devait justifier sa responsabilité vis-à-vis de Moi. Et s'il s'arrêtait plus longtemps sur de telles questions intérieures, alors Je lui répondrai, parce que Je demande seulement sa volonté, que celle-ci se tourne consciemment vers Moi. Je ne le laisserai alors jamais plus jusqu'à ce qu’il marche sur la voie où il Me cherche et où il Me trouvera certainement.

Amen

Désamour = obscurité - Amour = connaissance

B.D. 7293 from 26 février 1959, taken from Book No. 77

Un jour vous arriverez à la claire connaissance sur la signification de votre vie terrestre, et seulement alors vous saurez ce que vous auriez pu obtenir et repenserez dans un profond repentir aux nombreuses occasions que vous avez laissé passer inutilement pour votre mûrissement animique. Mais déjà sur la Terre vous pouvez arriver à cette connaissance, si seulement vous vous conformez simplement à Mes Commandements de l'amour. Il ne vous est pas demandé beaucoup mais seulement de respecter Mes Commandements, et alors la connaissance du pourquoi et dans quel but vous marchez sur la Terre vous viendra toute seule. Et vous tous connaissez ces Commandements de l'amour, et donc vous tous pourriez aussi vous conquérir le savoir sur le sens et sur le but de votre marche terrestre et pourriez laisser la vie terrestre vraiment dans un état qui peut être appelé pour vous bienheureux. Mais le fait que maintenant vous ne vivez pas comme il vous est demandé dans Mes Commandements de l'amour, est la cause du pourquoi vous marchez avec l’esprit assombri et vous vivez sur la Terre sans responsabilité envers votre âme. Parce que l'amour éclaire votre esprit, seul l'amour vous offre ce savoir qui cependant vous manque sans l'amour. Et lorsqu’un jour vous entrerez dans le Règne spirituel, le degré de l'amour sera déterminant pour le lieu de séjour, pour la sphère dans laquelle vous demeurerez après la mort de votre corps. Et cela peut être fait très facilement de sorte qu'un jour vous vous repentirez amèrement de ne pas avoir utilisé mieux votre vie terrestre ; parce qu'un jour vous arriverez tous à la connaissance de l'importance de cette vie terrestre et observerez votre propre état de l'âme et saurez que vous même auriez pu le former autrement, parce que cela est le but du chemin terrestre. Aux hommes il peut toujours seulement vous être donné l'éclaircissement sur cela, chose que maintenant vous pouvez croire ou bien refuser. Parce que vous êtes libres, autrement pour vous il aurait été vraiment facile de vous offrir un clair savoir sur le sens et le but de la vie terrestre, mais vous ne pourriez alors plus prendre une décision dans la libre volonté, parce qu'à travers le savoir sûr vous seriez déjà forcés de bien faire et de bien marcher sur la Terre. Donc seulement une chose est d'importance, d’indiquer toujours de nouveau à vous les hommes Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, chose qui ne peut pas être faite assez souvent, pour réveiller avec cela le sentiment de responsabilité de l'homme, parce que s'il lui est toujours de nouveau rappelé Mon Commandement de l'amour, il soumettra aussi ses pensées et ses actes à une autocritique et il s’efforcera de vivre selon Ma Volonté dès qu’il n'est pas de volonté totalement adverse à Moi, donc totalement soumise à Mon adversaire. Comment il s’ajuste envers Mes Commandements de l'amour montre aussi sa prédisposition envers Moi-Même. S'il refuse les premiers, alors il Me refuse aussi et il montre son union avec Mon adversaire. Mais s'il cherche à vivre dans l'amour, alors c’est un signe qu’il veut arriver à Moi et voudrait se détacher de Mon adversaire, et alors il montrera toujours davantage son lien avec Moi, parce qu'il déroulera des œuvres d'amour avec une ferveur toujours plus grande et la signification de son existence terrestre lui sera si clairement compréhensible qu’il ajustera sa vie plus spirituellement que matériellement, parce que l'amour est dans la Lumière qui éclaire son esprit et il lui offre la connaissance la plus claire. Et ainsi est aussi explicable l'obscurité dans laquelle marchent les hommes qui ne s'occupent pas de Mes Commandements de l'amour. Leur intérieur ne peut être éclairé, ils ne pourront jamais saisir certaines liaisons, ils mèneront une vie seulement égoïste et seront d'esprit encore plus obscur plus grand est leur amour propre. Ils dédaignent Mes Commandements de l'amour et sont sans sentiment de responsabilité envers l'âme, donc ils entreront dans le Règne de l'au-delà aveugles et pauvres lorsque sera venue l'heure du décès de ce monde. Et ils resteront encore pour beaucoup de temps dans l'obscurité dans ce Règne, parce que même là ils peuvent arriver à la Lumière seulement lorsqu’ils s'activent affectueusement, et cela demande de la Force qui peut être offerte à l'âme seulement à travers une prière affectueuse, parce que l'âme ne possède elle-même aucune Force, vu que sur la Terre il était seulement pourvu pour le corps, mais pas pour l'âme. Donc il est très difficile dans le Règne de l'au-delà d’arriver là où elle aurait pu arriver très facilement, si seulement elle s’était occupé de Mes Commandements de l'amour, parce que ceux-ci sont une Force qui aide chaque âme à monter en haut, et donc sans amour personne ne peut devenir bienheureux.

Amen

Lutte contre l'amour propre

B.D. 7294 from 27 février 1959, taken from Book No. 77

Vous devez posséder seulement une mesure minimum d'amour-propre, et alors il vous sera facile de vous acquitter de Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. L'amour-propre ne peut vraiment pas être assez petit, parce que lui seul entrave les hommes dans l'amour inconditionnel du prochain qui est la chose la plus importante dans la vie terrestre, si l'âme doit arriver à la perfection. Mais l'amour-propre est inhérent à chaque homme comme une part d'héritage de celui qui est dépourvu de tout amour, qui aime lui-même plus que tout, autrement il ne serait pas devenu Mon adversaire et ennemi, qui veut tout seulement pour lui-même et qui veut Me contester toute domination. Lui seul veut posséder, et chaque genre d'amour propre est un désir de possession, c'est-à-dire entrer dans ses plans et s'éloigner de Moi Qui Suis l'éternel Amour. Tant que l'amour-propre prédomine dans l'homme, il ne tient alors pas au prochain, et alors son être ne se changera pas en amour car cela demande en premier de combattre l'amour-propre. Et ainsi aux hommes il peut toujours de nouveau être dit que vous vous trouvez encore sous l'influence de l'adversaire tant que l'amour-propre est prédominant en vous et cela devrait vous stimuler à la lutte contre vous-mêmes. Vous devez toujours confronter le besoin de votre prochain avec vos propres désirs et ensuite chercher à penser toujours davantage au prochain et à faire des renoncements pour lui. Alors votre âme pourra enregistrer un énorme progrès. Et vous pouvez de toute façon mesurer le degré de votre amour-propre seulement en évaluant l’état dans lequel se trouve votre âme. Vous ne devez jamais croire que vous fournissez un juste travail d'âme tant que vous n'avez pas combattu définitivement en vous l'amour-propre, car cela est la meilleure mesure du degré de maturité de votre âme. Mais vous pouvez être certain que Je vous aide dans cet autodépassement, si seulement vous avez la sérieuse volonté d’atteindre ce degré de maturité où le sort du prochain vous tient plus à cœur que votre propre sort. Alors il vous arrivera aussi la force, parce que Je bénis chaque sérieuse volonté et Je vous assiste pour que vous ne deveniez pas faibles dans votre volonté pour arriver à la perfection. Mais sans cette lutte rien n’est possible, sans cette lutte contre votre amour-propre vous ne vous occuperez jamais d’une manière désintéressée du prochain, vous ne recevrez jamais la sensation de l'amour qui veut rendre heureux, tant que l'amour qui désire vous remplit encore, car celui-ci est la part de Mon adversaire. Et il vous tient dans ses chaînes tant que vous-mêmes ne lui avez pas échappé au moyen de la victoire contre l'amour-propre qui est un avantage important pour votre âme qui peut mûrir toujours seulement lorsque l'homme travaille sur lui plein de ferveur, lorsqu’il cherche toujours à s'acquitter de Ma Volonté qui s'exprime toujours seulement dans Mes Commandements : «Aime Dieu plus que tout et ton prochain comme toi-même».

Amen

Le Précurseur de Jésus Christ

B.D. 7295 from 28 février 1959, taken from Book No. 77

Lorsque vous entendrez quelqu’un qui annonce le Seigneur d’une manière insolite, sachez que la dernière phase du temps de la fin est commencée, que le Précurseur de Jésus Christ exécute de nouveau sa mission : il annonce Qu'il viendra le Jour du Jugement pour chercher les Siens et dérouler le changement sur la Terre, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. Il apparaîtra de façon entièrement inattendue, et fera parler de lui, parce que le pouvoir de sa voix sera grand, parce qu'il parlera aux hommes d’une manière si sévère et significative que beaucoup se sentiront impressionnés et accueilleront sa Parole en eux, parce qu'ils reconnaissent qu'il annonce la Parole de Dieu, et parce que même les signes qu’il fait pour aider son prochain sont insolites. Il sera un vrai faiseur de miracles pour les pauvres et les malheureux, une aide dans la misère qui surgit sur tous les hommes dans le temps dans lequel il paraîtra. Et il parlera de façon forte et compréhensible, il ne craindra pas ceux qui lui interdisent d’agir, au contraire il dénoncera encore davantage ceux qui parlent et agissent contre la Volonté de Dieu. Et pour cela il sera haï et persécuté par les puissants de cette Terre qu'il accusera durement pour leur comportement contre les hommes. Et la crevasse entre le monde terrestre et celui spirituel est déjà trop grande, de sorte que de ce côté il ne faut s'attendre à aucune compréhension de ce que «le proclamateur dans le désert» annoncera. Ils se moqueront de lui et le persécuteront avec ferveur seulement parce que beaucoup accourent à lui sans se laisser impressionner par la rage des puissants qui sont contre toute foi et qui la persécutent. Et cela est le temps qui est devant vous, et dans pas beaucoup de temps maintenant vous entendrez parler de lui. Mais alors sachez aussi que vous-mêmes devez tenir bon, parce qu'avec son apparition la direction vers laquelle vous vous tournez sera décisive, parce qu'alors il sera aussi trop clair que vous devez vous décider ou pour Dieu ou pour le monde. Et il sera un fort pilier pour ceux qui prendront la voie vers Dieu, parce que ses paroles seront convaincantes et puissantes. Dieu Lui-Même parlera si clairement au travers de lui qu'à aucun homme il ne devrait être difficile de le suivre, parce qu’il donnera des témoignages si visibles de son appel, que dans cela les hommes pourront reconnaître qui il est. Lui-même sait ce qu’est sa tâche et que cela est sa dernière tâche, de passer devant le Seigneur et de L'annoncer avec une voix forte. Lui-même est aussi conscient de sa provenance et même de sa fin à nouveau terrible, mais rien ne l'effraye et rien ne le retient de dérouler sa mission qui sera particulièrement bénie. Et celui qui le suit, fera vraiment bien, parce qu'il pourra puiser beaucoup de Force et beaucoup de Lumières s’allumeront là où cette grande Lumière apparaît. Il est déjà parmi les vivants, mais il n'est pas encore conscient de sa tâche qui lui deviendra cependant tout à coup et poussera sa vie terrestre à un changement fondamental, il servira certes le Seigneur, et il reconnaîtra aussi le bas état spirituel dans lequel languit l'humanité, mais il n’est pas encore appelé, et cela se produira tout à coup. Et alors il sortira de son calme et se rendra pleinement compte de sa tâche, parce que l'Esprit de Dieu le poussera et lui offrira une très pleine clarté sur sa mission. Et déjà maintenant il sert joyeux son Seigneur avec dévouement, ce qui le rend toujours plus apte pour le dernier service qu'il veut prêter au Seigneur avant la fin, avant Son Retour. Mais vous les hommes occupez-vous seulement de ceux qui annoncent la Parole de Dieu et vous le reconnaîtrez, parce qu'il apparaîtra d’une manière insolite, parce qu'il veut accomplir une mission inhabituelle : annoncer la Venue du Seigneur et indiquer aux hommes avec de puissants sermons leur tâche terrestre, d'être repentants et de travailler sérieusement pour le bien de leur âme, parce qu'il leur annoncera la fin qui viendra pas longtemps après son apparition, parce que le temps que Dieu a donné aux hommes pour leur perfectionnement est accompli.

Amen

Imposant effet pour «l'acteur de la Parole» - la contrainte

B.D. 7296 from 1 mars 1959, taken from Book No. 77

Rien ne doit agir sur vous en mode constrictif, mais vous devez vous décider en toute liberté pour Moi ou bien contre Moi. Et donc Mes Dons de Grâce - pour combien même ils vous soient guidés d’une manière insolite - ne forcent pas dans leur effet, mais ce dernier surgira en général lorsque vous les acceptez dans une totale libre volonté et vivez en conséquence. Ma Parole peut certes vous être offerte, mais c’est seulement l'action – le fait de vivre jusqu’au bout Ma Parole - qui fait reconnaître un effet visible. Et une personne qui n'est pas disposée à tendre vers Moi dans la libre volonté, ne vivra pas la Parole jusqu'au bout. Mais pour celui qui a pris cette décision, qui donc vit selon Ma Volonté et est un vrai acteur de Ma Parole et pas seulement un auditeur, l'effet de la Bénédiction sera si miraculeux qu’il ne pourra plus douter, même pas un instant, d'avoir été interpelé par Moi-Même. Mais ce Discours direct n'est plus à considérer comme une contrainte. Si Je pouvais parler à tous les hommes d'en haut, alors on pourrait vraiment enregistrer un succès, mais celui-ci ne serait d'aucune valeur pour l'âme, justement parce qu'elle se déciderait pour Moi seulement dans la contrainte, parce que Je Me Suis manifesté d'en haut avec évidence et pas d’une manière incertaine. Je ne dois pas et Je ne peux pas Me prouver envers l'humanité, bien que cela soit en Mon Pouvoir de fournir aux hommes des preuves claires de Moi-même. Mais la vie terrestre doit être vécue jusqu'au bout sans quelque contrainte, sans quelque détermination de la volonté, vu que l’objectif et le but du chemin terrestre est le perfectionnement de l'âme, et celle-ci est et reste libre dans sa volonté et ses actes, si elle doit un jour arriver au perfectionnement. Mais chaque homme peut se créer tout seul la preuve de Mon Existence, de Mon Action et de Mon Règne en vivant jusqu'au bout Ma Parole, parce qu'alors l'effet de Ma Parole lui devient évident automatiquement. Et chaque homme décide aussi tout seul s'il Me laisse lui parler Moi-Même, s'il accepte donc Ma Parole lorsqu’elle lui est offerte et s’il la prend en considération, si d’autre part il fait maintenant la tentative de vivre en conséquence, donc à être un acteur et pas seulement un auditeur de Ma Parole. La volonté de l'homme lui-même doit le faire, et cela ne sera jamais à son dommage s'il lutte pour arriver à cela. Mais l'homme peut écouter avec indifférence, lorsqu’il lui est annoncé Ma Parole, et la laisser retentir outre son oreille, l'écouter à peine, mais ne jamais s’efforcer de vivre la Parole jusqu'au bout. Alors elle reste sans effet, elle n'est alors plus qu'une Parole dite par l'homme, dont personne n'attend d’effet pour ne pas conquérir par la contrainte la volonté humaine, chose qui serait totalement inutile pour l'âme. Mais beaucoup de moyens auxiliaires vous sont offerts au-delà ou de la part de Ma Parole, dont font partie les souffrances et les misères qui doivent vous pousser à la réflexion, pour que vous ouvriez le cœur lorsque Ma Parole vous est annoncée. Vous-mêmes êtes stimulés mentalement à prendre position au travers des événements de toutes sortes, où le cœur peut de nouveau être ouvert pour la réception de Ma Parole. Vous-mêmes arrivez dans des situations opprimées dans lesquelles vous êtes reconnaissants lorsqu’un rayon d'espoir brille en vous, ce qui peut vous être communiqué de nouveau par «Ma Parole». De nouveau vous êtes toujours poussés à réfléchir et alors il peut déjà vous être donné la possibilité que vous écoutiez plus attentivement et intérieurement, que vous cherchiez à vous occuper avec le patrimoine spirituel qui vous est offert. Mais chaque réflexion doit être libre, vous ne pouvez jamais être interpelé d’une manière si insolite que vous deviez croire dans Mon Action, parce que cela serait un désavantage pour vous et ne pourrait procurer aucune Bénédiction pour votre âme. Mais vous les hommes vous feriez bien si vous vous occupiez de chaque événement autour de vous qui vous est explicable seulement lorsque vous le mettez en liaison avec Ma Parole, avec le savoir qui est incompréhensible pour vous tant que vous n’êtes pas entré en contact avec Moi. Mais à travers Ma Parole vous pouvez arriver à l'Éclaircissement et même alors être stimulé à vivre selon Ma Parole, chose qui demande toujours une écoute volontaire de la «bonne nouvelle» qui vous est apportée, parce que Je vous aime et veux vous conquérir avant que ne vienne la dernière fin et que vous ne deveniez pas des victimes totalement affaiblies de cet événement, parce que vous vous êtes tenu à distance de Moi. Je ne peux pas vous forcer à vous approcher de Moi, mais Je peux toujours de nouveau vous mettre en garde et vous avertir de vous donner du mal pour vous stimuler à écouter lorsque Mes messagers s'approchent de vous et vous parlent de Moi. Et si vous vous ouvrez, alors ce sera seulement une Bénédiction pour vous, et vous serez sauvés du naufrage.

Amen

La transformation de la Terre

B.D. 7297 from 2 mars 1959, taken from Book No. 77

La Terre restera, parce que Je n'ai pas prévu sa destruction totale. Mais tout ce qui vit sur elle, comme aussi toutes les Créations de la nature, passeront, pour que puisse se dérouler une totale purification de la Terre qui, dans son état actuel, ne sert plus au développement vers le Haut du spirituel. Tout le créé dans, sur et au-dessus de la Terre perdra sa vie, il sera libéré de la forme extérieure qui l'enveloppe, celle-ci sera dissoute par Ma volonté, et selon sa maturité spirituelle il entrera de nouveau sur la nouvelle Terre dans une nouvelle forme extérieure et pourra continuer à parcourir son chemin de développement, car actuellement toute la substance animique est en danger. Parce que Mon adversaire fait rage de toutes les manières possibles et cherche à empêcher ou à interrompre toujours de nouveau ce développement. Mais la Terre doit encore s'acquitter de sa tâche pour des temps encore infiniment longs, parce que sur elle les êtres encore immatures doivent mûrir jusqu’à atteindre l’état de «progéniture de Dieu». Et pour cela la Terre se lèvera de nouveau après qu'ait eu lieu une purification incisive, après que tout le spirituel ait été bien orienté, c'est-à-dire ait été incorporé dans la forme extérieure qui lui convient, de la matière solide jusqu'à l'homme, et à qui il doit être offert des possibilités nouvelles plus faciles pour mûrir, pour pouvoir atteindre le but qui est de devenir de vrais fils de Dieu. La destruction finale va donc de pair avec la fin de la vieille Terre, même si la Planète comme telle reste existante, et même s’il se produit seulement un changement total de son enveloppe extérieure. Et donc il peut et doit même être indiqué avec raison que la fin ne signifie pas seulement la fin de toute civilisation, mais la fin de tout être pour chaque Œuvre de Création sur cette Terre. Et une nouvelle époque commencera, parce que la surface entière de la Terre sera de nouveau couverte par Moi de vie avec des Créations d'espèces merveilleuses, dont l'œil humain pourra de nouveau s'exalter, parce que Je donnerai à toutes les Nouvelles Créations les formes les plus superbes et Je donnerai aux hommes comme compagnons des êtres vivants très variés qui habiteront de nouveau sur cette nouvelle Terre et que Moi-même Je porterai sur elle avec Amour, Sagesse et Puissance. Parce que Je Me formerai une lignée d'une nouvelle race humaine à partir de ceux qu’auparavant J'aurai pu ôter de la vieille Terre, qui Me sont restés fidèles, et que J’ai choisis à cause de cela pour la nouvelle génération, donc il devra de nouveau se lever des hommes qui vivront conformément à Ma Volonté et parmi lesquels Je peux demeurer Moi-même en vertu de leur foi et de leur amour. Ce sera un état paradisiaque, parce que toutes les Nouvelles Créations rendront les hommes heureux dans une mesure jamais connue, en Vérité les hommes habiteront dans un Paradis, la Terre, qui ne pourra plus être comparée avec la vieille Terre, parce qu'elle sera habitée seulement par des hommes mûris qui pourront aussi recevoir une mesure de béatitude qui, auparavant, n'était pas connue sur la Terre, parce que l'humanité appartenait à Satan, c’est pourquoi une purification de la vieille Terre a dû être exécutée. Et ce temps est devant vous et chacun de vous pourrait encore se transformer de telle sorte que son être puisse gouter le bonheur du déplacement. Mais seulement rarement un homme peut atteindre une foi ferme et il y a seulement peu d'hommes qui ont une telle abondance d’amour qui les rendent aptes à appartenir au petit troupeau que Je rappellerai tout à coup et à l'improviste. Mais auparavant il surgira encore un temps de misère sur la Terre, qui devrait être pour vous un signe sûr que le jour n'est plus loin. Lorsque vous pourrez suivre avec une évidence absolue l’action de Mon adversaire, lorsque vous-mêmes serez exposés aux mauvais agissements de ses vassaux, lorsque la misère augmentera et qu’il vous semblera ne plus y avoir aucune possibilité de sortie, alors cette fin est proche, alors Je détruirai par Mon Pouvoir tout ce qui est mauvais et Je sauverai les Miens de la ruine inéluctable. Et ceux qui seront ôtés par Moi verront la chute de la vieille Terre, bien qu’eux-mêmes n'en soient pas frappés. Mais un jour ils devront témoigner du Jugement de punition d'un Dieu Juste, ils doivent pouvoir assister à l'Acte de destruction et de toute façon louer et glorifier Celui Qui les a sauvés de ce Jugement. Et à nouveau J'exécuterai un Acte de Création, parce que Ma Volonté seule fera de nouveau se lever d'une nouvelle Terre, une demeure pour Mon petit troupeau, pour Mes élus, qui maintenant peuvent mener une nouvelle vie en paix et dans la liberté, dans le bonheur et la béatitude, dans la Lumière et la Force, dans le Paradis où il n'existe maintenant plus aucune souffrance et aucune douleur, parce que l'auteur de tout le mal est lié, et pendant longtemps il ne pourra plus opprimer les hommes. Parce qu’une période de la Terre est accomplie et il en commence une nouvelle qui doit porter en haut de nouveau le spirituel encore lié et lui permettre d’atteindre définitivement le but, l'unification avec Moi en tant que fils. Et vous les hommes vous vous trouvez devant cela, parce que le temps qui vous a été imposé pour devenir libre définitivement de la forme est accompli.

Amen

Sévère Admonestation et indication de la fin

B.D. 7298 from 4 mars 1959, taken from Book No. 77

Beaucoup de misère devront précéder le tournant du monde, parce que les hommes doivent d’abord être pris encore durement, parce qu'ils marchent dans le délire de la jouissance du monde et ne font aucun geste pour se préparer à la fin prochaine, à leur propre fin comme aussi à la fin de la Terre qui est immensément importante pour chaque homme. Parce qu’il n’y a plus beaucoup de temps, mais les hommes ne le croient pas et ils agissent et créent comme s'ils avaient encore devant eux des temps éternels, dans lesquels eux ou bien leurs descendants pourraient ramasser les fruits de leur travail. Mais personne n'arrivera à la bénédiction de cela à moins qu’il cherche à s'édifier dans l’effort et le zèle du sacrifice. Tout prendra le chemin du terrestre, tout tombera dans la destruction, de quelque manière que cela se produise. Déjà la catastrophe de la nature qui arrive peut vous priver de toute possession terrestre, si vous les hommes avez votre habitation dans les environs de cet événement de la nature. Mais même ceux qui s’en sortiront indemnes n'auront plus aucune longue durée de vie, même leur possession se trouvent devant la fin, parce que celle-ci suivra peu de temps après et lors de cette fin rien ne restera préservé. Si vous les hommes réfléchissez sérieusement sur cela, alors votre peine et votre travail ne devraient pas être dans le rapport de la jouissance de ce que vous vous créez, parce que vous-mêmes ne savez pas pour combien de temps vous en serez les bénéficiaires, alors que vous savez précisément qu'un jour la mort de votre corps est inéluctable. Que seulement alors commence la vraie vie, vous ne voulez de toute façon pas le croire, mais vous devriez compter sur celle-ci et vous préparer, et vous ferez vraiment bien et conquerrez bien davantage que ce que peut signifier vos biens terrestres. Le temps qui est devant vous ne peut pas être appelé calme, chaque individu sera frappé des coups du destin de toutes sortes, pour que vous ne sombriez pas dans le calme qui pour vous est comme le calme de la mort, parce que vous devez être et rester vigilants et il doit toujours de nouveau vous être indiqué le retournement auquel vous devez vous attendre. Vous ne devez pas accrocher votre cœur à la matière terrestre, vous devez toujours de nouveau penser à la mort, et donc vous la verrez beaucoup autour de vous près de votre prochain, si elle ne vous frappe pas vous-mêmes, chose qui doit vous faire réfléchir et cela se produira ainsi si vous êtes de bonne et sérieuse volonté pour parcourir le chemin sur la Terre dans la Volonté de Dieu et pour vous acquitter du but de votre vie terrestre. Alors de nouveau vous serez toujours interpelés par Lui, parce qu'Il veut vous aider pour vous faire arriver au dernier but avant que la fin ne vienne ; Il vous assistera dans la lutte contre le monde et dans le travail que vous devez effectuer sur votre âme pendant le bref temps qui vous reste encore jusqu'à la fin. Le temps qui arrive ne peut pas être calme pour les hommes, ils doivent toujours de nouveau être ébranlé et tenus dans l'inquiétude et les préoccupations, pour qu'ils ne se paralysent pas, mais qu'ils pensent toujours de nouveau à leur propre mort qui peut toucher vite chacun de vous. Rien de ce qui se passe n’est le fait du hasard ; et à la base de tout il y a la Volonté de Dieu Qui intervient de nouveau là où cela est nécessaire par rapport à la volonté de l'homme. Il interviendra encore souvent d’une manière douloureuse, parce que l'âme de l'homme ne doit pas aller se perdre, mais se lever encore à la Vie tant qu’il demeure encore sur la Terre. L'heure de la mort de chaque homme peut déjà être le jour suivant, l'homme lui-même ne le sait pas, mais il devrait s’y attendre et se donner du mal pour être préparé de sorte qu'il donne volontiers et joyeusement sa vie terrestre, pour l'échanger contre une existence bienheureuse et libre dans le Règne spirituel. Le temps est sérieux et personne ne doit le prendre à la légère, chacun doit travailler sur lui et sur son âme et faire passer au second plan les préoccupations terrestres, parce que pour celui qui est de bonne volonté, tout se réglera tout seul, dès qu'il met le but spirituel devant ses efforts terrestres, mais celui qui désirent seulement le monde et crée sans arrêt pour ce monde n'aura pas jamais une Bénédiction. Il perdra tout et aussi lui-même parce que son âme reviendra dans l'obscurité d’où elle aurait dû s’élever.

Amen

L'amour réveille l'esprit, l'esprit rend libre

B.D. 7299 from 5 mars 1959, taken from Book No. 77

Rien ne peut lier l'esprit auquel il a été donné la Vie par l'amour. Il s’affirmera contre tous les désirs du corps, il cherchera à déterminer l'âme pour agir sur la volonté de la manière juste, et il peut le faire parce que l'amour en vous lui en concède le droit et parce que la Partie divine en vous est plus forte que tout ce qui est mortel et parce que l'âme se soumet volontairement. L'esprit en vous est Ma Part. Qui ou bien qu’est-ce qui pourrait donc s'opposer à Moi-Même si vous ne le voulez pas vous-mêmes ? Et l'amour en vous montre la volonté de se soumettre entièrement à Moi, parce que l'amour est égal à ce que Je Suis Moi-Même, et l'amour Me porte. Et donc vous serez libres dès que l’esprit en vous sera réveillé à la Vie par l'amour, parce qu'entrer en liaison avec Moi signifie aussi la liberté, parce que seulement Mon adversaire vous met des chaînes. Mais Moi-même Je cherche à casser ces chaînes et donc Je ne tolérerai pas un bâillonnement de votre volonté dès que celle-ci se tourne vers Moi par des actions d'amour. Et à nouveau c’est l'amour qui procure cela. Uniquement l'amour est le lien avec Moi qui vous rend libre, l'amour seulement est l'appel au réveil de l'esprit en vous et l'âme maintenant écoutera toujours seulement sa voix et déterminera donc la volonté à s'adapter entièrement au désir de l'esprit, c'est-à-dire à entrer dans Ma Volonté. Mon Esprit se manifestera d’une manière qui ne laisse aucun doute. Il respectera toujours la Loi de l'Ordre éternel et cette Loi est : amour. L'amour donc détermine l'esprit à se manifester et cette manifestation de l'esprit est à nouveau une invitation à agir dans l'amour, donc il ne peut plus exister dans l’éternité aucune rétrogradation, lorsque l'homme a une fois réveillé à la Vie l'esprit en lui par l'amour. Alors le développement ultérieur de l'âme doit se poursuivre, alors elle aura atteint le but : l'unification avec Moi déjà sur la Terre, dès que l'homme se déclare seulement prêt pour agir dans l'amour sur la Terre. Et ce qui signifie donner la Vie à l'esprit en soi, devient clair pour vous lorsque l'esprit vous guide dans la Vérité, lorsqu’il vous offre la Lumière et que vous recevez un clair savoir qui vous rendra bienheureux. Parce qu'un homme sans connaissance marche avec l'esprit assombri, c’est un homme qui n’est pas vraiment vivant, mais il est encore tenu prisonnier par les chaines de la mort et elles ne le libéreront pas tant que lui-même ne se décide pas à entrer dans la Loi de l'Ordre éternel, tant qu’il n'exercera pas un jour l'amour désintéressé pour le prochain, avec lequel il a maintenant allumé une petite Lumière, tant qu’il ne donne pas la Vie à l'esprit en lui. Alors lui-même se conquiert la liberté avec la force, parce que la lumière signifie la liberté et lui-même a chassé l'obscurité à travers son service d'amour. Un esprit réveillé est en lui-même liberté, il dénoue chaque lien et dédouane l'homme des chaînes de Mon adversaire, parce que pour cela, en tant que Ma Part, il en a le pouvoir et il l’emploiera vraiment vu qu’il s’agit de guider l'homme à Moi, chose qui signifie toujours la libération des chaînes de son pouvoir. L'homme qui vit dans l'amour, devient libre et lorsque son esprit a été réveillé à la Vie, il peut se considérer heureux d'avoir été porté de l'état lié à l'état de liberté. Il saura aussi estimer le bonheur, il ne voudra jamais manquer d'être instruit par l'esprit en lui et de se sentir gardé dans son pouvoir, parce que son pouvoir le rend seulement heureux, mais il ne lui apparaît jamais comme une chaîne qui menace sa liberté. Donc réveillez tous l'esprit en vous à la Vie, parce que seulement alors vous pourrez parler de «Vie», la mort ne pourra alors jamais plus vous effrayer parce que vous l'aurez dépassée, parce qu'alors vous vivrez dans l’éternité.

Amen

La voie la plus courte est la voie par la Croix

B.D. 7300 from 6 mars 1959, taken from Book No. 77

Je veux vous indiquer la voie du retour la plus courte qui mène à Moi, dans la Maison du Père. C’est la voie par la Croix, la voie vers Jésus Christ, Lequel est devenu Mon enveloppe en tant qu’Homme Jésus, pour que Je puisse accomplir pour vous l'Œuvre de Libération, l'Œuvre d'Expiation pour votre grande faute d'un temps pour M’avoir abandonné. Cette Œuvre de Miséricorde Mon Amour l'a accomplie pour vous, Mes créatures devenues pécheresses, qui avec cela étaient tombées de Moi-Même dans le plus grand malheur et de cela elles devaient être libérées. Mon Amour voulait prendre sur Lui la faute pour vous et prêter l'Expiation pour vous, parce que l'Amour était l'unique qui pouvait éteindre cette grande faute, et vous-mêmes vous vous êtes privé de l'Amour, vous avez refusé tout Rayonnement d'Amour de Ma Part, vous étiez totalement dépourvu d'amour, et vu que cette grande faute d’Ur pouvait justement seulement être expiée avec l'Amour, Mon Amour devait éteindre pour vous la faute si Je voulais que vous soyez de nouveau libérés et puissiez de nouveau revenir à Moi. Au travers de Mon Œuvre de Libération vous aussi en êtes maintenant libérés, mais toujours avec la condition que vous-mêmes soyez intéressés à revenir de nouveau à Moi librement, que vous-mêmes vouliez être de nouveau irradiés et compénétrés par Mon Amour, qui est Force, Lumière et Liberté. Donc d'abord vous devez avoir cette volonté, si vous voulez être accueilli dans le cercle de ceux pour lesquels Je suis mort de la mort la plus amère sur la Croix. Seulement votre volonté est nécessaire pour qu’ensuite vous arrive la Force nécessaire de pouvoir re-parcourir la voie vers Moi, parce que parcourir cette voie signifie, vouloir vous rendre de nouveau dans la Région de Mon Soleil d'Amour, pour que vous transformiez votre être qui jusqu'à présent était sans amour en amour. Il existe donc seulement une voie qui conduit de nouveau à Moi, celle de l'Amour, mais vous pourrez seulement la parcourir lorsque cette voie mène à la Croix, parce qu'autrement vous êtes trop faibles pour dérouler des œuvres d'amour malgré votre bonne volonté, tant que Mon adversaire vous a encore en son pouvoir, tant que le divin Rédempteur Jésus Christ n'est pas encore entré dans votre vie, tant que vous n’avez pas trouvé la voie vers la Croix du Golgotha, bien que vous alliez dans le bon sens sur la voie vers Lui. Parce qu'uniquement Lui peut et veut fortifier votre volonté encore faible, en versant sur vous les Grâces conquises avec Sa Croix et vous faire retrouver pour ainsi dire la force de volonté que vous possédiez autrefois et que vous avez perdue par votre chute dans l'abîme. Si donc Je veux vous tirer sur la voie brève, cela signifie, que vous devez absolument vous mettre en contact avec Jésus Christ et le prier pour la fortification de votre volonté, pour le pardon de votre faute et la Libération de votre état encore lié. Et tout cela est aussi synonyme d'une vie dans l'amour, avec une activité continue dans l'amour, qui transforme définitivement votre être et vous rend de nouveau semblable au Mien Qui Est l'Éternel Amour. Chaque homme qui s’efforce de vivre dans l'amour, lèvera les yeux vers Jésus-Christ sur la Croix, il se sentira coupable et demandera d'être libéré de sa faute, dans la faiblesse de son âme il prendra la voie vers Jésus-Christ et il se servira de Ses Grâces conquises sur la Croix. Il s’appuiera sur Lui, parce que lui-même se sent trop faible, et il n’aura pas à aller au-delà de la Croix, parce que là il trouvera tout ce dont il a besoin, pour être de nouveau accueilli dans la Maison de Son Père. Il lui sera assuré le Pardon de sa dette du péché, parce que lui-même a transformé son être, dès que le chemin vers la Croix lui est devenu une nécessité du cœur et donc il se repent avec le plus profond regret de sa faute. Mais cette transformation de l'être ne se produit pas sans la volonté d'amour, parce que c’est vraiment l'amour qui manque à l'être et qu'il doit de nouveau allumer en lui pour se rendre adéquat à Mon Être d’Ur (de l'Éternité). Mais l'homme en sera en mesure si seulement il est de bonne volonté pour s'acquitter de sa tâche terrestre, pour lequel il lui a été offert l'existence terrestre. La volonté est tout et elle expérimente certainement une fortification au travers de Jésus-Christ. Donc le divin Rédempteur ne doit pas être exclu et donc le chemin vers la Croix est cette grande tâche de l'homme dont l'accomplissement lui assure la Force et la Liberté, la Lumière et la Béatitude, comme il lui a été promis.

Amen

Le travail de la Vigne : La diffusion de la Parole divine

B.D. 7301 from 7 mars 1959, taken from Book No. 77

Celui qui se sent appelé à agir pour Moi et Mon Règne accueillera aussi Ma Parole comme pour lui, lorsqu’il s’agit de recevoir des instructions pour le travail dans Ma Vigne. Lui-même se sentira interpelé, lorsque Mon Invitation sera tournée aux ouvriers de Ma Vigne pour être fervent et pour porter Ma Parole dehors dans le monde, pour épandre la graine que Je vous laisse arriver abondamment en répandant Ma Parole. Il s'agit seulement du fait que le prochain prenne connaissance de Mon Discours d'en haut, qu'à lui il soit donné l'occasion d’entendre une fois Ma Voix, pour que lui-même puisse ensuite s’ajuster pour qu'il se décide à être encore interpelé par Moi et qu'il M’entende Moi-Même, chose que cependant il peut faire seulement par vous qui vous sentez appelés en tant que Mes serviteurs, à recevoir la Parole de Moi-Même et à la porter au-delà. Moi-Même J'ai choisi pour Moi des serviteurs et des domestiques, bien que d'abord ils doivent montrer leur volonté de Me servir, parce que Je ne force aucun domestique. Vous êtes totalement libres et vous devez exécuter totalement librement le travail dans Ma Vigne, seulement par amour pour Moi Que vous voulez servir, et par amour pour vos prochains qui ont besoin de vos services parce qu'ils sont dans la misère. Ils ont besoin d'une bonne Nourriture avec laquelle ils peuvent rassasier leurs âmes, et donc il y a aussi besoin d'une bonne semence qui porte mille fois du fruit lorsqu’ils la laissent semer dans le champ de leur vie et soignent avec ferveur la nouvelle semence, pour qu’elle germe et porte du fruit. Donc Je parle toujours de nouveau à Mes domestiques sur la Terre et Je les exhorte à un travail diligent pour Moi, Je leur donne toujours de nouveau l’Ordre d'annoncer Ma Parole au prochain et donc vous ne devez pas être paresseux et vous vous devez vous donner du mal pour donner seulement l'annonce à votre prochain du délicieux patrimoine d'enseignement que vous recevez quotidiennement de Moi. Vous devez prêter un fervent travail parce que le temps presse. Je ne vous exhorterais pas vraiment aussi souvent et de façon aussi pressante à faire ce travail s'il n'était pas aussi urgent, parce que le temps qui reste encore aux hommes pour le travail de salut de leur âme fuit rapidement. Et Ma Parole est l'unique moyen de leur donner connaissance de ce qui vous attend tous. Ma Parole indique aussi l'unique voie que chaque individu doit parcourir pour atteindre le juste but. En outre Ma Parole est la Source de la Force pour pouvoir exécuter tout ce que J’exige de vous dans le but de votre perfectionnement. Ma Parole est le lien entre Moi et vous que vous devez établir pour parcourir la voie juste. Ma Parole signifie donc Lumière et Force pour vous, dont vous avez d'urgence besoin pour franchir encore le bref chemin que vous les hommes avez à parcourir. Donc J’exhorte toujours de nouveau les ouvriers de Ma Vigne à une fervente activité, à se donner complètement dans leur travail pour Moi et Mon Règne. Je peux toujours seulement vous dire que le travail est très urgent, vu qu’il devient toujours plus difficile de trouver des auditeurs disposés à vous croire et à accueillir Ma Parole dans leur cœur. Mais pour ces peu il doit être effectué un fervent travail, parce qu'avoir sauvé seulement une âme signifie pour Moi un grand gain, auquel vous tous avez participé, vous qui aidez à reconduire à Moi des âmes encore avant la fin. Et laissez-Moi vous dire une chose, c’est que vous trouverez toujours de nouveau un champ où vous pourrez semer et où vous obtiendrez une bonne récolte ; parce que Je sais qui a faim et soif de Ma Parole, et Je guide leurs voies de sorte que vous vous rencontriez et puissiez vous servir réciproquement. Parce que l'humanité verra encore beaucoup de choses, mais ceux qui marchent avec Moi seront protégés de toute misère et danger, Je serai pour Mes serviteurs un fidèle Maitre de Maison qui les pourvoit spirituellement et corporellement et ils ne se repentiront pas vraiment d'être à Son Service.

Amen

Le Plan de Dieu s'acquitte irrévocablement

B.D. 7302 from 8 mars 1959, taken from Book No. 77

Vous pouvez considérer tout comme possible, mais pas que Je dévie de Mon Plan de Salut qui est établi depuis l'Éternité. J’ai reconnu dans Ma Sagesse l'instant où Mon Intervention est nécessaire, et en fonction de cette connaissance il a été établi le Plan que J’exécuterai certainement, comme Je vous l'ai toujours annoncé. Donc J’ai pu faire arriver à vous les hommes ces Annonces toujours de nouveau par des voyants et des prophètes, parce que Je vis le parcours de développement, parce que Je vis que vous vous développez toujours davantage en reculant et donc un jour viendra le temps dans lequel à cette rétrogradation il doit être imposé une fin, si Mon Plan de Salut ne doit pas être mis en danger pour le spirituel mort. J’ai laissé et laisse aux êtres certes la libre volonté, Je ne la détruis pas tant qu’ils ne se détruisent pas totalement eux-mêmes. Mais le pouvoir de Mon adversaire devient toujours plus grand sur l'être, plus erronément s’oriente la volonté de l'homme, et donc le temps vient où Je libère de nouveau cet essentiel de l'adversaire et le lie à nouveau dans la matière, pour qu'il perde le pouvoir sur celui-ci. Et cela est Mon Plan de Salut, d'aider l'essentiel à monter de quelque façon en haut, bien qu’il se mette lui-même souvent en danger de parcourir une voie dangereuse qui le mène de nouveau dans les mains de l'adversaire. Je peux aider l'être seulement à se libérer de son pouvoir ; mais Je ne peux pas enlever à l'adversaire le spirituel qui au fond est sa possession du fait de sa propre mentalité. Mais vraiment pour cela J’ai projeté Mon Plan de Salut qui un jour sera certainement un succès. Et ainsi Mon Action et Mon Règne se dérouleront toujours dans un Ordre légal ; et comme le prévoit Mon Plan, ainsi sera exécuté avec un succès certain un constant développement vers le Haut, même si c’est avec d’apparentes interruptions qui signifient cependant au fond une continuation du développement. Mais les hommes ne sauront jamais précisément le jour et l'heure, donc ils ne pourront jamais déterminer le terme de Mon Plan de Salut dans le temps. Parce que mille ans sont devant Moi comme un jour, ce qui n'exclut pas cependant qu'un jour les mille ans seront passés et que le jour de la fin sera venu, le jour de Mon Intervention inattendue dans Mon Plan de Création, et les Annonces se réaliseront. Et donc vous les hommes devez toujours vous rappeler de ce jour ; vous devez vivre dans son attente constante, c'est-à-dire de manière que vous regardiez insouciants la rencontre de ce jour qui est pour tous de la plus grande importance. J’ai toujours de nouveau donné des indications sur celui-ci, et jusqu'à ce que ce jour arrive, Je vous l'indiquerai encore, pour que vous ne puissiez pas dire n’être jamais invité à travailler avec ferveur sur vous-mêmes en vue de la fin qui est prévue dans Mon Plan de Salut, parce qu'un changement de la vieille Terre est devenu nécessaire, si celle-ci doit s'acquitter encore de son but : servir au spirituel comme station de mûrissement. Je vous dis toujours de nouveau que ce ne sont pas des Paroles vides, que Je n’abandonne pas Mon Plan, parce que celui-ci a seulement pour but la libération et le Rapatriement de tout le spirituel qui, un jour, est tombé de Moi et est tombé dans le malheur. Je sais depuis l'Éternité votre volonté, votre état spirituel et le temps dans lequel Je dois intervenir, et J’interviendrai vraiment, parce que le temps est arrivé, les hommes sont arrivés dans un bas état spirituel, dans lequel seulement Moi-même peux de nouveau rétablir l'Ordre comme Je l’ai prévu dans Mon Plan de l'Éternité. Et vu que cela a pour base Mon Amour infini et Mon infranchissable Sagesse, tout s’accomplira vraiment.

Amen

Le sérieux désir pour l'unification avec Dieu

B.D. 7303 from 10 mars 1959, taken from Book No. 77

Prenez-Moi dans votre cœur, vous qui voulez sérieusement être uni avec Moi. Celui qui a cette sérieuse volonté, Je prends soin de lui, et il s'unira éternellement avec Moi, parce qu'il a changé sa volonté autrefois détournée de Moi, il s’est de nouveau uni avec Moi, comme il s'était autrefois séparé de Moi. Le plus grand mal dans le monde est que les hommes vivent au jour le jour dans une certaine indifférence, une indifférence envers Moi qui pourrait encore être acceptable, mais ils ne connaissent pas ou ne saisissent plus qu’approximativement la liaison avec leur Dieu et Créateur, parce qu'ils ne s'occupent pas d’eux-mêmes (spirituellement). Ils parcourent presque toujours leur voie terrestre sans un savoir sur Moi, mais de toute façon sans foi profonde, et seulement avec indifférence, sauf ces hommes qui Me résistent ouvertement. Mais Je parle des indifférents qui sont la majorité, qui prétendent tous extérieurement croire en Moi, mais qui s'occupent peu ou pas du tout de Moi. Ce sont ceux-ci qui ne M’ont pas encore accueilli dans leur «cœur», leur volonté n'est pas encore sérieusement tournée vers l'unification avec Moi, même s’ils le nient face à leur prochain. Mais Je connais bien le degré de votre désir de Moi et Je veux être accueilli dans votre cœur, Je veux que vos pensées s'occupent de Moi, que vous soyez poussés à établir un lien intime avec Moi, dont autrefois vous vous êtes librement séparés. Vraiment cette sérieuse volonté peut effectuer un total changement de la conduite de votre vie et donc aussi de votre être, mais sans une sérieuse volonté vous n'arriverez jamais au moindre changement de l'être, parce que justement votre indifférence est une occasion bienvenue pour Mon adversaire de se mettre entre Moi et vous et il exercera son influence vraiment avec succès. Je ne peux pas vous accompagner, parce que votre cœur ne Me cherche pas encore sérieusement et Je ne peux ainsi pas repousser Mon adversaire lorsque celui-ci s'attache à vous. Mais sans Moi vous ne possédez pas la Force de vous opposer à lui, vous consentez trop volontiers à ses plans, parce que pour cela il vous promet des biens mondains. Mais si vous avez le sérieux désir de cœur que Je sois proche de vous, alors votre volonté est aussi pour Moi et alors Je peux le repousser et être vraiment près de vous, alors vous M’avez accueilli dans votre cœur et vous êtes sur la voie juste vers Moi, alors vous ne Me perdrez jamais plus dans l’éternité, lorsque J’ai pu autrefois prendre possession de votre cœur, parce que vous Me désirez sérieusement. Vous tous vous devez vous rendre compte où votre volonté intime se tourne. Vous devez tous vous demander qu'est-ce qui est votre plus grand amour sur la Terre, si vous donnez encore la préférence aux choses mondaines ou bien si seulement Ma Présence vous est désirable, si vous êtes prêts à renoncer à tout le reste pour Moi. Si vous êtes en mesure d'accomplir cette dernière chose, alors vous êtes vraiment sur la voie juste et votre sérieuse volonté sera un jour récompensée, parce que vous ne perdrez maintenant plus le temps que vous pouvez passer en Ma Présence, parce que votre cœur a toujours plus la nostalgie de pouvoir Me porter en lui et un tel désir sera toujours satisfait, parce que Moi-même J’ai de la nostalgie pour Mes fils et Je veux qu'ils reviennent un jour de nouveau à Moi qu’ils avaient laissé du fait de leur volonté orientée erronément, que donc ils doivent de nouveau tourner vers Moi, vers leur Père de l'Éternité.

Amen

Sur la «Parole intérieure»

B.D. 7304 from 11 mars 1959, taken from Book No. 77

Tous ceux qui ont la nostalgie de Moi et qui entrent en liaison avec Moi entendront Ma Voix, mais ils ne doivent pas M’envoyer seulement des prières des lèvres qui ne sont pas écoutées par Moi. Mais J’ai beaucoup de fils qui Me prient intimement, et donc J’écoute leur prière en particulier lorsqu’elle est seulement une demande comme un fils parle à son père. Parce que cette demande Me montre son amour pour Moi Qui suis tout pour un tel fils, Dieu et Père, Ami et Frère. Alors Je Me manifesterai en tant que Père, Ami et Frère, et Mon Discours se rapportera toujours aux demandes et aux désirs que le fils Me soumet confiant. Et ainsi chaque homme peut se sentir interpelé par Moi s’il est seulement dans une intime relation avec Moi, jusqu'à ce qu’il se rende compte de Ma Réponse, parce que justement cette attente de Ma Réponse ne doit pas manquer, chose qui suppose cependant une profonde foi que Je parle à Mes fils. Si les hommes avaient davantage cette profonde foi, alors pour tous ceux-ci cela ne serait pas quelque chose d’insolite qu’un Dieu parle à Ses créatures, qu’un Père parle à Ses fils. Mais justement seulement peu ont cette foi, et donc il est très rare que Je puisse M’exprimer de sorte que le prochain en vienne à le savoir. À ceci s’ajoute le fait que les hommes entendent Mon Discours d’une manière entièrement différente, presque toujours dans leur propre langue ; et donc les résultats d’un entretien familier d’un fils avec son Père sont considérés comme un produit de ses pensées, si le contenu inhabituel ne fait pas s’étonner le prochain ou lui enseigne à penser autrement. Mais Je vous dis: Je parle très volontiers avec Mes fils, Je ne laisse pas passer une occasion pour Me manifester, bien que Je puisse toujours seulement Me communiquer selon l'état de maturité et selon la tâche que le recevant de Ma Parole a à accomplir en même temps sur la Terre. Lorsque l'apport de Ma Parole est combiné avec une tâche, alors sont imposées d’autres conditions que ce recevant doit satisfaire pour être apte pour sa tâche. Et alors même les résultats de l'intime contact avec Moi, le contenu de Mon Discours direct, peut être différent dans son genre, parce qu'il doit résister à la critique d'hommes intellectuels, parce qu'il doit être considéré comme un patrimoine d'enseignement qui doit être diffusé, qui doit être guidé comme Évangile aux hommes qui se trouvent dans la plus grande misère spirituelle. Mais les Discours à Mes fils ne se contrediront d’aucune manière, bien qu’ils soient tenus sous des formes différentes justement à cause de leur destination, parce que Je dois parler à Mes fils en fonction de leur faculté de réception. Et dès que Mes Discours sont cités littéralement, ils ne se contredisent jamais, mais s'ils sont déformés selon les points de vue, alors ensuite l’erreur peut s'ajouter aux Paroles qui initialement ont été guidées à l'homme dans la plus pure Vérité. Laissez inchangé tout ce qui résonne d'en haut à vous les hommes. Je voudrais toujours de nouveau vous faire arriver cet Avertissement, alors la Vérité est garantie et personne ne pourra s’en heurter sauf ceux qui ne se bougent pas encore dans la Vérité. Parce que lorsque les pensées d'un homme dévient de la Vérité, il est guidé sur la voie juste par Ma Parole ou bien les questions controversées sont mises de côté aussi longtemps que l'homme n’est pas sans résistance intérieure provoquée par ces faux enseignements, jusqu’à ce qu’il accepte Mon Discours qui éclaircira aussi de telles contradictions. Mais Je parle à tous Mes fils qui Me laissent seulement leur parler par l'intime liaison et la volonté de M’entendre. Et Mes Paroles sont toujours tournées vers ceux qui sont troublés par les mêmes questions et ont aussi la volonté de M’entendre. Mais au vu de la grande misère spirituelle et de la fin prochaine Je guide à nouveau sur la Terre Ma Parole, l'Enseignement que l'Homme Jésus a annoncé sur la Terre, pour qu'il trouve de la diffusion et touche les cœurs de tous les hommes qui s'ouvrent à la recherche de la Vérité de Mon Discours, lorsqu’il leur est transmis par Mes messagers. Cette Parole est donc tournée à tous, mais elle trouvera impression seulement chez ceux qui l'écoutent sans la refuser, et ceux-ci agissent et vivent maintenant selon Ma Parole et peuvent même expérimenter l’effet de Ma Parole, parce qu'ils croîtront dans la Force et la Lumière, dans la force de volonté et de sagesse, parce que tout ce qui procède de Moi, doit avoir son effet, étant supposé que la volonté de l'homme ne prête aucune résistance, que l'homme veuille être interpelé par Moi, et il accueillera reconnaissant Mon Don de Grâce que lui offre Mon Amour et le lui offrira jusqu'à la fin.

Amen

«Je Suis, la Vérité et la Vie ....»

B.D. 7305 from 12 mars 1959, taken from Book No. 77

Aucun homme n’a la Vie s’il ne la reçoit pas de Moi, parce que Je Suis la Vie et de Moi procède toute la Vie. Au début de son incorporation l'homme appartient encore presque entièrement à la mort, et il doit arriver à la vraie Vie seulement sur la Terre. Pour cela il doit parcourir un chemin déterminé, et ce chemin mène de nouveau à Moi-même. Il doit accueillir la Vérité de Ma Main, parce que Je Suis aussi l'Éternelle Vérité. Et ainsi il existe seulement cette unique voie vers la Vérité et vers la Vie, et celle-ci s'appelle Jésus Christ, parce que chaque homme doit d'abord être racheté par Lui, s'il veut arriver à la Vie éternelle. Pour cette raison Moi-même Je suis venu sur la Terre dans l'Homme Jésus, pour indiquer la voie aux hommes, pour les précéder pour montrer l’exemple, et tous devraient seulement Me suivre, pour arriver à la Vérité et à la Vie. Mais d'abord ils doivent être rachetés par Jésus Christ, car ils marchent encore dans la nuit de la mort, ils ne connaissent pas la Vérité, ils ne connaissent pas la vraie voie qui mène à la Vie, et s'ils la connaissaient, ils n'auraient pas la Force de la parcourir. Mais Jésus Christ leur offre cette Force, Il les guide et les libère de la mort, pour qu'ils puissent arriver à la Vie dans la Béatitude. Donc Je vous ai dit : «Je Suis, la Vérité et la Vie ....» Sans Moi personne ne peut arriver à la Vérité et à la Vie, parce que tant qu’il ne M’a pas comme Guide, il parcourt une autre voie qui ne mène pas à coup sûr de la mort à la Vie. Mais l'homme doit aussi vouloir arriver à la Vie, il doit mener une lutte contre celui qui cherche à le tenir dans la mort, qui se donnera du mal pour lui empêcher de trouver la voie juste, vers la Vie. L'homme lui-même doit vouloir vivre et se tourner vers le Seigneur de la Vie, Lui demander la Force et la Conduite, parce que tout seul il est trop faible pour parcourir cette voie. Parce qu'elle mène en haut et demande de la Force, elle est fatigante et pas attrayante et elle demande donc aussi la ferme volonté de l'homme de la parcourir pour arriver au but. Parce que le but est merveilleux : le but est une Vie dans la Béatitude, dans la Lumière, la Force et la Liberté. Mais aucun homme ne doit nécessairement échouer ou être effrayé s'il lui manque la Force, si seulement il se tourne vers Jésus Christ, vers Celui, dans Lequel Moi-même Je marchais sur la Terre, pour racheter les hommes du péché et de la mort, de la faiblesse et de l'obscurité. Celui qui se tourne vers Lui, se tourne vers Moi, si seulement il croit que Je Suis la Vérité et la Vie, si seulement il croit qu’il y en a seulement Un qui peut donner la Vie, Lequel Est aussi Seigneur sur la vie et sur la mort. Et lorsque Je parle de la «Vie», Je parle de la Vie qui dure dans l’éternité, pas de la brève vie terrestre qui a été donnée seulement dans le but de conquérir la Vie éternelle. Je veux que vous viviez dans l'Éternité, et votre Vie doit être bienheureuse, mais vous devez prendre la voie par Jésus Christ, et vous arriverez certainement à la Vie en toute Liberté et Véracité, vous serez de nouveau unis à Moi comme vous l’étiez au début, vous vivrez dans l’éternité et vous ne perdrez maintenant jamais plus cette Vie.

Amen

«Mon Royaume n'est pas de ce monde ....»

B.D. 7306 from 13 mars 1959, taken from Book No. 77

Vous ne pourrez pas atteindre des succès spirituels si vos regards sont tournés seulement vers le monde, parce que tout ce qui appartient au monde sert seulement pour le plaisir du corps, et endommage l'âme plutôt que de lui être utile. L'âme peut tirer avantage seulement du Règne qui existe comme contraire au monde terrestre, du Règne de l'Esprit qui appartient à Moi et qui donc contient seulement des trésors spirituels que Je voudrais distribuer et dont le bénéficiaire sera toujours seulement l'âme, mais pas le corps de l'homme. «Mon Royaume n'est pas de ce monde ....» J’ai tracé très ouvertement une frontière, J’ai souligné que Mon Règne n'a rien en commun avec ce monde, parce que ce sont deux Règnes entièrement différents, dont les biens seront reçus par l'âme ou bien par le corps, selon la volonté de l'homme qui doit en décider dans la vie terrestre. Mais l'âme pourrait s'affirmer avec son désir parce que comme le corps elle communique son désir, ainsi l'âme peut aussi manifester son désir, et plus il est fort, plus la volonté se décidera. Mais si l'âme cède, alors le corps obtient la suprématie, et il prend dans le monde terrestre tout ce qui lui semble désirable et il satisfait des sens de l'homme. Alors l'âme s’en va à vide, parce que de ces choses mondaines elle ne peut enregistrer aucun progrès satisfaisant ou spirituel, et pour l'âme le temps qui a été employé pour la satisfaction du corps est perdu. Ce sont deux Règnes différents, Mon Règne et celui du monde terrestre, et donc leurs biens sont différents, ils sont distribués selon le désir, les uns sont impérissables et les autres sont périssables. Et malgré cela ces derniers sont désirés, parce qu'ils circonviennent les sens de l'homme et rendent faible sa volonté. Alors que les biens spirituels la fortifient si seulement ils sont désirés et reçus sérieusement. Alors la force de la volonté et le désir du cœur de l'homme croissent, et alors les biens du monde perdent leur charme. Alors l'homme est sauvé pour ce temps et pour l'Éternité. Mais vraiment les premiers pas dans le Règne spirituel sont outre mesure difficiles pour l'homme tant que le monde terrestre lui est encore si tangible devant les yeux car dans celui-ci il peut satisfaire ses désirs. Mais si une fois ce pas dans le Règne spirituel est fait sérieusement, alors les lumières du monde terrestre pâlissent et la Lumière claire de Mon Règne commence à briller et elle répandra une splendeur toujours plus claire. Alors l'âme elle-même prend la Lumière et la Force et alors elle voudra revenir toujours plus rarement dans la région terrestre, bien qu’elle vive encore sur la Terre, mais elle s'arrête plus souvent dans Mon Règne de la Lumière et de la Béatitude, parce que dans ce Règne elle reçoit des trésors qu’elle ne peut plus perdre, qui la suivent dans l'Éternité, elle mûrit pendant son parcours terrestre, parce que sa Force augmente constamment et elle peut travailler avec une ferveur toujours plus grande à son perfectionnement, parce qu'elle laisse en arrière le monde terrestre pour Mon Règne, qui «n'est pas de ce monde».

Amen

Une introspection fréquente est nécessaire

B.D. 7307 from 13 mars 1959, taken from Book No. 77

Intériorisez-vous et reconnaissez vos faiblesses. Pour cela une introspection fréquente est nécessaire, parce que vous les hommes ne vous rendez pas compte que vous êtes formés d’une manière encore très imparfaite, parce que vous ne soumettez pas l'état de votre âme à une critique, mais vous vous contentez seulement que votre extérieur soit en ordre selon votre assentiment. Mais cela ne contribue pas à l'augmentation de la maturité de votre âme, ce qui demande un travail intérieur pour avoir du succès. Et il est nécessaire que vous sachiez comment vous devez être constitué et comment vous êtes faits. Donc vous devez plus souvent rendre compte à vous-même. Vous devez exercer l'autocritique, et mettre au sommet seulement Mes Commandements de l'amour pour Dieu et le prochain, et vite vous reconnaîtrez que vos faiblesses et vos imperfections se manifesteront maintenant avec la plus grande clarté si vous êtes disposés à un sérieux changement de votre être. Et il doit vous être dit qu'il doit y avoir une sérieuse volonté du cœur, et pas seulement des résolutions extérieures que prononcent la bouche, mais où le cœur n'est pas touché. Vous les hommes êtes encore trop tournés vers le monde, et cela a pour conséquence que l'amour désintéressé pour le prochain est exercé bien trop peu, parce que l’homme qui est encore trop attaché au monde pense toujours seulement à lui-même, avant de penser au prochain. Mais si vous avez l’intention sérieuse d’atteindre la maturité de votre âme, alors vous admettrez aussi ouvertement vos faiblesses et vos imperfections, et vous chercherez à vous opposer pour obtenir un changement et prouver votre sérieuse volonté à vous-même, parce que la sérieuse volonté toute seule assure le succès, alors qu'un examen superficiel ne peut pas être considéré comme tel. Vous pouvez certes être aidé et vous trouverez du soutien dans votre volonté ainsi que dans vos actes, mais alors vous devez exécuter vous-mêmes le vrai travail sur votre âme, et pour cela il faut une auto-observation et la reconnaissance de votre état, il faut tout le sérieux d'un auto-examen qui maintenant vous dévoilera aussi où doit être effectué votre travail qui ensuite vous réussira certainement, parce qu'alors vous trouverez du Soutien spirituel dans une pleine mesure. La sérieuse volonté est tout et cette sérieuse volonté sera évaluée par Celui Que vous devez aimer par-dessus tout, et Qui vous a Lui-même commandé l'amour pour vos frères qui sont Ses fils qui ont le droit au même amour. Mais cela manque en tout chez vous, et donc vous devez toujours de nouveau écouter Mes avertissements que vous devez vous-mêmes observer. Parce que si vous voulez être aidé, alors vous devez aussi savoir là où l’Aide est nécessaire. Et seulement lorsque vous-mêmes vous vous efforcez de reconnaître que votre être est encore très loin de la perfection, seulement alors vous vous efforcerez de l’atteindre, mais même cela demande encore un acte de volonté avec une grande fermeté. Mais il est possible avec le Soutien spirituel, dès qu’il est reconnu que vous êtes de bonne volonté, et que vous tendez sérieusement à votre perfection.

Amen

«Dieu offre Sa Grâce aux humbles ....»

B.D. 7308 from 14 mars 1959, taken from Book No. 77

La volonté de servir équivaut à entrer dans l'humilité, c’est la victoire initiale dans la lutte contre l'arrogance qui marque l'homme encore comme fils de Satan et que maintenant il doit combattre avec toutes ses forces. L'arrogance veut dominer, elle se pose en haut au-dessus de tout ce qui est à côté de lui ; l'homme arrogant voudrait asservir et forcer à son service, l'homme arrogant est brutal et sans amour, il a toutes les caractéristiques de l'adversaire de Dieu, qui ressortent avec évidence, et donc il est sûr de la ruine s'il ne change pas et ne procède pas sérieusement contre l'esprit de l'orgueil. Et il le fera dès que se lève en lui la volonté de servir. Il est vraiment libérateur de servir son prochain, parce qu'alors l’homme se libère de l'adversaire et entre dans d’autres sphères, parce que l'humilité le mène à Dieu, à travers l'humilité il s'approche de Dieu et reçoit des Grâces dans une grande mesure, selon Sa Promesse : «Seulement aux humbles Je donne Ma Grâce ....» L'humilité se détectera toujours dans la volonté d'aide de servir ; l'homme entre ainsi dans un stade de développement totalement différent lorsqu’il vit dans l'humilité, lorsqu’il combat chaque sentiment d'arrogance, lorsqu’il commence à se reconnaître lui-même et se rend compte de sa faiblesse de volonté et de ses erreurs qui lui enlèvent toute prétention d'orgueil et le mettent dans la conscience de la plus profonde bassesse. Par conséquent il imagine aussi sa distance éloignée de Dieu, il lèvera ses yeux plein d’humilité vers Lui et demandera Sa Grâce. Mais cela ne sera pas un jeu, aucune formalité extérieure, mais une profonde humilité intérieure qui le rend aussi digne de la Grâce de Dieu pour qu'il soit fortifié dans son but, de travailler sur lui-même, pour éliminer l’imperfection et devenir digne de l'Amour et de la Grâce de Dieu, qu’un homme humble désire ardemment et demande avec le cœur. L'homme humble a déjà déroulé le détachement de l'adversaire, parce que l'humilité est une Caractéristique de Dieu, un degré de perfection qui suppose toujours le détachement de l'adversaire, bien que l'homme doive ensuite encore travailler beaucoup sur lui pour devenir digne de la constante Présence de Dieu. Mais l'amour servant qu'un homme humble accomplit maintenant change vite tout son être en amour, et un homme vraiment humble s'approche vite du Cœur du Père, il s'unit avec l'Éternel Amour et ainsi arrive aussi au perfectionnement. Tant qu’à l'homme il manque encore la vraie humilité, même son processus de mûrissement n'est pas encore terminé, parce que seulement la vraie humilité attire le Père avec certitude vers Son fils qui au travers d’une vraie humilité montre sa filiation de Dieu. Et tant que dans l'homme il se trouve encore une petite étincelle d'orgueil, il y a encore un long chemin jusqu'à l'unification, parce qu'alors l'adversaire de Dieu participe toujours et la lutte contre lui doit être conduite avec toute la volonté et une ferme résolution, et elle peut être conduite dès que l'homme arrive à l'amour servant pour le prochain, ce qui lui procurera aussi la victoire sur lui-même. L'homme doit seulement entrer une fois en lui et réfléchir sur ses erreurs et ses faiblesses, sur ses charmes et ses vices et s'éloigner totalement de son orgueil, si seulement il est honnête envers lui-même. Mais cette auto-observation critique peut être pour lui un tournant parce que dès qu’il se reconnaît et est de bonne volonté, il se tournera vers Dieu dans l’humilité et Lui demandera Sa Grâce et Sa Miséricorde, il peut même en être entièrement assuré, parce qu’«aux humbles Dieu offre Sa Grâce».

Amen

L'apport de Force dans l'au-delà demande l'affectueuse volonté d'aider

B.D. 7309 from 15 mars 1959, taken from Book No. 77

Chacun doit tendre à se perfectionner tant qu’il demeure sur la Terre, car s’il entre un jour dans le Règne de l'au-delà dans un état imparfait, il aura beaucoup moins de force que sur la Terre et d'abord il devra conquérir la Force à travers des actions d’amour, ce qui cependant suppose à nouveau la Force, alors que sur la Terre il dispose de force qu’il peut employer selon sa volonté, donc aussi dans des actions d'amour. Rappelez-vous toujours que seulement l'activité d'amour vous procure la perfection, que votre âme peut mûrir seulement à travers l'activité d'amour, peu importe si c’est sur la Terre ou bien dans l'au-delà. Rappelez-vous qu'en tout cas vous avez besoin de Force. Vous êtes à plaindre si vous arrivez là dans un état sans force car maintenant vous dépendez de l'aide des hommes sur la Terre ou bien d'être de Lumière dans le Règne spirituel, pour qu’il vous arrive de temps en temps de nouveau un peu de Force. Les hommes peuvent vous transmettre cet apport de Force à travers une prière affectueuse, pour laquelle vous devriez vous conquérir sur la Terre l'amour du prochain pour que maintenant il vous inclue dans ses prières, pour que vous obteniez la Force. Même les êtres de Lumière vous viennent en aide, mais ils ne peuvent pas vous guider la Force arbitrairement, vous devez être de bonne volonté pour aider d’autres âmes dans leur misère avec cet apport de Force et vraiment cette même volonté d'aimer doit se réveiller en vous, seulement alors vous arrivera la Force nécessaire pour des actions d'amour. Il y a certes beaucoup de misère dans le Règne de l'au-delà, mais celui qui sur la Terre est passé outre la misère du prochain, sera lui-même peu touché par cette Force dans l'au-delà, parce que l'amour propre est encore trop grand et il pense seulement à sa situation de misère. Donc il est beaucoup plus difficile d’arriver à un degré plus élevé de perfection que sur la Terre et vous les hommes ne devriez donc pas être indifférents, mais utiliser bien la force vitale à votre disposition pour votre salut dans l'au-delà. Vous pouvez vraiment ramasser beaucoup de trésors sur la Terre, si seulement vous déroulez des œuvres ferventes dans l'amour désintéressé pour le prochain et vous entrerez pleins de Force et de Lumière dans le Règne spirituel et donc vous pourrez vite utiliser vos trésors spirituels comme aides aux êtres malheureux qui ont omis sur la Terre de se ramasser des richesses spirituelles et qui donc dans leur extrême misère dépendent de l'aide affectueuse, parce que seulement l'amour peut leur apporter de l'aide, même si d'abord sa volonté doit être prête à accepter cet amour et à aider à son tour ses copains souffrants la misère, qui ont aussi eux-mêmes manqué de se conquérir des trésors sur la Terre. La misère est grande dans le Règne de l’au-delà et celui qui le sait, qui croit à ce qui lui arrive en relation avec cela, doit chercher encore sur la Terre à arriver à la maturité de son âme et il sera heureux en entrant dans le Règne spirituel d’avoir suivi ces Avertissements, parce qu'il ne pourra jamais récupérer ce qui lui aurait été outre mesure facile sur la Terre avec de la bonne volonté. Il arrivera certes encore à la Lumière et à la Béatitude, mais cela demandera beaucoup plus de temps et un grand dépassement pour effectuer seulement peu de pas, alors que la vie terrestre suffisait absolument pour pouvoir atteindre le degré le plus haut, le degré de la progéniture de Dieu, qui dans le Règne de l'au-delà ne lui est plus possible d’atteindre. Donc vivez dans l'amour, faites tout pour porter votre âme à la perfection encore sur la Terre et un jour vous serez bienheureux dans une grande mesure et en tant que vrais aides vous pourrez effectuer le travail de libération dans l'au-delà sur ceux qui sont restés dans l'obscurité par leur propre faute et qui peuvent arriver à la Lumière et à la Liberté seulement avec les plus grandes fatigues.

Amen

La Sagesse de Dieu dépasse les limites - la source inépuisable

B.D. 7310 from 17 mars 1959, taken from Book No. 77

Le savoir qui peut vous être offert par Mon Esprit, est inépuisable. Tant que vous demeurez sur la Terre, vous pourrez constamment croître en sagesse, mais cet apport n'aura jamais de fin, même si vous vous trouvez pour l'Éternité dans la Lumière de la Sagesse, parce que Mon Règne est inépuisable, Mon Être est illimité et ainsi donc aussi la Sagesse qui s'écoule de Moi continuellement. Mais vous les hommes vous êtes encore trop limités pour comprendre une telle expression, justement parce que la limitation de votre savoir est un signe d'imperfection, tandis que Moi en tant qu’l'Être le plus sublimement parfait Je ne connais aucune limitation et la même chose vaut pour l'Écoulement de Mon Être parfait. Vous pourrez donc être instruit durant l'Éternité, Je pourrai vous parler durant l'Éternité et vous transmettre toujours de nouvelles Sagesses et vous faire briller une Lumière toujours plus clairement rayonnante dans le champ de Radiation dans lequel vous vous trouvez. Mais tant que vous demeurez sur la Terre, Je dois tenir compte de votre faculté de compréhension, parce qu'il vous manque encore beaucoup de perfection, parce que vous êtes encore très loin du perfectionnement de votre être. Mon Amour pour vous est infiniment profond et celui-ci veut vous rendre heureux. Donc Je guide à vous du patrimoine spirituel autant qu’il est possible et J’exige de vous toujours seulement une joyeuse acceptation de celui-ci, un désir pour celui-ci, une faim pour une juste Nourriture pour votre âme. Et plus grande est la faim de votre désir de savoir, plus vous Me posez de questions, plus joyeusement Je serai prêt à vous répondre, parce que maintenant il dépend seulement de vous dans quelle mesure vous désirez et recevrez sans limites. Vous êtes assis à la Source où vous pouvez puiser continuellement et vous devez en profiter, vous devez désirer l'Éclaircissement sur toutes les questions qui vous tiennent à cœur, parce que Je vous ai donné l'assurance de répondre à vos questions. Et vous pouvez être certains que la Source ne s'épuisera jamais éternellement, que de nouvelles Sagesses vous rendront toujours heureux par rapport à votre propre désir. Mais contentez-vous aussi si Je vous offre une Nourriture légère, parce que Je sais précisément ce qui est pour le salut de vous-mêmes et aussi de ceux auxquels vous offrez de nouveau de la Nourriture. Je pourvois chaque individu selon son désir et chaque individu doit aussi se sentir consulté par Moi, et Je sais aussi précisément de quelle Nourriture a besoin chaque individu. Mais dans le temps actuel Ma Lumière de Sagesse et d'Amour rayonne d’une manière particulièrement claire, parce que Je prévois quel désir se réveille dans le cœur de l'homme et avec cela Je veux rendre heureux ces cœurs. Vous recevrez tout ce que vous désirez. Mais c’est Ma Joie, lorsque vous désirez et même si dans ce désir vous êtes insatiables, parce que Ma Table est richement préparée et vous n'aurez pas vraiment à sentir la faim ou devoir languir, il y aura à disposition tout ce que désire votre cœur comme Nourriture spirituelle. Parce que la Source de la Vie est inépuisable, inépuisable est la Source d’où coule l'Eau vivante, infiniment grand est Mon Amour et infranchissable est Ma Sagesse. Et ainsi Mon Amour vous soumettra encore quelques Sagesses et Mes Dons de Grâce vous rendront heureux et ils vous stimuleront à vous poser toujours de nouvelles questions, et de Ma Part il ne vous sera jamais mis de barrières, parce que Je veux que vous arrive la Sagesse la plus profonde, mais Je peux vous pourvoir toujours selon votre degré de maturité qui cependant augmente toujours et peut vous ouvrir des Sagesses toujours plus profondes, lorsque vous-mêmes tendez à celles-ci Et vous n'aurez jamais à craindre que Je Me taise, si vous désirez sérieusement l'Éclaircissement, parce que Mon Esprit vous introduit dans la Vérité, comme Je vous l'ai promis.

Amen

Réponse à des questions – Sérieux examen de l'Origine

B.D. 7311 from 18 mars 1959, taken from Book No. 77

Je veux répondre à chacune de vos questions si seulement vous êtes en degré de vous exclure totalement du monde et de ses impressions, c'est-à-dire si vous désirez ardemment seulement Ma Présence avec un cœur totalement vide, pour qu'ensuite vous puissiez aussi entendre Ma Parole sans quelque opacification, pour cela il est absolument nécessaire de mettre totalement de côté tout ce qui est terrestre. Car beaucoup de choses se présentent comme étant «Ma Parole» lorsque les pensées des hommes eux-mêmes sont encore très participantes là où ce «Silence en Dieu» n'a pas encore été établi, là où Ma Réponse n'était pas attendue. Le degré de l'amour et de l'union avec Moi sont toujours déterminants quant à ce qui concerne la manière dont l’homme est interpelé par Moi. Et un homme qui se dédie totalement à Moi n'a pas à craindre de se tromper dans le Discours qui lui arrive. Il pourra présenter tout comme étant l’Expression de Ma Grâce, et donc il pourra poser des questions sans préoccupation, qui seront cependant principalement avec un contenu spirituel, parce qu'un fils qui se donne à Moi sans réserve, a plus d'intérêt dans des questions spirituelles que terrestres. Mais les hommes qui sont encore très attachés au monde désirent souvent des éclaircissements sur des choses purement mondaines qu’ils Me soumettent toujours dans l'espoir qu’ensuite Je réponde selon leur volonté, et cela est un danger pour l'évaluation de Mon Discours ; parce que des hommes dans lesquels prédominent encore des intérêts terrestres ne sont pas encore assez mûrs pour être en mesure de se fermer complètement et tenir avec Moi un entretien secret. Mais leurs pensées s'éloignent plutôt et reviennent au monde dont ils ne sont pas en mesure de se séparer totalement et alors un Discours purement divin est incertain, sinon entièrement exclu. Examinez-vous donc sérieusement avant de présenter quelque chose qui «provient de Moi» et vous demandez pour cela à votre prochain de croire que Moi-même en Soit l'Auteur. Seulement celui qui peut présenter cela comme le résultat d'un intime Entretien avec Moi peut se sentir sûr et absolument libre d'erreur, lorsqu’il a pu établir ce lien dans un total isolement et qu'il n'a concédé d’aucune manière accès à des pensées mondaines pendant son contact de cœur avec Moi. Celui-ci peut poser n'importe quelle question, et il en aura la réponse, parce que c’est toujours sa volonté de ne pas tomber dans l'erreur et de vouloir la Vérité sur chaque chose. Je parle avec n'importe qui, mais si c’est Ma Parole ou bien ses pensées qui lui arrivent à la conscience l'homme le détermine lui-même au moyen du sérieux de sa volonté dès qu’il s'agit de réponse à des questions qui n'ont pas seulement un contenu spirituel, où donc il existe le danger que s’insinue des pensées mondaines, et à cause de cela la Vérité est facilement en danger. Alors que des questions purement spirituelles lui assurent un recueillement et une isolation intérieure, et donc les réponses qui en résultent sont respectivement claires et véridiques. Si vous voulez parler avec Moi, alors J’exige aussi votre dévouement entier à Moi, mais alors Je prends totalement possession de vous, et tous les résultats mentaux sont l’effusion de Mon Amour dans vos cœurs. Mais si vous partagez encore votre désir pour Moi avec le monde, vous ne pouvez alors pas vous attendre que Je Me fasse entendre de vous, et donc vous devez vous examiner très sérieusement et donc exercer une autocritique qui sera toujours d'utilité pour vous, si vous avez la volonté que Je vous parle. Parce que vous devez désirer la pure Vérité, autrement vous ne pourrez jamais la recevoir.

Amen

Réincarnation

B.D. 7312 from 20 mars 1959, taken from Book No. 77

Vous tous devez savoir que vous ne pouvez pas arbitrairement répéter le chemin terrestre en tant qu’homme, mais que vous devez exploiter une seule occasion, si un jour vous ne voulez pas être tourmenté par d'amers repentirs, parce que par votre faute vous êtes entrés immatures dans le Royaume spirituel. L’hypothèse de pouvoir répéter à volonté la vie terrestre tant que vous n’avez pas atteint le degré de la perfection vous fait devenir tiède dans votre force pour la perfection et donc une telle doctrine est désavantageuse pour le salut de votre âme, elle est un danger, parce qu’à cause de cette doctrine beaucoup d'hommes sont paresseux dans le travail sur leur âme, toujours dans l'espoir de pouvoir récupérer dans une nouvelle vie ce qu’ils ont manqué de faire. Mais une telle doctrine est erronée.

Vous devez exploiter totalement le Don de Grâce de l'incarnation en tant qu’homme, parce que si vous êtes une fois entrés dans le Royaume de l'au-delà, votre parcours de développement terrestre est conclu et tout développement ultérieur dépend maintenant de votre prédisposition envers le Royaume spirituel, et celle-ci peut être très diverse. Vous pouvez, par une bonne volonté, par une aide constante apportée par les êtres de Lumière et une prière efficace de la part des hommes enregistrer dans l'Au-delà encore des progrès et arriver même un jour à la béatitude, mais pour cela vous devrez employer beaucoup plus de force que sur la Terre. Mais vous pouvez aussi sombrer dans l'abîme lorsque vous avez un cœur particulièrement obstiné, c'est-à-dire avec aucune bonne volonté. Et dans cet état ce serait vraiment un acte entièrement anti-divin de vous concéder une incarnation répétée sur la Terre qui ne vous garantirait jamais un progrès spirituel, parce que la libre volonté est toujours déterminante et il doit vous manquer aussi la réminiscence pour garantir cette liberté de volonté. Mais si vous êtes de bonne volonté, alors vous pouvez atteindre aussi dans le Royaume spirituel cette maturité qui vous assure l'apport de Lumière et donc aussi un degré de béatitude qui peut être constamment augmenté. Et vous n'avez alors plus aucun désir de vous revêtir d'un corps de chair et d'accepter une nouvelle incarnation sur la Terre.

Les cas individuels où cela peut se produire ont une motivation très particulière, mais ils ne sont pas à considérer comme une règle, de sorte que de celle-ci puisse en dériver une «doctrine de la réincarnation». Il ne s'agit pas du fait que vous les hommes vous ne puissiez pas atteindre la maturité sur la Terre, parce que c’est pour cela que JÉSUS CHRIST est mort sur la Croix, pour que cela soit possible, pour qu'un unique parcours terrestre en tant qu’homme puisse vous procurer une libération définitive de la forme. C’est simplement la volonté de l'homme qui a échoué et donc l’homme doit aussi en prendre sur lui les conséquences, à savoir : un état malheureux dans le Royaume spirituel qu'il peut interrompre selon sa volonté et modifier. En outre selon la Volonté de DIEU tout va vers le haut, seule la volonté de l'homme peut être orientée vers une rétrogradation. Et donc il serait contraire au Plan divin de l'Ordre, si au travers de Sa Volonté un être était mis dans une forme rétrogradée que lui-même n'a pas exploitée de la manière juste et donc on pourrait parler d'un abus d'un Don de Grâce, pour lequel maintenant il doit lui-même répondre et prendre sur lui les conséquences.

Une réincarnation peut certes avoir lieu dans des cas particuliers qui ont pour but de permettre à des êtres de Lumière incarnés sur la Terre d’apporter de l’aide à leur prochain, ils expriment ainsi leur grand amour pour l'humanité souffrante en prenant sur eux un nouveau parcours terrestre en tant qu’homme, pour aider leur prochain dans la misère spirituelle. Et ainsi on peut certes croire que des hommes qui demeurent sur la Terre sont descendus d'en haut, mais eux-mêmes ne le savent pas et donc leur prochain ne peut pas le percevoir, et donc ils ne peuvent pas le soutenir avec sécurité. Et de telles affirmations sont encore moins crédibles lorsqu’elles affirment que les hommes se trouvent plusieurs fois sur la Terre alors que l’on ne perçoit aucune mission spirituelle.

La doctrine de la réincarnation est un danger pour les hommes, parce que les cas individuels sont généralisés et la responsabilité de l'homme dans le court temps de son existence n'est pas considérée et fait place à l'insouciance car il croit pouvoir toujours de nouveau récupérer ce qu’il a manqué. La connaissance de cela dans le Royaume spirituel le chargera lourdement de remords, parce qu'à l'homme il n'est jamais possible de récupérer ce qu’il a manqué par sa faute dans la vie terrestre. Même dans l’au-delà il peut encore arriver à un degré de Lumière et l’augmenter constamment, mais il ne pourra jamais atteindre le degré de la filiation divine, parce que pour l’atteindre, cela est possible seulement sur la Terre. Et en outre il se trouve dans un grand danger, celui de sombrer du Royaume spirituel dans l'abîme s'il ne saisit pas cette occasion, et s’il ne s’efforce pas de monter vers le haut avec l'aide des êtres de Lumière.

Amen.

Chaque pensée orientée spirituellement contribue à se libérer de l'adversaire

B.D. 7313 from 21 mars 1959, taken from Book No. 77

Chaque pensée qui est pour Moi ou pour le Règne spirituel est bénie, parce que seulement celles-ci témoignent de la vie intérieure, de la vie qui doit être conduite auprès de la vie terrestre pour que cette dernière puisse avoir du succès pour l'âme. Celui qui s'occupe seulement du Règne qui n'est pas de ce monde, a déjà fait un pas vers Moi, et il suivra cette voie et il ne déviera plus d’elle. Parce que le Règne spirituel ne laisse plus s’éloigner celui qui lui a offert son attention, parce que Je ne le laisse Moi-Même plus, si une fois il a pris la voie vers Moi. La vie terrestre en tant que telle exige des hommes beaucoup de réflexion, parce que l'homme se trouve au milieu du monde et donc il doit tourner ses pensées vers le monde et vers ses exigences. Mais cela n’est pas la vraie vie qui satisfait totalement l'homme, lorsqu’il a tourné sa volonté vers Moi. Il trouve une vraie satisfaction seulement dans cela lorsqu’il appartient encore à Mon adversaire. Donc chaque pensée tournée spirituellement montre déjà sa tendance vers Moi, et le monde ne peut tout seul plus satisfaire un tel homme, celui-ci tournera plus souvent ses pensées dans un Règne qu’il présume être sa vraie Patrie et donc il y revient toujours de nouveau en pensées. Et ces pensées spirituelles seront toujours liées avec des pensées vers Moi-Même, et donc Je peux prendre possession de son âme et la tenir de sorte qu’il ne puisse plus échapper à Moi et à Mon Amour et qu’il se laisse lier librement par Mon Amour. Dès que donc un homme réfléchit sur le but et sur l’objectif de sa vie terrestre, dès qu’il s'occupe en pensées avec son Dieu et Créateur, dès qu'il cherche à sonder Son Être et est prêt à entrer dans Sa Volonté, dès qu'il désire être instruit d’une manière juste et vraie sur toutes ces questions, ses pensées se bougent déjà en dehors de la seule vie mondaine, et Moi-même J’entre au centre de sa vie intérieure. Et alors Je peux vraiment agir sur l'homme et toujours avec succès, parce que sa libre volonté l'a poussé à ses pensées, et cette libre volonté Me donne aussi le droit de prendre possession de son âme et de lui faire maintenant arriver tout ce dont elle a besoin pour son mûrissement et pour son perfectionnement. Chaque pensée spirituelle tournée vers Moi ou vers Mon Règne contribue à se délivrer librement de Mon adversaire chose que maintenant Je peux exploiter de plein droit et Je le ferai, pour dérouler la totale séparation de lui, parce que ces pensées spirituelles sont irrévocablement tournées vers la Croix sur le Golgotha où le divin Rédempteur Jésus Christ a exécuté la libération, donc Il rend l'homme totalement libre de l'ennemi et adversaire de la Vie. Mais le fait que les pensées de l'homme soient tournées vers la Croix, doit être la préoccupation et l’effort de tous les êtres de Lumière qui entourent l'homme et qui cherchent aussi à agir mentalement sur Mon Ordre, parce que la volonté et la force de l'homme toute seule sont encore trop faibles tant qu’il se trouve encore dans le pouvoir de Mon adversaire. Chaque pensée orientée spirituellement fournit à ces êtres de Lumière le droit de faire valoir leur influence et ainsi chaque âme qui est seulement de bonne volonté se trouve aussi sous la garde constante des assistants spirituels, et elle atteindra certainement le but qui est le but de sa vie terrestre.

Amen

Ni le Règne de la Lumière ni le règne de l’obscurité ne doivent être prouvé

B.D. 7314 from 22 mars 1959, taken from Book No. 77

Vous pourriez regarder dans les incommensurables Hauteurs, mais aussi dans les incommensurables abîmes s'il vous était donné ce don, mais vous ne seriez alors plus capables de parcourir la voie terrestre dans une volonté totalement non-influencée, parce que vous auriez perdu cette liberté de la volonté à travers la vue de la Magnificence du Règne spirituel comme aussi de l'obscurité abyssalement profonde qui vous paralyserait de terreur dans toute décision de volonté. Mais il existe les deux, et le savoir de cela vous est enseigné, pour que vous viviez votre vie conscient de votre responsabilité. Vous pouvez donc compter sur cela et former en conséquence la conduite de votre vie, mais il manquera toujours des preuves et cela est bien pour vous-même. Mais un jour vous saurez que ce qui vous a été soumis dans la vie terrestre était la Vérité, et alors vous jouirez en remerciant et en chantant les louanges pour ces Magnificences ou bien vous penserez dans un profond repentir à l'existence terrestre qui pouvait vous libérer des peines et des tourments de l'obscurité, si vous l'aviez bien utilisée. Et il doit vous être refusé toute preuve et vous devez vous orienter seulement selon la Parole de Dieu qui vous tient toujours de nouveau devant les yeux les Magnificences comme aussi les punitions dans l'Éternité, pour vous inciter à vivre selon la Volonté de Dieu qui vous est annoncée par Sa Parole. Et l’accomplissement de Sa Parole n'est pas si difficile pour vous que vous deviez échouer, parce que Dieu exige de vous seulement l'amour pour Lui et pour le prochain, pour vous rendre un jour heureux avec toutes Ses Magnificences dans le Règne spirituel. Mais si vous continuez à rester dans l'absence d'amour en tant que partie de l'héritage de Son adversaire, lequel vous avez autrefois suivi dans l'abîme, alors vous partagerez aussi l'horrible sort dans l'abîme, vous resterez de nouveau éternellement dans l'obscurité et éternellement non libres de celui qui vous tient lié déjà depuis l'Éternité. Et lorsqu’il vous est toujours de nouveau subordonné la Parole de Dieu, alors cela relève seulement de Son infini Amour pour vous qui voudrait vous préserver de l'horrible sort d’une retombée renouvelée dans l'abîme ; parce que Son Amour veut vous rendre heureux, vous qui êtes Ses fils procédés de Son Amour. Son Amour veut vous offrir éternellement les Magnificences dans le Règne spirituel qui sont incomparables et qu'Il promet à chacun qui observe les Commandements de Dieu, et qu’Il «a préparé pour ceux qui L'aiment ....» Dieu exige de vous seulement l'amour, et chacun peut l'offrir, et il doit l'offrir à Dieu dans une totale libre volonté sans qu'à cela il y soit poussé par la peur d’une punition ou bien l'attente des Magnificences insoupçonnées. Dieu veut de vous seulement l'amour, et Son Amour vous rendra heureux dans toute l'Éternité.

Amen

La tentation de l'adversaire au moyen des séductions mondaines

B.D. 7315 from 24 mars 1959, taken from Book No. 77

Lorsque vous avez envie du monde et de ses plaisirs, alors sachez que le tentateur s'approche de vous, et qu'il veut de nouveau vous gagner pour le monde que vous vous efforcez de fuir. Le règne de l'envie et de la joie terrestre est son champ et dans celui-ci il règne vraiment d’une manière qui lui rend soumis beaucoup d'hommes, parce que tous désirent ardemment l'envie et les joies de genre terrestre et corporel, et tous les veulent lorsqu’ils flattent le monde et suivent toutes ses séductions qui leur sont mises devant les yeux. Autrement il ne peut pas séduire les hommes sinon à travers le monde, parce que dès que ceux-ci se sont une fois décidés pour le Règne spirituel, ils ne se soumettront pas vraiment à sa volonté et ils ne lui tourneront pas leurs pensées. Mais alors il va à leur rencontre au moyen du monde et de ses charmes, et la volonté des hommes doit déjà être très forte pour prêter résistance aux séductions. Donc soyez attentifs parce que lorsque vous cherchez à conquérir les joies du monde, vous êtes en danger de succomber à ses arts de séduction et donc vous devez vous armer pour résister. Tournez vos regards de nouveau avec une ferveur accrue vers le monde spirituel, évaluez-vous vous-mêmes jusqu'où vous pourrez tenir bon contre de telles tentations dont vous pouvez présumer avec certitude qu'elles sont l'œuvre de l'adversaire qui veut vous détourner de Dieu et de Son Règne, et donc il ne craint aucun moyen pour atteindre ce but. Auprès de sérieux aspirants il n'obtiendra pas beaucoup de succès, sinon que l'homme s'acquitte des exigences de la vie dont il doit s'acquitter, vu qu’il se trouve au milieu du monde et doit s’affirmer. De toute façon le sentiment du cœur est déterminant en cela, parce que celui-ci ne doit pas se faire capturer en désirant des joies et des jouissances terrestres, parce que le désir du cœur est déterminant lorsque l'homme s'éloigne de nouveau du monde spirituel et revient dans le monde terrestre. Les tentations de l'adversaire de Dieu ne faiblissent pas jusqu'à fin, il lutte même pour les âmes de ceux qui menacent d’être perdues pour lui, jusqu'à la fin il ne s’arrêtera pas de repousser toujours de nouveau le Règne spirituel au profit du monde terrestre, et donc l'âme doit toujours de nouveau montrer de la fermeté et résister. Et plus il est en pointe dans sa tendance, plus facile lui sera la résistance et moins il y a le danger d'être de nouveau de sa volonté, parce que même le Règne spirituel liera l'âme et ne la laissera plus libre, dès que sa volonté est tourné vers Dieu et donc l'âme n'appartient plus à l'adversaire, mais elle devient toujours plus libre de lui. Alors les tentations ne peuvent plus toucher l'homme, le monde a perdu son charme, et seulement le Règne spirituel lui est encore désirable, l'unification avec Dieu est pour l'âme l'unique et plus haut but, et elle atteindra ce but.

Amen

Les perceptions du corps et de l'âme dans la réception de la Parole

B.D. 7316 from 25 mars 1959, taken from Book No. 77

L'homme orienté vers le monde perçoit seulement avec ses sens corporels, celui qui tend spirituellement par contre avec ses sens spirituels, et même si le corps ne s'en rend pas compte, l'âme se trouve dans un état de bonheur bienheureux dès qu'elle établit la liaison avec Moi pour entendre Ma Parole. Et ce doit être votre aspiration que de créer souvent cet état à l'âme, pour cela vous devez employer chaque minute libre pour envoyer vos pensées dans le Règne spirituel, et votre âme en tirera vraiment une grande utilité, même lorsque vous ne sentez corporellement aucune élévation de l'âme. Mais si c’était le cas, alors seulement le contact avec Moi serait subordonné à une légère contrainte ou bien résulterait davantage d'une poussée égoïste, parce que le corps voudrait se procurer un bien-être et pour cela il désirerait ardemment l'échange entre Moi et lui. Mais la volonté doit se décider totalement librement, et donc tout échange supposera toujours une disponibilité à un petit sacrifice, tant que l'homme lui-même n’est pas rempli d'un désir si fort d’entendre Moi et Ma Parole que justement ce désir le pousse à la liaison avec Moi. Cet état est certes l’état juste dans lequel Je communique très volontiers avec Mon fils, mais Je Me contente aussi s’il existe en général la possibilité de Me manifester vis-à-vis de vous les hommes, parce que Je reconnais l'importance et l'urgence qu’aux hommes il soit de nouveau annoncé le pur Évangile avec la condition préalable qu’un intime lien soit établi par l'homme dans la libre volonté. À cela il ne peut pas être forcé, et il ne peut pas être arbitrairement mis par Moi dans un état où il s'acquitterait seulement mécaniquement de Ma Volonté et accueillerait Ma Parole d'en haut. Il doit chercher et vouloir totalement librement par lui-même la liaison avec Moi, que Je lui parle pour la Bénédiction de tous ceux auxquels maintenant il veut transmettre Ma Parole. Et Je l'instruirai et Je lui porterai toujours de nouveau la Nourriture spirituelle pour lui-même et pour toutes les âmes qui veulent se rassasier du Pain du Ciel. Et même si ses sens ne perçoivent pas une unification, l'âme est heureuse et elle est enrichie et bienheureuse des Dons qui lui affluent abondamment comme preuve de Mon Amour qui remplit l'âme. L'homme doit toujours de nouveau chercher par sa propre poussée le lien avec Moi, pour pouvoir être toujours de nouveau fortifié par Mon apport de Force, mais un jour il connaîtra la Bénédiction du fait que sa volonté a été assez forte pour établir le lien avec Moi et pour se laisser interpeler par Moi. Il en recevra la récompense, mais il ne doit jamais être ouvertement perceptible que le lien a été établi seulement pour une récompense. Et donc toute réception de la Parole doit être précédée toujours de l'activité de la volonté qui doit se déclarer disposée à écouter la Parole et donc à accueillir le Pain du Ciel, la juste Nourriture et la juste Boisson pour l'âme. Et celle-ci expérimentera une grande Bénédiction et pourra constamment mûrir, parce que Ma Parole n'est pas sans effet, Ma Parole est bénie avec Ma Force qui vous aide tous au perfectionnement.

Amen

Agressions de l’adversaire - peur de Jésus sur la Montagne des oliviers

B.D. 7317 from 26 mars 1959, taken from Book No. 77

Vous devrez encore souvent vous affirmer, parce que les agressions ne cesseront pas jusqu'à la fin. Mais vous devez aussi penser que d’inhabituels Dons de Grâce vous rendront facile de résister à tout, qu’au travers de l'apport de Ma Parole d'en haut vous recevez aussi une mesure significative de Force, pour laquelle Je dois toujours de nouveau dire que votre âme la perçoit vraiment, même lorsque vous vous trouvez corporellement dans une grande faiblesse et croyez ne pas être assez fort pour la résistance. Je vous assiste, Je ne vous laisse pas seul, Je connais votre lutte et les misères de vos âmes, Je connais vos misères et vos faiblesses corporelles, mais Je vous ai promis Mon Aide, si seulement vous vous tournez vers Moi et Je vous concéderai cette Aide aussi visiblement, parce que Je vous aime et Je ne veux pas vous perdre à Mon adversaire qui d’une manière indéniable ourdit son jeu avec vous pour vous conquérir. Mais ne lui laissez pas ce triomphe, tournez-vous simplement vers Moi et Je vous aiderai. Il cherche vraiment à empêcher cette tendance spirituelle et vous entraver de toute façon et si vous le savez, vous devez vous employer avec une Force accrue d'abord en priant seulement pour la fortification de votre faiblesse, et elle vous sera donnée visiblement, et cela demande seulement votre dépassement, et cela doit être exercé par votre libre volonté. Mais vous aurez une merveilleuse victoire, parce que l'âme a son avantage dans toute bataille soutenue, si vous-mêmes pouvez seulement enregistrer la sensation d'être rempli d'amour pour Moi ; et vous deviendrez toujours plus forts et resterez victorieux sur lui. Pensez à Mon Œuvre de Libération et aux fortes agressions qui l’ont précédée. L'adversaire cherchait à conquérir la domination aussi sur Moi, il a cherché à Me retenir de l'Œuvre que Je voulais accomplir, il M’avait rempli avec la sensation de très profonde faiblesse et il M’avait enlevé toute foi dans Ma Force de Résistance. Et en tant qu’Homme Je priais et recevais la Fortification et ainsi Je suis devenu Victorieux sur lui, parce que Ma Volonté était forte pour racheter les hommes. Et tant que vous tournez votre volonté vers Moi vous ne devez pas craindre que Je vous laisse à Mon adversaire. Je lutterai avec lui pour votre âme et en Vérité, Je la conquerrai pour Moi pour toute l'Éternité.

Amen

Vendredi Saint

B.D. 7318 from 27 mars 1959, taken from Book No. 77

La voie vers la Croix de Jésus et Sa mort sur la Croix ont été douloureuse au-delà de toute mesure. Et à vous les hommes il doit vous être redit avec évidente cette souffrance, car si vous pouviez la saisir vous disparaîtriez vraiment de terreur et vous ne pourriez pas comprendre qu'un Homme ai pu supporter une telle mesure. Mais c’était la Force de l'Amour qui la supportait pour le prochain qui était sous l'esclavage de Satan et Il voulait le libérer de cet esclavage. L'Homme Jésus voyait, grâce à Son haut Degré d'Amour, l'incommensurable souffrance de l'humanité entière sous la domination de Satan. Et cela lui donnait Compassion, de sorte qu’Il voulait prendre tout sur Lui, seulement pour diminuer les souffrances pour les hommes et pour leur libérer la voie vers leur Père céleste Qu’ils avaient autrefois abandonné librement et donc ils étaient tombés entre les mains de l'adversaire. Il savait l’infiniment grand péché de la chute de Dieu, comme Il savait aussi que les hommes ne seraient jamais capables d’effectuer Réparation pour ce péché. Et donc cette incapacité signifiait aussi une éternelle séparation de Dieu, du Père dont ils étaient autrefois procédés en tant que fils dans la plus sublime perfection. Dans Son infini Amour pour Dieu et pour les frères tombés Il cherchait à les unir de nouveau et Il était disposé à payer pour cela le prix le plus haut, accomplir l'Œuvre de Libération sur la Croix comme Sacrifice d'Expiation pour la grande faute de la chute d'autrefois. L'Homme Jésus cachait une Âme du Règne de la Lumière. Et cette âme devait accomplir cette Œuvre d’extinction de la faute sous la forme d’un Homme faible, chose qui signifiait que la grandeur de la faute n’avait aucun rapport avec la mesure des tourments et des souffrances que l'Homme était en mesure de supporter, et qu'un corps humain n’aurait jamais et encore jamais pu supporter ce que l'Homme Jésus a pris sur Lui, s'Il n'avait pas eu à Disposition une mesure de Force par Son très grand Amour qui le rendait capable de mourir la mort atroce sur la Croix après des souffrances démesurées et des douleurs qui pour tout autre homme auraient déjà suffi pour lui enlever la vie terrestre. Mais Jésus voulait souffrir pour les hommes, et la Force de Son Amour résistait jusqu'à la fin. Mais la souffrance était incommensurable et incompréhensible pour vous les hommes, et seulement parce que l'Amour a accompli ce Sacrifice, Dieu l'a accepté, et Il a permis que des tortionnaires en tant qu’envoyés de Satan tombent sur un Homme pur, sans péché et lui infligent toujours de nouvelles douleurs et des blessures pour augmenter Ses souffrances. C’était vraiment un Acte de la plus grande Compassion qui peut vous être expliqué seulement avec le fait que Jésus voyait la terrible misère spirituelle vers laquelle les hommes allaient à la rencontre et Il voulait les libérer de cette misère. La vie terrestre finira un jour, mais la Vie spirituelle continue et Il vit dans son ensemble cette Vie spirituelle dans tout son tourment et son état lié. Il savait qu’il n’existait absolument plus aucun salut, que les hommes eux-mêmes ne pouvaient pas se sauver, que d'abord la grande faute devait être expiée, mais les hommes eux-mêmes n’en étaient pas capables. Et ce savoir l’incita à son Plan de Libération avec tous ses tourments et ses souffrances, avec toute la peur et la souffrance la plus amère et la mort sur la Croix. Jésus est allé entièrement conscient à la mort et vraiment ce savoir préalable a augmenté Sa souffrance encore de beaucoup, parce qu’en tant qu’Homme il devait supporter les mêmes peurs et les mêmes douleurs dont Il n'avait aucune diminution du fait de Sa Divinité. Parce que la Présence de Dieu en Lui n'avait pas déterminé Sa Volonté qui, jusqu'à la fin, devait se décider totalement librement, ce qui Lui coûtait justement des luttes et des dépassements les plus amers, tant que le dernier Acte de l'Œuvre de Libération ne s'était pas déroulé. Mais Il avait vaincu la bataille, Il a donné Sa Vie librement sur la Croix, parce qu'il avait le Pouvoir jusqu'à la fin de dévier tout, mais Il n'a pas employé ce Pouvoir, et Il souffrit et mourut sous de terribles douleurs, pour accomplir l'Œuvre de Libération, pour absoudre l'humanité devant Dieu et lui libérer la voie vers le Père qui jusqu'à présent lui était fermée ; parce que l'Amour de Jésus pour Ses frères tombés était infini et cet Amoura pris tout sur Lui, pour leur apporter de l'Aide, pour les racheter du péché et de la mort.

Amen

Pâques

B.D. 7319 from 28 mars 1959, taken from Book No. 77

Même si vous prenez connaissance de Mon Œuvre de Libération, de l'Œuvre de Miséricorde que J’ai accomplie pour vous, vous n'êtes pas en mesure de la saisir dans toute sa profondeur et son importance, parce que votre imperfection obscurcit encore votre esprit et laisse frétiller seulement quelques rayons de Lumière, de sorte que vous puissiez échanger l'obscurité avec la Lumière crépusculaire lorsque vous vous identifiez dans cette plus grande Œuvre de Miséricorde, lorsque profondément de l'intérieur vous observez les phases particulières de Mon Parcours vers la Croix, Mes souffrances et Ma mort sur la Croix et vous M’accompagnez sur ce chemin dans le profond amour de votre cœur. Alors vous pourrez même si c’est seulement que pour quelques instants pressentir quelque chose de Mon incommensurable Amour pour vous, qui M’a fait porter ce Sacrifice, et vous y participerez aussi, lorsque votre âme s'identifie à Moi et cherche à comprendre ce qui est incompréhensible pour vous en tant qu’être humain. J’ai versé Mon Sang pour vous. Ces Paroles sont dites à la légère et elles ne sont pas saisies vraiment dans leur profondeur. Avec Mon Sang, avec Ma Vie J’ai racheté de nouveau votre Vie que vous aviez perdue à Mon adversaire et J’ai payé vraiment le prix du rachat le plus haut qu'un Homme soit en mesure de payer, parce que l'Amour M’a donné pour cela la Force qui M’a rempli dans une mesure si haute jusqu'à l'heure de la mort que J’ai souffert patiemment toutes les douleurs et ai pris sur Moi les souffrances les plus amères, pour rendre aux hommes la Vie qu’ils avaient perdue. Je suis mort pour vous, parce que cette mort vous l’aviez méritée vous-mêmes à travers votre péché d'autrefois à cause de votre éloignement de Dieu, c'est-à-dire que vous étiez au milieu de la mort, il vous manquait la Vie pour laquelle vous aviez été créés. Et donc il vous manquait aussi la Béatitude, parce que seulement la «Vie» est Béatitude. Et Je voulais vous rendre cette Béatitude et donc Je devais vous racheter la Vie avec le Sacrifice le plus grand dont était capable seulement un Homme rempli d'Amour. Mais ce Sacrifice a été même pour Moi incommensurablement difficile, parce que Mon Corps humain n'était pas fait autrement que celui de tout autre homme, mais le poids de la Croix était si lourd que J'ai pu le porter seulement avec l'emploi de toute la Force et de tout l'Amour et Je l'ai porté pour vous, Mes frères tombés. Mais ce poids ne peut pas être décrit avec des Paroles et l'entendement de l'homme ne peut pas saisir la grandeur du Sacrifice ; seulement un cœur qui est rempli d'amour, peut s'identifier et ce cœur souffrira aussi et parcourra le Chemin vers la Croix avec Moi et cela Me rendra sans mesure heureux, parce qu'un tel cœur est une victime rachetée à Mon adversaire et maintenant il M’appartient dans l’éternité et parce que c’est pour Moi vraiment une très grande Joie de savoir que le Sacrifice de la Croix n'a pas été porté en vain pour de telles âmes qui M’aiment et qui s’efforcent de Me suivre. À celles-ci brillera même une petite Lumière, elles sont sorties de l'obscurité spirituelle et sont déjà passées à travers le premier degré de la connaissance, même si Mon Œuvre de Libération dans son entière signification deviendra évidente seulement dans le Règne spirituel, toutefois elle projette en avant Ses Rayons de Lumière et bienheureux celui qui peut déjà se bouger dans ces rayons tant qu’il demeure encore sur la Terre, bienheureux sera donc celui qui fait partie des rachetés et est devenu Mon fils à travers Ma mort sur la Croix.

Amen

Résurrection le troisième jour ....

B.D. 7320 from 29 mars 1959, taken from Book No. 77

Vous pouvez tous exulter, car le Seigneur est ressuscité des morts .... Voici ce qui résonnait au royaume des esprits ainsi qu’auprès des Miens à qui Je suis apparu le troisième jour, lorsque J’eus quitté le sépulcre et Me suis montré à Mes disciples .... Une mélancolie profonde avait envahi leurs cœurs, car ils avaient perdu ce qui avait été tout leur contenu pendant le temps où ils cheminaient sur la terre avec Moi. Ils M’avaient perdu à la mort pour l’éternité, comme ils le croyaient, car ils ne voulaient ni pouvaient croire que Je ressusciterais des morts, bien que Je le leur eus annoncé avant. Les disciples étaient toujours aussi liés aux choses de la terre, et la réalité du monde terrestre les désenchantait, et la peur et la tristesse s’étaient emparées d’eux dans une si forte mesure que Je leur suis apparu après Ma résurrection .... C’est à eux que J’avais donné la mission d’aller dans le monde et de Me proclamer, c'est-à-dire de répandre Ma doctrine divine d’amour, et de faire part aux hommes de Mon œuvre de rédemption que J’avais accomplie pour tous les hommes .... Mais pour exécuter cette mission, il fallait qu’ils soient absolument convaincus de la vérité de ce qu’ils devaient annoncer ....

Et Ma résurrection faisait partie de Mon œuvre de rédemption, ce n’était qu’elle qui couronnait définitivement l’œuvre de rédemption, car il fallait que les hommes apprennent que J’avais vaincu la mort, c'est-à-dire que pour celui qui vit conformément à Mon exemple, qui veut des grâces de Mon œuvre de rédemption et qui donc mène une vie telle que Je l’ai menée sur la terre il n’y a plus de mort. Celui-là n’a donc plus besoin de craindre une mort, parce que J’ai, Moi, vaincu la mort et donc aussi celui qui l’avait introduite dans le monde. Et pour cette raison, Ma résurrection s’est faite de manière visible aux hommes, mais Je ne pouvais apparaître visiblement qu’à ceux dont le degré de maturité permettait qu’ils puissent voir du spirituel, car Mon corps était spirituel, ce n’était plus le corps charnel, donc il ne pouvait être visible qu’à ceux qui avaient déjà la vue spirituelle, et à qui J’avais annoncé Ma résurrection.

Que Mon sépulcre fût vide, cela était bien une cause d’étonnement pour les autres personnes aussi, mais elles se cherchaient toutes d’autres explications que celle que Je fusse ressuscité des morts .... Et cette doctrine demandera toujours une «foi», mais qui ne peut être atteinte que par tous les hommes qui viennent volontairement sous Ma croix, qui désirent faire partie de ceux pour qui J’ai subi la mort la plus amère sur la croix. La foi en Moi, en Mon œuvre de rédemption, comprend en même temps aussi la foi en Ma résurrection, parce qu’une âme rachetée par Mon sang porte déjà en elle la certitude d’une vie indélébile ....

Après Ma crucifixion, les disciples n’étaient pas encore remplis de Mon esprit ; il faisait toujours sombre en eux parce que l’angoisse en eux qui était humaine n’admettait pas de lumière. Et c’est à eux que Je vins en aide par Mon apparition visible, et en effet, Mon apparition les convainquit d’une manière extrêmement puissante et les rendit joyeux, voire béats, de sorte que maintenant, leur mission leur paraissait facile à exécuter et que c’est avec une force accrue qu’ils voulaient se vouer à la proclamation de Ma doctrine et de Ma mort à la croix y compris Ma résurrection. Pendant les journées après Ma résurrection, Je pouvais tout de suite amener de la force à Mes disciples, car maintenant, la rédemption de ces âmes avait eu lieu, et ils pouvaient déjà se libérer de leur ancien maître, ils entamèrent donc sans crainte leur ministère de proclamateurs, car ils savaient que dès maintenant, ils ne pouvaient plus mourir, ou seulement par le corps, mais qu’ils continueraient à vivre dans Mon royaume, et ainsi maintenant la mort avait perdu son caractère effrayant pour eux aussi ....

Ainsi, l’acte de résurrection a été, pour ainsi dire, un soutien final pour les Miens que J’avais laissés dans la plus grande détresse de l’âme, parce que leur foi n’avait pas encore la fermeté qu’il fallait pour leur mission de porter au dehors Ma parole dans le monde .... Car il fallait qu’ils parlent, eux, à Ma place, et pour cela, il leur fallait cette foi convaincue qui présupposait que leur rédemption fût achevée, mais qui ensuite était irréfutablement présente en tous mes disciples de manière qu’ils pouvaient être vraiment pour Moi de fidèles propagateurs de Ma doctrine et maintenant leur mission put commencer ....

Amen

Le divin Porteur de la Croix Jésus Christ

B.D. 7321 from 30 mars 1959, taken from Book No. 77

Portez tous vos poids et préoccupations sous la Croix. Dès que vous vous confiez au divin Porteur de la Croix, vous serez sensiblement soulagés de votre poids, parce qu'Il vous aidera à le porter, ou bien Il vous enlèvera le poids et Il le jettera sur le grand poids du péché pour lequel Il est mort sur la Croix. Vous les hommes utilisez trop peu cette grande facilité, vous vous tourmentez souvent trop longtemps, car vous ne pouvez pas diminuer le poids de vous-mêmes ; mais vous ne prenez pas la voie vers Lui, Lequel de toute façon vous a toujours promis Son Aide, Il vous aime tous et Il ne veut pas que vous souffriez. Il vous a dit : «Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....» Vous devez toujours et toujours de nouveau vous rappeler Ses Paroles et aller vers Lui, vous devez vous confier à Lui dans votre misère et maintenant attendre résignés Son Aide, parce qu'Il vous aidera, parce qu'Il vous l'a promis et parce que Ses Promesses se réalisent vraiment. Il connaît bien toutes vos misères, mais Il exige de vous que vous veniez à Lui, qu'avec cela vous témoignez votre foi dans Son Amour et dans Son Pouvoir. Il exige de vous un dévouement confiant à Lui, Lui-Même veut que vous Lui chargiez vos poids, Il veut les porter pour vous pour vous en libérer, parce qu'Il peut le faire dès que vous Le reconnaissez comme le Rédempteur Jésus Christ, Lequel Est Un avec le Père, ou bien aussi : dès que vous reconnaissez Jésus Christ comme votre Dieu et Père de l'Éternité Qui est descendu pour vous sur la Terre dans l'Homme Jésus, pour vous racheter. Chaque poids est toujours encore un signe de la faute, de l'imperfection, qui doit donc être poussé sous la Croix, parce qu'avec cela vous témoignez votre foi en Lui, et Lui peut alors vous libérer avec Droit de ce qui vous opprime et vous ennuie. Chaque poids est pour vous supportable, lorsque vous êtes fortifiés par Lui, le divin Porteur de la Croix, ou bien Il vous aide à la porter ; parce que vous portez une petite croix qui vous est imposée à tous, pour que vous puissiez suivre Jésus. Et vous devez prendre sur vous cette petite croix avec résignation, vu qu’avec cela votre force de résistance est fortifiée, vous deviendrez un vigoureux combattant contre l'ennemi de vos âmes, un robuste combattant aussi pour le Seigneur, au côté Duquel vous ne combattez maintenant pas vraiment sans succès. Mais Il ne permettra pas que la croix vous écrase, qu’elle soit trop lourde sur vos épaules, Il Sera toujours prêt avec Ses Bras forts à vous soutenir ou bien à prendre la croix sur Ses Épaules, parce que Son Amour veille sur vous pour que vous ne deveniez pas la victime de celui qui veut vous faire tomber. Donc rappelez-vous toujours des Paroles de Jésus : «Venez tous à Moi vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....» Vous ne devez pas vous décourager sans espoir, vous devez toujours seulement vous tourner vers Jésus Christ et vous confier à Lui sans limites et Il vous écoutera. Il vous attirera à Lui dans l'Amour paternel et le corps et l’âme seront fortifiés par Son Amour et par Sa Miséricorde qui cherchent toujours seulement à vous rendre heureux.

Amen

La Descente à l'enfer

B.D. 7322 from 31 mars 1959, taken from Book No. 77

Plus vous réfléchissez sur le prix que J’ai payé pour racheter la Vie éternelle pour vous, plus vous devez vous demander ce qu'il en était avec les âmes qui avaient vécu auparavant et qui étaient mortes avant Ma mort sur la Croix et avec les âmes de ceux qui étaient toujours morts dans le vrai sens du mot, justement parce que Je ne pouvais pas leur offrir encore la Vie, parce que leurs âmes appartenaient encore à l'adversaire, elles n’étaient pas encore rachetées de lui tant que Je n'avais pas encore accompli l'Œuvre de Libération. Ces âmes se trouvaient encore dans un règne de mort selon leur chemin de vie, où, conscients de leur existence, elles menaient une existence qui ne pouvait pas être appelée «Béatitude». Mais la sphère où elles demeuraient ne pouvait pas être considérée comme l’«enfer», où étaient les âmes de ceux qui, dans leur vie terrestre, s’étaient montrés et comportés entièrement comme des disciples de Satan. Elles étaient dans un pré-enfer où il n’y avait aucun lieu de paix ni de Béatitude, mais un lieu de la plus profonde obscurité et de tourments. Dans leur conscience surgissaient parfois des instants lumineux, où elles pouvaient échanger réciproquement, où leur venaient à l’esprit des images de la vie terrestre et elles se rendaient compte que demeurer dans cette sphère n'était pas éternel, mais qu'un jour elles seraient sauvées par un Messie, chose qui leur avait été annoncée par des prophètes déjà sur la Terre. Et les âmes qui au travers de leur chemin de vie avaient reconnu Dieu et L'avaient servi fidèlement, attendaient ce Sauveur. Je suis descendu chez elles après Ma mort sur la Croix. Elles aussi ont su l'Acte de Grâce et de Miséricorde de Mon Amour, pour elles aussi J’avais versé Mon Sang, et Je voulais racheter aussi leurs âmes de celui qui jusqu'à présent était leur patron. Mais pour cela elles devaient donner librement leur assentiment, et donc Je ne suis pas venu chez elles comme un Esprit rayonnant de Lumière qu’elles devaient suivre du fait de la Lumière qui les contraignait, mais Je vins à eux en tant que Christ souffrant sur la Croix, avec tous les signes de Ma mort sur la Croix, et en tant qu’un Homme Qui s’est laissé mettre sur la Croix pour Son prochain. Parce que elles aussi devaient d'abord croire en Moi sans contrainte, que J’Étais le Messie promis, elles devaient Me suivre vraiment librement comme Mes disciples dans le temps de Mon Chemin terrestre. Eux tous pouvaient bien pressentir Qui J’Étais, mais à elles restait caché la pleine certitude qui les aurait déterminées si J’étais descendu dans ce règne après Ma Résurrection, ou si Je M'étais enveloppé de Lumière et de Splendeur, ou si J’avais revêtu le rayonnant Vêtement de l'Esprit, auquel aucun être ne pouvait résister. Je suis descendu aux enfers. Des limbes toutes les âmes Me suivaient, parce qu'à elles il manquait seulement encore une très petite Lumière et Je la leur portais avec tous les signes de Ma mort amère sur la Croix. Mais Je suis aussi descendu dans l'abîme le plus profond, pour arriver là en tant qu’Homme rempli d'Amour qui avait laissé Sa Vie pour Ses frères. Mais J’ai trouvé seulement peu de foi, et seulement peu se sont laissé détacher de l'enchevêtrement d'atrocité ; parce que toutes étaient encore profondément dans les serres de l'ennemi qui les tenaient liées, parce que lui-même a dû reconnaître éclatant de colère Ma Victoire sur lui et donc il se donnait du mal pour retenir sa suite dans l'abîme. Parce que maintenant il savait que J’étais plus fort que lui et que J’avais réussi à détacher les chaînes de celles qui voulaient Me suivre. Il ne pouvait plus les en empêcher et il n'aura éternellement plus aucun pouvoir sur les âmes qui veulent se libérer de lui pour Jésus Christ. Mais il perdra toujours davantage sa suite, parce que Je suis mort pour tous les hommes et un jour tous les hommes seront libérés de lui, parce que lui aussi se rendra un jour à la Force de Mon Amour, lui aussi désirera un jour Mon Amour. Il se passera encore des Éternités, mais pour Moi mille ans sont comme un jour.

Amen

La Perfection de Dieu - l'Amour infini

B.D. 7323 from 1 avril 1959, taken from Book No. 77

Vous pouvez toujours être certain de Ma Bénédiction, lorsque vos pensées s'élèvent dans des régions spirituelles, parce que J’attends cela, parce qu'alors Je peux vous parler si vous le voulez. Je ne fermerai jamais Mon Oreille à une demande spirituelle, jamais Je n’empêcherai de Ma Part que vous entendiez Ma Voix, parce que J’attends seulement que vous ouvriez votre cœur, pour laisser couler en vous Mon Esprit et lorsque vous M’entendez c’est parce que Je vous aime depuis le début avec une telle profondeur qu’il n'existe rien qui pourrait Me séparer de vous. Même votre libre éloignement de Moi n’a pas pu diminuer Mon Amour pour vous. Et l'Amour cherche toujours l'unification, l'Amour cherche à rendre heureux et à être uni avec l'objet de Son Amour. Et ainsi Mon Amour vaut même pour vous les hommes en tant qu’êtres spirituels autrefois tombés de Moi, avec une Force non diminuée, et donc il ne laissera aucune occasion devenir inutile, donc il ne perdra aucun lien établi par vous les hommes où il puisse Se donner. Si maintenant Je vous refusais une demande spirituelle, si Je restais muet lorsque vous désirez M’entendre, alors Mon Amour ne serait pas vraiment très profond, et Je ne serais alors pas parfait, parce que tout le Parfait ne connaît pas de limite. Vous devez seulement réfléchir à ce que cela signifie lorsque vous parler de Moi comme d’un Être parfait. Chaque «limitation» serait un manque, donc une imperfection qui vaut certes pour vous les hommes, mais pas pour votre Dieu et Créateur, pour votre Père de l'Éternité. Et Mon infiniment grand Amour vous explique aussi que Je vous accorde tout ce qui peut vous porter plus près de Moi. Un Discours paternel attire donc irrévocablement Mon fils à Moi et vu que J’ai la Nostalgie de cette unification, J'exécuterai toujours une telle demande et Je parlerai jusqu'à ce que Mon fils ouvre son cœur et son oreille. Je ne connais pas de limites, mais Je Me tais là où Me sont posés des limites par Mes fils eux-mêmes, parce que Je ne vous force pas par l'Omnipotence de Mon Amour. Mais celui-ci vous suit constamment, même lorsque vous vous tenez loin de Moi, même lorsque vous croyez pouvoir parvenir sans Moi. Alors Je ferai se lever en vous seulement une sensation de vide, mais toujours seulement lorsque Je sais que votre volonté M’appartient ; parce que Je n'opprimerai pas un disciple de Mon adversaire avec Mon Amour, tant qu’il le repousse encore à travers une volonté détournée de Moi. Mais vous, Mes fils, Je vous connais et Je connais aussi l'orientation de votre volonté. Et vous pouvez croire que Je ne vous laisse plus, même lorsque vous lâchez temporairement Ma Main et parcourez vos propres voies. Vous n’irez pas loin de Moi ni longtemps dans votre solitude, parce que Je vous suis sur vos voies et il suffit que vous soyez menacé par le danger que Mon adversaire vous accompagne, vous serez saisis par l'inquiétude et vous regarderez autour pour chercher votre Guide et Protecteur et vous saisirez rapidement de nouveau Ma Main qui s'étend à votre rencontre. Parce que Je ne vous laisse pas parce que Je sais que vous tournez toujours de nouveau vos regards vers Moi et que vous êtes déjà devenu Miens à travers votre volonté. Et c’est Mon Amour pour vous qui vous bénis à nouveau chaque jour, qui augmente votre Force, qui vous parle toujours lorsque vous désirez M’entendre. Et ainsi Mon Amour vous accompagne sûrement et à chaque instant dans toute l'Éternité.

Amen

Le dernier Jugement est fondé sur l'Amour de Dieu

B.D. 7324 from 2 avril 1959, taken from Book No. 77

Mon Amour est pour toutes Mes créatures, en particulier cependant pour celles qui demeurent encore dans le plus grand éloignement de Moi et dont le parcours de développement vers le Haut est encore à son début. Il se passera encore des temps éternels jusqu'à ce que ce spirituel puisse se libérer de sa dernière chaîne dans le stade en tant qu’homme, jusqu’à ce que vous marchiez maintenant dans ce stade dans lequel une totale libération de la forme vous est possible si vous utilisez bien cette brève existence terrestre. Mais ce spirituel doit encore parcourir le chemin infiniment long de son développement, devant lui se trouve encore une grande mesure de tourments et de souffrances dans l'état lié, dont vous les hommes ne pouvez vous faire aucune idée. Le développement vers le Haut à travers les Œuvres de Création demande un empan de temps qui pour vous est pour ainsi dire d’une durée inimaginable. L'être souffre toujours, parce qu'il n'est pas libre, comme il avait été autrefois créé primordialement, et parce que son développement vers le Haut peut se dérouler seulement sous les tourments de l'enchainement au travers du monde minéral, du monde végétal et animal jusqu'à l'homme. En tant qu’homme il lui est maintenant donné une certaine liberté, soit en ce qui concerne sa volonté aussi bien que physiquement, parce qu'il peut devenir actif selon sa propre volonté et se déplacer et il n’est plus soumis à la loi d'obligation comme dans le temps antécédent de développement. La durée de la vie terrestre d'un homme est seulement très brève comparée au temps infiniment long de son développement antécédent. Il peut atteindre avec une bonne volonté facilement le but, la libération de la forme. Mais s’il lui manque la bonne volonté, alors cela est sa propre faute et la punition est ensuite aussi très dure, ou bien aussi : l'homme se crée tout seul les conséquences de sa volonté inversée. Maintenant réfléchissez à la position privilégiée qu’a déjà l'homme comparé à cet essentiel qui doit encore commencer son parcours de développement ou bien qui en a déjà parcouru une petite partie, rappelez-vous aussi que cet essentiel possède tout Mon Amour, l'Amour du Père Qui veut aider Son fils à retrouver la sortie de l'abîme le plus profond vers le Haut, pour pouvoir un jour re-parcourir la voie vers le Père dans l'état de libre volonté. Cet essentiel a donc besoin de Mon Aide supplémentaire, il est tellement sans défense qu’en général seulement Mon Aide peut rendre possible le transfert sur des marches de développement toujours plus élevées, de le dénouer d'abord de la chaîne dure et de desserrer toujours de nouveau les chaînes selon l'état de maturité que le spirituel a atteint dans l'état d'obligation. Rappelez-vous que vous les hommes êtes comme cet essentiel, que vous-même devez re-parcourir le même chemin, que vous-même avez été aidés par Ma grande Miséricorde pour qu'il soit possible de casser les premières chaînes avant un temps infiniment longs. Et maintenant pensez avec combien d'indifférence vous évaluez maintenant votre liberté, avec quelle facilité vous pourriez atteindre sur la Terre le dernier degré de développement et combien vous êtes paresseux dans votre tendance à atteindre votre dernier but. Mon Amour et Ma Miséricorde cependant sont et restent toujours égaux, comme ils étaient au début, et cet Amour et cette Miséricorde pense vraiment au spirituel qui languit encore, comme dans l'homme, et aide là où il ne peut pas s’aider tout seul. Mais l'homme peut arriver à la maturité dans la vie terrestre et si cela n'est pas le cas, alors sa libre volonté a échoué, et il devra en répondre. Et le fait qu'il doive en répondre, cela est de nouveau toujours prêché par Ma Parole de sorte qu’il sache très bien qu'il ne peut pas pécher «impunément», chose que cependant il fait s'il ne s'occupe pas de Ma Parole, s’il n’accepte pas les Commandements de Dieu et flatte seulement le monde terrestre et ses jouissances corporelles, donc s’il se déclare avec sa volonté pour Mon adversaire et avec cela il se barre lui-même l’accès au but, il se prive de se défaire de sa dernière chaîne. Donc il sera frappé par le sort d’être de nouveau relégué dans la matière qui est le règne de Mon adversaire. Mais vous ne pouvez alors pas parler de «manque d’amour» de Ma part, lorsque ces hommes sont atteints par la juste punition, lorsque surgit un Jugement sur la Terre, qui ensuite est toujours émis sur l'humanité dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, lorsque Je veux de nouveau rétablir l'Ordre que vous les hommes avez inversé dans la libre volonté. Même si avec cela d’innombrables hommes perdent leur vie terrestre, Mon Amour est aussi pour cet essentiel auquel avec cela Je donne l'occasion de venir près de Moi en montant d’une marche dans son développement. Ainsi c’est toujours Mon Amour qui est à la base de tout ce qui vient sur l'humanité, parce que Je Suis un Dieu d'Amour et de Justice, mais jamais un Dieu de colère et de damnation, parce que même au spirituel qui dans sa dernière épreuve a échoué en tant qu’homme, il est à nouveau donné maintenant la possibilité d'obtenir un jour de nouveau la liberté, parce que la plus profonde Sagesse et le plus profond Amour déterminent toujours Mes Actes et Mon Action dans l'Infini.

Amen

La Lumière de la connaissance peut briller à chacun

B.D. 7325 from 4 avril 1959, taken from Book No. 77

Chaque homme porte en lui la Lumière, mais sa propre volonté détermine s'il la fait briller. Elle pourrait briller si clairement que celui qui est autour deviendrait éclairé, c'est-à-dire qu’il pourrait parcourir sa voie terrestre plein de savoir sur la pure Vérité de Dieu, il pourrait connaître toutes les liaisons, s'expliquer tous les problèmes, il pourrait vraiment «être éclairé par Dieu», si sa volonté tendait sérieusement à cela. Et cette sérieuse volonté consiste dans le fait de se former dans l'amour, de changer l'amour propre en amour désintéressé pour le prochain et donc de s’ouvrir dans l'amour, dans la préoccupation pour le prochain et dans l'amour pour Dieu, le Créateur et Père de l'Éternité. Alors la Lumière est allumée et elle éclatera en une flamme claire, alors l'Esprit de Dieu fera une brèche, car Lui-Même Est la Lumière de l'Éternité qui sait tout et maintenant veut communiquer Son Savoir aussi à l'homme qui lui porte attention et écoute ce que lui communique l'Esprit de Dieu. Ce qui est pour les hommes encore un mystère, ce qui leur semble encore insoluble ou impénétrable, s'ouvrirait à eux et ils passeraient heureux à travers la vie terrestre dans la Lumière de la connaissance, parce que maintenant ils reconnaitraient clairement leur but, leur origine et leur objectif et ils parcourraient la voie terrestre avec un espoir béatifiant, parce que pour eux le but est désirable. Les hommes n'auraient pas besoin de marcher dans leur obscurcissement spirituel, ils pourraient se former une vie terrestre des plus lumineuses, si seulement ils menaient une vie dans l'amour, parce que l'esprit de Dieu peut être réveillé seulement par l'amour, la Lumière dans l'homme peut être allumée seulement par l'amour, l'unification avec Dieu peut être établie seulement par l'amour, et être uni dans la Lumière avec Dieu c’est vraiment le but le plus beau que l'homme peut atteindre sur la Terre. L'union avec Dieu doit aussi apporter avec elle une connaissance lumineuse, parce que Dieu Est la Lumière de l'Éternité et parce qu'Il rayonne avec la Lumière à travers l'homme qui s'unit avec Lui par l'amour. Et le Rayonnement avec la divine Lumière de l'Amour est aussi irrévocablement la connaissance la plus claire, le savoir sur la pure Vérité qui a son Origine en Dieu. Tous les hommes pourraient s'approprier ce savoir, parce qu'il est dans tous les hommes, parce que dans chaque homme git une étincelle spirituelle qui est une part du divin Esprit du Père de l'Éternité. Et ainsi Dieu n'a pas fermé la Vérité aux hommes, Il ne leur a pas posé de frontières, Il tient prêt pour eux la Lumière dans des degrés illimités, elle doit seulement être allumée par l'homme lui-même, elle doit réveiller à la Vie l’étincelle spirituelle en lui, il doit écouter ce que cet esprit de Dieu lui annonce et il se trouvera vraiment déjà sur la Terre dans une sphère bienheureuse lorsqu’est ouvert le savoir sur les Mystères qui rendent pour lui l'existence terrestre digne d'être vécue. Dieu Lui-Même ne met pas aux hommes des limites à leur savoir, mais l'homme lui-même les met à travers sa prédisposition d'esprit envers Lui et à travers son observation ou le dédain de Ses Commandements de l'amour. Parce qu'il dépend d'une vie dans l'amour, si et dans quel degré se manifeste l'esprit de Dieu, et l'homme lui-même détermine cette vie grâce à sa libre volonté.

Amen

Justice

B.D. 7326 from 5 avril 1959, taken from Book No. 77

Au juste il sera donné justice aussi dans Mon Règne, parce que celui qui pense et agit d’une manière juste sur la Terre, peut attendre de Moi pour lui un Jugement qui le rende parfaitement satisfait. Chaque homme doit concéder au prochain la plus pleine justice et cela signifie qu'il doit le traiter en frère, avec lequel il partage tout ce qui lui a été assigné par le Père. Il doit le considérer d’une manière juste, c'est-à-dire dans un sens qui est le sens du Père Qui aime les deux fils également et ne veut jamais en voir un mis en arrière de l'autre. Et cela vaut surtout pour le bien spirituel qui sert à l'homme pour le mûrissement de l'âme. Même d’un point de vue terrestre la justice doit être montrée au prochain, il ne doit jamais être trompé ou lui être infligé des dommages d’une manière injuste. Mais d’un point de vue terrestre il ne peut pas être évité que les hommes soient pourvus avec des biens terrestres de manière différente, parce que cela est fondé sur Mon éternel Plan de Salut, de sorte que les différentes situations de vie de chaque homme servent à accroitre la réciproque volonté d'aider ou bien qu’une libre contribution ou une libre prestation d'aide soient des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain, qui doivent être exercées sur la Terre dans le but de son perfectionnement. Une prestation d'aide au prochain signifie spirituellement un amour encore plus profond, vu que chacun doit être reconduit au Père, vu que chaque homme doit trouver la voie vers Moi. Et pour cela chaque homme doit considérer l'autre comme son frère qui a le même droit d’être de nouveau accueilli comme Mon fils, et aucun homme ne doit croire que seulement ce droit revient uniquement à lui seul. Chacun doit aider son frère à mûrir spirituellement, bien que pour cela la libre volonté doive maintenant être prête. Mais alors l'homme a montré à son prochain la justice si d'abord il lui donne en main le moyen d'arriver à la perfection. Mais lui-même devra répondre de la façon dont il utilise ensuite la preuve de son amour, mais la récompense du juste est assurée, il est pourvu par Moi de la même manière, à lui il est donné comme lui-même distribue. Et ainsi la justice est une œuvre d'amour pour le prochain qui vise à mettre à la disposition de chaque homme ce que lui-même ne possède pas, mais qui cependant est nécessaire pour le bien de son âme. Et l’homme qui peut s’en réjouir doit par amour de la justice penser à son frère qui n’est dans la même situation et il doit donner spirituellement et matériellement, pour que lui-même reçoive de Moi, parce que J‘ai Ma Joie dans la justice et Je bénis chacun dont les pensées et les actes sont justes, comme le commande le juste amour pour le prochain. Et ainsi l’homme est pourvu par Moi-Même dans le Règne spirituel et il sera bénit, parce que la Justice fait partie de Mon Être d’Ur, auquel vous les hommes devez ressembler, parce qu'elle fait partie de l’Être d’Amour que vous devez de nouveau devenir sur la Terre, et elle est une des Vertus qu'il avait à l’origine, que vous devez de nouveau retrouver si vous voulez revenir à Moi en tant qu’être parfait dans la Maison de votre Père.

Amen

La Bénédiction de l'activité spirituelle

B.D. 7327 from 6 avril 1959, taken from Book No. 77

Une vive activité spirituelle vous détache toujours davantage du monde matériel et vous permet de devenir victorieux de celui-ci en tant que son patron. Plus vous vous occupez avec une activité spirituelle, plus l'âme se détache de son enveloppe corporelle bien qu’elle vive sur la Terre, et elle s'élève dans d’autres sphères, elle prend la voie vers sa vraie Patrie, elle est seulement sur cette Terre un hôte qui n'a pas oublié sa vraie Patrie, mais qui tend incessamment vers celle-ci. Mais en quoi consiste «l'activité spirituelle», qui vous élève de la sphère terrestre ? Chaque pensée dans le monde spirituel introduit une telle activité spirituelle, parce que dès que l'âme saisit les pensées qui sont guidées de ce monde, les êtres de Lumière entreront en contact avec elle et mèneront un dialogue spirituel, c'est-à-dire une pensée accouchera d’une autre, les pensées indiquent la voie vers Dieu, elles conduiront à nouveau à un dialogue avec Dieu, et la conséquence de cela sera que l'homme s’entretient maintenant avec son prochain sur des choses spirituelles qui ne se contentent pas d’un savoir terrestre, et maintenant toutes ses pensées tendent vers cette région spirituelle d'où viennent maintenant ces enseignements, d'où âme reçoit maintenant de la Nourriture spirituelle. Celle-ci fera murir l'âme, elle poussera le corps à se bouger dans la vie terrestre en fonction de ses connaissances spirituelles, l'homme travaillera sur lui-même, il vivra en connaissance de cause, il se rendra compte du but de son existence et de son objectif et il travaillera en vue de ce but pour qu'il l’atteigne. Il mènera certes sa vie terrestre, mais elle ne sera pas pour lui la chose principale, et ses pensées flotteront toujours de nouveau vers le Haut, dans le Règne qui n'est pas de ce monde. Et il ne pourra pas faire autrement qu'être actif pour ce Règne en cherchant à agir sur le prochain, en donnant plus d'attention au Règne spirituel qu'à la vie terrestre, en lui faisant remarquer la course à vide de la vie qui est orientée seulement vers les choses terrestres, il mènera avec le prochain des dialogues qui ont pour contenu la Croix du Golgotha, il ne pourra pas faire autrement que mentionner toujours de nouveau le divin Rédempteur Jésus Christ, parce que le Règne spirituel le tient lié comme aussi Jésus Christ Lui-Même, Lequel a une Joie dans Ses fils qui L'aiment et tendent à Le suivre. Vous apprendrez aussi à estimer la valeur de la vie terrestre où vous pouvez être actifs spirituellement et vous la passerez donc avec un succès spirituel pour votre âme ; parce que vous serez guidés par des êtres de Lumière auxquels vous êtes confiés pour l'assistance pendant votre vie terrestre. Leur influence ne cessera pas et sera toujours seulement tournée vers votre âme qui au travers de l'activité spirituelle peut seulement gagner, elle mûrira pendant la vie terrestre et sera aussi un exemple lumineux pour son prochain. Parce qu'une âme qui tend spirituellement est aussi reconnaissable de l'extérieur car elle est incessamment active pour le Règne de Dieu et effectue incessamment un travail dans la Vigne, parce qu'elle est poussée intérieurement à servir Dieu et à conduire à Lui d’autres âmes, parce qu’en elle il y a l'amour qui s'exprimera toujours dans l’action pour Dieu et Son Royaume.

Amen